
Секреты цыганской магии
от финалистов Битвы

экстрасенсов
Арман Цыбульский, Рубина Цыбульская

Глава 1. Предисловие: немного о
цыганах, свободе, о Боге и о Единстве

мира
Дорогие друзья! По вашим многочисленным просьбам мы провели
работу над книгой, посвящённой цыганской магии. Работа эта
уникальная и беспрецедентная: не было ещё книг, посвящённых
цыганской магии, написанных самими цыганами. Максимум, что можно
было найти в литературе ранее, – это исковерканные обрывки
оккультных традиций, просочившихся от цыганских ясновидящих,
знахарей, колдунов в остальной мир, что создаёт эффект «испорченного
телефона» и не может полноценно передать сути процессов. Кроме того,



часто можно встретить обыкновенную фальсификацию, где люди,
именующие себя «цыганами», просто используют популярность и
авторитет цыганских прорицателей и колдунов.
Данная работа раскроет множество старинных секретов колдовства,
традиций и взглядов цыган, которые помогут людям в их повседневной
жизни. Любители магии смогут почерпнуть для себя интересные и
эффективные обряды, которые помогут им в решении проблем, а
стремящиеся познать истину смогут оценить наши взгляды на мир,
благодаря которым часть проблем решится сама собой, без магического
вмешательства. Итак, для того, чтобы овладеть магией цыган, нужно для
начала понять самих цыган. Впрочем, то, о чём мы будем рассказывать,
поможет овладеть любой другой магией. Ведь в основе всех колдовских
учений лежит понятие «Единства Всего» – только оно делает учение
подлинным, а магию превращает в реальность.
Не будем загружать читателя изучением истории цыганского народа:
прошлое – ничто! Реально лишь настоящее! Начнём с главного. За
несколько веков кочевья цыгане распространялись из Индии по всему
миру, при этом, как губка, впитывая в себя традиции, обряды, приметы,
религии и мировоззрения других народов, связывая их в одно. Цыгане –
единственный народ, который не привязан к государству, к символике,
территории. Воистину, о цыганах справедливы выражения «граждане
планеты» и «свободный народ». Действительно, а в чём свобода? В
отсутствии обязанностей? Нет, цыганам, как и другим народам, не чуждо
чувство долга, но вот направлено оно не в политику, а в свою семью,
посредством любви. Поэтому, необременённые обязанностью служить
очередному господину, метящему свою территорию, цыгане всегда были
самым миролюбивым и доброжелательным народом. Никогда на первый
план цыганских амбиций не выходили эгоизм, гордыня, честолюбие,
жажда власти, которые очень мешают в колдовском деле. Только
стремление обезопасить себя и своих близких. Из поколения в
поколение на уровне подсознания передавалась единственная истина:
нет границ, нет государств, нет языков и нет разных богов – есть только
семья. Цыганам, разделившим в своих странствиях весь мир на свою
Семью и Остальных, оказалось проще, чем кому бы то ни было, понять,
что все народы – одинаковы, как бы они не отличались снаружи. Все
люди, по сути, – один большой организм, а каждый человек – его
составляющая. Да что там все люди! Всё вокруг – это Единое целое,
Единый организм, который кто-то называет Богом, а человек лишь его
составляющая Единица. По сути, это главная и основная мысль, которая
выливалась из всех религий ещё с дней их возникновения (до того, как
власти успевали вмешаться и «подправлять» некоторые аспекты в свою
пользу). И именно это понимание и ощущение Единого является
ключиком ко всем дверям «сверхъестественного».
Каждый человек, Единица, может почувствовать себя частью Всего,
частью Единого, если сумеет приглушить влияние Материи, влияние



нашего тела, которое воплощается в нашем сознании в качестве Эго.
Именно оно создаёт страхи, эмоции, агрессию, гордыню, зависть и т.д.
Обратите внимание, что не всё, что создаёт Эго, является негативным –
например, страх продлевает нашу жизнь, эмоции бывают и
положительными. Поэтому влияние материи нельзя приписывать к злу.
Таковым оно становится, только если не уравновешивается. Кроме того,
весь материальный мир существует по одним законам, по системе,
которую что-то должно создавать и поддерживать. Например, один из
законов материального мира – закон «матрёшки», где всё состоит из
своего подобия и составляет свое подобие. Мы существуем в границах
своего тела, но в то же время наши тела являются составляющими
существующего в другом измерении тела Бога, который где-то там
является Единицей другой Вселенной. То есть каждый из нас является
если не копией, то очень похожим на Него организмом. При этом внутри
каждого из нас тоже есть где-то частица, содержащая Вселенную с
такими же, как и мы. И, возможно, не одну. Но что связывает между
собой эти уровни? Как может материя организовываться по одним и тем
же законам на разных уровнях (в разных измерениях)? Должно быть
нечто, что соединяет ВСЁ в ОДНО! И это – дух, или душа.
Души Единиц никак не отличаются друг от друга, как душа того, чьими
частичками мы являемся, поэтому, по сути, составляют единое поле вне
материи. В целом, Материю, пронизанную Духом, внутри которой мы
существуем, люди называют по-разному: Бог, Абсолют, Брахман, мы
называем её Единым. Но это неважно. Ему абсолютно всё равно, как мы
его называем. Главное – это наша взаимосвязь с ним, посредством
любви и чувства единого. Это является нашим смыслом. Дух – это
единое поле, которое хранит информацию, то есть поле также является
и информационным. И в нём информация обо всём, что было, что есть и
что будет.
В итоге, Единое является увеличенной структурной копией человека,
либо наоборот. Точно также Оно является результатом слияния двух
миров: духовного и материального. И точно так же, как и каждая
Единица, нуждается в равновесии между этими мирами. Чтобы достичь
этого равновесия, важно понимать, что ни Материя не является злом, ни
Дух не является добром – одно без другого не может существовать. То
есть для Бога, в которого мы всегда верили, нет ни добра, ни зла! Эти
понятия – наши собственные инструменты для связи с Единым. А
инструменты для себя мы должны подбирать сами. Если вы уверены,
что не причиняете вреда кому-то, значит, вы не делаете зла. Если вы
ошибаетесь – значит навредите только себе. Это понимание во многом
определяет наши насущные потребности, но самое главное, оно даёт
уверенность в том, что мы придерживаемся правильной дороги. То есть,
даже совершая обряд ради собственного благополучия, нужно быть
уверенным в том, что правда за вами, и именно эта деталь внутренней
настройки помогает достичь уверенных результатов в магии. Правдой в
нашем понятии всегда является добро. Поэтому применение магии для



причинения вреда другим людям всегда считалось опасным: зло –
уязвимо! Оно способно причинять вред себе, в то время как добро – нет.
Нет во зле никакой романтики. Есть заблуждение и
крайняя степень чёрствости к восприятию. Человек, говорящий «хочу
сейчас, а завтра – будь что будет», обязательно будет страдать в
настоящем. Потому что будущее – ничто! Реально только настоящее! Он
потеряет всё ради сиюминутного материального наслаждения. А
эгоистические желания направлены только на материальные
наслаждения. «Завтра» он забудет даже вкус съеденного «сегодня»
пирога, если он был создан чёрной магией, но «тошнить» его будет
очень долго. Поэтому в книге нет ничего из чёрной магии. Кому это не
нравится, может вернуть её в магазин и получит назад свои деньги. А
для тех, кто хочет стать счастливым: вы обязательно к этому
приблизитесь с помощью данной работы.

Глава 2. О Едином энерго-
информационном поле, о призрачном

мире, о времени, о вибрациях, об
экстрасенсорных способностях, об

обрядах
Нематериальная составляющая Единого, его Дух, его энерго-
информационное поле, охватывает всю Вселенную во всех её уголках и
измерениях. Точнее не в «уголках», а в частях, потому что Вселенная
также является сферой, как и наша планета. Сферы создают сферу, и
так до бесконечности. Всё в мире существует по закону «матрёшки», то
есть более мелкое составляет более крупное, а более крупное состоит
из более мелкого. Таким образом, мы являемся частью Единого. Но в то
же время в каждом из нас есть мир, в котором живут такие же разумные
существа, как и мы. Только в другом измерении. А что есть «другое
измерение»? «Другая мера» – это пространственные и временные
уровни, на которых материя существует в системах – разные миры,
которые при этом все взаимосвязаны между собой или существуют один
в другом. Физически мы никогда не сможем попасть из одного измерения
в другое – это просто невозможно, но есть нечто, что связывает все
«матрёшки» между собой, и оно – -нематериально. Это и есть энерго-
информационное поле. Для него всё сущее в материальном мире
является поставщиком информации, а само оно – накопителем. Оно
содержит информацию обо ВСЁМ и во всех временах. Как это
возможно? Дело в том, что время не является бесконечной линией, как



мы привыкли о нём думать, а скорее – одной точкой, в которой
заключено Всё. Можете ли вы представить себе бесконечность? Можете
ли осознать её? Или хотя бы почувствовать? Представить? Вряд ли. На
это не способен человеческий мозг. В то же время, он очень на многое
способен, особенно, что касается воображения. Но даже в тех случаях,
когда наше воображение не справляется, и мы не можем представить,
мы можем почувствовать. Так любой, не учёный человек может понять
сложнейшие вещи в науке. Но никто не может прочувствовать
бесконечность! Потому что её нет! Покрайней мере, не внутри нашего
измерения, мира, где мы способны что-то измерять, познавать. Всё
имеет свой предел, свой уровень, всё существует внутри своей
«матрёшки». Если нечто пытается выйти за её границы, то оно
схлопывается в одну точку! С пространством – понятно. Оно
схлопывается в сферу. Но так как пространство и время составляют
единое целое – пространственно-временной континуум, то и время точно
так же образует
сферу, или точку (смотря с какого уровня его воспринимать). Так же
слопнулось бы наше сознание, если бы мы получили доступ к
информации другого материального измерения. Но не вся информация
из Единого для нас является запредельной. Хотя и немного информации,
но мы способны из него получить. Это «немного» для нас является
огромной возможностью. Как правило, мы можем получить информацию
исключительно о нашем мире. И о ближайших к нему энергетических
состояниях. Это переходные состояния, мы называем их призрачным
миром, и он является ближайшей точкой взаимодействия Материи и
Духа. Обычно нам большего и не нужно, но чтобы мы не зашли слишком
далеко, и наше сознание не схлопнулось в одну точку, соприкоснувшись
с вечностью, нам установлен природный ограничитель. Любое получение
информации из Единого нам даётся с тратой энергии. Для того чтобы
переступить рубеж, нужно потратить столько энергии, сколько у нас
просто нет. Хотя говорят, что был человек, которому это удалось. Это
Иисус Христос.
Итак, основная мысль вышесказанного: так как информация обо всём,
что было, есть и будет, уже существует в Едином, то, являясь частью
этого Единого, мы вполне можем ею воспользоваться. Теоретически. Мы
можем предсказывать будущее, читать мысли, находить предметы,
людей и многое другое, что связано с извлечением информации о нашем
мире. Но как нам это сделать практически? Во-первых, то, о чём мы
писали выше, не просто наше экстрасенсорное воззрение, – это
необходимое понимание. Дело в том, что сомнения в магии всегда
являлись злейшим врагом. Объясним почему: сомнения, или другими
словами «колебания» или «вибрации», являются характеристикой
материального мира. Всё в материальном мире циклично и существует
только посредством колебаний. Духовный мир – это спокойствие. Если
материя переходит в состояние спокойствия, она умирает. То есть её
структура разрушается до элементарных частиц (порога измерения) и



воссоздаётся после этого снова. Энерго-информационное поле – это
Дух. Он постоянен. То есть колебания разделяют Дух и Материю. Чем
колебаний больше, тем больше разрыв. То же самое происходит в
нашей голове, где соприкасаются Дух и Материя – постоянное
изменение наших взглядов и убеждений от одного к другому – разделяет
вас с истиной, а вместе с тем и с Единым.
Свои взгляды нужно не менять, а совершенствовать их.
Совершенствуются они с новым просветлением, вдохновением, которые
корректируют и дополняют старые взгляды, но не заставляют от них
отказаться. Вдохновение, просветление и в итоге понимание сути
происходящего вокруг – есть явный признак получения информации от
Единого. То есть, если вы вдруг, благодаря вдохновению, с чувством
воодушевления, нечто осознали, знайте, что именно это осознание
является истинным. Мы все имеем возможность получить информацию
от Единого, потому что сами являемся её частью. Она уже есть внутри
нас, хотя скорее – это мы в ней. И мы решаем, когда нам её получать, а
когда нет. При этом существует одна проблема: человеческий мозг
биологически очень ограниченный инструмент. Если мы в него пустим
информации больше, чем нужно, он выйдет из строя. А если мы в него
каким-то чудесным образом впустим всю информацию, имеющуюся в
Едином, то он просто растворится в материи (причём вместе со всеми
остальными органами и частями тела). Поэтому, развивая в себе
экстрасенсорные способности (либо обращаясь к экстрасенсу), глупо
думать, что вы способны увидеть всё и обо всём.
Для того, чтобы увидеть большее, нам необходимо расширить фокус
восприятия. Так же, как и со зрением – мы не можем видеть всё и
одновременно, а кроме того, вне фокуса в достаточном качестве. И ещё
– глаза тоже нуждаются в отдыхе. В итоге, чтобы использовать
экстрасенсорное чувствование, нужно его «включить», «направить» и
«выключить». Тогда мы сможем получить НУЖНУЮ нам информацию,
не сойдя при этом с ума. Для того, чтобы это сделать, нам необходимы
обряды и инструменты.
Обряды – это системные действия, алгоритмы, открывающие в наших
головах «дверцу» в другое измерение. Человек не способен выйти на
другие уровни, не прибегая к системе (опять же из-за ограниченности
мозга). Обряды могут быть абсолютно разными и в разной степени
эффективными для разных людей. Это нужно понимать и чувствовать.
Но эффект, который они создают, всегда возникает по одному принципу,
да и сама цель может быть одной и той же. То есть желаемого можно
добиться разными обрядами. Главное, чтобы они заставляли человека
во время работы «затаить дыхание» или, наоборот, «дышать чаще».
Вместе с обрядами у каждого мага или предсказателя могут быть
разными и сами принципы работы: кто-то предпочитает работать через
церковь, кто-то – языческими методами, кто-то использует чёрную магию
(если он верит в то, что делает, то он достигнет результата).



Опять же, возвращаясь к вибрациям, хотим дать совет: не менять
выбранных принципов работы, а совершенствовать их. Если вы выбрали
православные методы, то не кидайтесь в чёрную магию, или наоборот.
Совершенствуйтесь в том, чем занимаетесь. Конечно, в течение жизни
каждый человек имеет право измениться. Но знайте, что с каждым
изменением своих взглядов вам нужно вновь проходить путь к истине и
результату заново. А если ваши изменения часты, то и вообще не
надейтесь на них.
Наш, цыганский подход к магии – это отказ от крайностей и объединение
всех методов на базе одного, наиболее близкого к восприятию. Это
создаёт максимальный эффект. Мы «вытаскиваем» из нашего
подсознания всё, что нам необходимо для сверхчувствования и для
влияния. Язычество, оккультизм, религия – всё смешивается в один
коктейль. Нужно понимать, что не сами обряды творят чудеса, а ВЫ!
Способности есть абсолютно у каждого, но не каждый дорос до
определённого духовного уровня и способен их использовать.
Подводя итог, можем выделить самые важные аспекты, благодаря
которым человек достигает необходимого духовного уровня:
1. Понимание, как это действует.
2. Отсутствие сомнений.
3. Убеждённость в праведности действия.
4. Ощущение Единого и отключение «Эго».
И последний пункт здесь является самым важным, потому что все
магические действия должны быть направлены на пользу не только
себе, но и Единого. Эгоизм – это главное зло. И цыгане, как никто, знают
о его гибельности. Использовать магию ради эгоизма, личных интересов
в ущерб другим, мести, зависти – очень недальновидно.

Глава 3. О магических инструментах,
об экстрасенсах и магах, о чёрных

магах (отдельно) и о молитве
Теперь расскажем об инструментах, которые необходимы для получения
информации из Единого и для магических действий в целом. Если
обряды – это ряд действий, алгоритм, позволяющий настроиться для
использования своих способностей, «включить» их, то инструменты нам
нужны, чтобы «направить фокус». Как мы уже писали выше, во время
проведения обряда человеку начинает поступать неструктурированная,
беспорядочная информация обо всём, что хоть как-то связано с



предметом диагностики. Причём связи эти могут быть вовсе
отдалёнными. Чтобы получить нужную и упорядоченную информацию,
многие используют инструменты (или ещё, как часто говорят,
«реквизиты»). Для гадания, например, это могут быть карты, зеркала,
песок и многое другое, что больше притягивает гадающего. Для
магических обрядов так же существует множество инструментов – от
регулярных до привязывающих. Регулярные реквизиты – это
инструменты, которые помогают магу раскрыть свои возможности, а
привязывающие – те, которые помогают установить связь с объектом
воздействия. О магическом воздействии напишем чуть позже. При этом
каждый регулярный реквизит именно в руках своего мастера может
обладать силой, а в руках другого – нет. Или наоборот – один и тот же
инструмент может в руках одного быть очень эффективным, а в руках
другого – бесполезным. Например, карты для гадания могут быть
абсолютно любыми. Как вы знаете, существует множество
специализированных карт, таких как Таро и Ленорман, но знаете ли вы,
что «цыганские гадальные карты» всегда были самыми обычными
игральными картами?
Этот секрет мы раскрываем только в этой книге. Да, «цыганские карты» –
самые обыкновенные игральные карты, которые цыганские
прорицательницы приспособили для гадания с помощью
привязывающих обрядов. В этом и есть вся суть цыганской магии. Магия
– не в предметах, магия – внутри нас самих. И она не романтичная, не
сказочная. Не нужно создавать иллюзий на её счёт – искать чего-то
непостижимого. Магия реальна. Она вокруг нас. И если вы это
понимаете, то не будете ожидать, что карты Таро выдадут вам всю
информацию только благодаря вашему прикосновению.
Таро созданы, как предмет искусства, для того, чтобы профессионалы
могли более детально раскрыть информацию. Они не волшебные, до
них ещё нужно дорасти. В то же время, обыкновенные карты могут
выдать вам гораздо больше информации, если вы это осознаёте и ищете
ответ в себе. Используя карты, мы подчиняем себе систему. Мы
заучиваем их значения, которые после «включения» способностей будут
подсказывать вам «дорогу», чтобы не заблудиться в бескрайнем лесе
информации.
Отдельно хочу сказать о «выключении» способностей. У большинства
нормальных людей они «выключаются» сами вместе с прерыванием
обряда. Точнее, они не совсем «выключаются», а скорее переходят на
нейтральный, привычный уровень, как, например, чувство равновесия.
Мы его не ощущаем и не думаем о том, как бы не упасть, но если вдруг
земля закачается, мы сразу о нём вспомним. Так же и шестое чувство –
мы почувствуем его в экстремальных условиях. И, кстати, ещё один
интересный момент: экстремальные условия чаще связаны не со
спасением собственной жизни, как для всех других пяти чувств, а с
опасностью для ваших близких. То есть, первое чувство, выходящее за



рамки собственно тела и переходящее в ближайшую систему Единого, –
семью. Есть и другие чувства – седьмое, восьмое и девятое… Но нам до
них ещё далеко.
Итак, выключать «шестое чувство», как правило, не нужно, потому что
оно используется с усилием воли – нам всегда тяжело его применять и
мы всегда на него тратим много энергии. Как, например, разглядывание
на протяжении длительного времени одной точки. Но, справедливости
ради, нужно упомянуть и о таких людях, которым его необходимо
выключать. Это люди с отклонениями. Как правило, в психике. Вместе с
нарушениями психики у них открывается «внутренний глаз» и… не может
закрыться. Мы встречались и с такими людьми. У таких людей их дар
вызывает ужасные мучения. Да и информация, поступающая через них,
редко может быть полезной. Обычно это выглядит, как несуразица, бред.
Можно было бы бороться с этим и закрывать этот «внутренний глаз»
через обряды. Но осложняет ситуацию то, что у человека параллельно
идёт расстройство психики и он просто не способен участвовать в
обрядах.
Также инструменты в магических действиях применяются для того,
чтобы извлечь из всего объёма информации необходимую, или
направить ваше влияние на нужную цель. Чтобы сразу расставить все
точки над «і», скажем о том, что влиять на судьбы посторонних людей
дано далеко не каждому. Мы не говорим о влиянии на свою судьбу, или о
предсказаниях, а именно о влиянии на посторонних людей. Любовная
магия, магия защиты и усиления энергетики – без подчинения воли
других людей – доступна каждому. Но коррекцию судьбы, отношений,
открытие дорог и пр. могут сделать только люди, достигшие равновесия
и определённого уровня духовного развития. То есть очень малый круг.
Но даже те, которые достигли этого уровня, не всегда готовы взять на
себя такую ответственность. Дело в том, что наш дальнейший путь
зависит от произошедшего. Очень часто нам приходится страдать, чтобы
впоследствии стать лучше. Да что там «часто»? Всегда! И только
высший уровень духовного развития человека, выполняющего обряд,
даёт возможность выявить наиболее рациональные пути развития
событий. Как это объяснить проще? Проще говоря, Единое само создаёт
таких людей и возможности для развития их уровня, чтобы они находили
подход к другим. Именно в тех случаях, когда что-то где-то в судьбе
запуталось и не может распутаться. Эти люди, словно агенты
«антивируса», устраняют сбои программы.
Страдания – это долгий путь к цели. Иногда Единица способна
переоценить свои действия только благодаря самой возможности
страданий. Человек может спрогнозировать и прочувствовать то, что
может быть, и это заставляет его пойти уже по другой дороге. Так же,
обратившись, например, к специалисту по магии и экстрасенсорике, он
понимает, что с ним произойдёт – и этого ему достаточно, чтобы не
пойти по долгому пути страданий. Для людей же практикующих магию,



можем сказать: если вы не прошли своего рода инициализацию в магии,
то лучше не оказывать услуг посторонним людям. Они могут оказаться
«медвежьими». Под инициализацией понимается критический
жизненный период или момент, который перевернул мировоззрение,
укрепил в понятиях добра, принципах, расширил «фокус»
сверхчувствования. Ещё это состояние называется просветлением. А
способности часто появляются после глубоких стрессов, потрясений,
состояний «на грани смерти».
Таким образом, мы можем выделить два основных понятия.
«Экстрасенс» – человек, использующий своё шестое чувство, способный
извлекать информацию из Единого и использовать способности, чтобы
влиять на собственную судьбу. Потенциально экстрасенсами в наше
время являются все. Но не все могут, хотят или умеют использовать
свое шестое чувство. И маг – человек, способный влиять на судьбу
посторонних людей. Маг должен быть сильным экстрасенсом. Впрочем,
других вариантов у него нет. Но вот не каждый экстрасенс, даже очень
сильный, может быть магом. Это не минус – это призвание. Каждый
выбирает свою дорогу.
В этой книге, ниже, мы будем рассказывать о тех методах магического
влияния, которые вы можете использовать в своё благо, не прибегая к
подавлению воли. О тех, которые вы сможете использовать, чтобы
исправить свою собственную судьбу, но не для того, чтобы влиять на
других. Ну и ещё – хотим отдельно рассказать о так называемых
«чёрных магах». К сожалению, в нашем мире зла больше, чем хотелось
бы. И проявляется оно ярче. Если проводить аналогию, то добро – это
строительство, а зло – разрушение. Конечно, разрушать всегда легче и
большого ума для этого не надо. Иногда это даже доставляет
удовольствие. Другое дело – строительство. Это тяжело, это работа. Пот
льёт ручьями, но удовольствие от достигнутого более длительное.
Разрушить нужно много, чтобы испытывать удовольствие, а построить –
мало. То есть, зло затягивает. В общем, мы говорим это к тому, что зло,
негативное магическое влияние, может совершить простой человек
абсолютно легко. Иногда хватает искреннего желания. Но этого желания
нужно опасаться, потому что, однажды навредив человеку, вы уже
никогда от этого не избавитесь. Зло в любом случае оставит отпечаток в
вашей энергетике.
Итак, «чёрные маги» действительно существуют. Редко, потому что зла в
мире достаточно творится и без них. Они встречаются намного реже,
чем «белые» маги, но они есть. Скорее их существование является
вынужденной мерой. Они не должны были бы существовать вовсе, но
поскольку в мире вообще появляются маги, некоторые из них становятся
чёрными. Это – как болезнь, очередной сбой в программе, с которым
можно и нужно бороться.
Откроем ещё один секрет. Многие «чёрные» маги в наше время вовсе не
являются чёрными. Они просто используют антураж для совершения



обрядов. Это необходимо для максимального воздействия на себя и на
объект, чтобы раскрыть внутренние выходы в Единое. Как мы уже
писали, не имеет значения, какой обряд вы используете, он в любом
случае подействует, если он «ваш». Конечно, иногда это может
выглядеть комично по законам логики, когда, например, «чёрный» маг с
черепом козла в одной руке и кровавой печенью коровы в другой
снимает порчу или изгоняет злые сущности, но всё же это вполне
возможно. Мы называем таких магов «серыми». Они вполне способны
причинить вред, если им за это заплатят, потому что ещё не «доросли»
до духовного уровня «белого» мага. Но часто у них по этой же причине
ничего не получается. Что-то там навёл, кому-то сделал – поработал. В
общем, среди опытных магов «серые» часто удостаиваются насмешек.
Истинный же чёрный маг не то что не будет снимать порчу, но и заодно,
захлёбываясь злобой, наведёт её на обратившегося. Мы не слышали о
том, чтобы такие маги помогали людям, пусть даже в причинении вреда.
Они всегда сидят в своих логовах и поливают злом всех, кого знают.
Отдельное внимание хочется уделить «слову», как методу воздействия.
То есть, тому, что мы называем заговором, посылом, молитвой,
медитацией (иногда) и т.д. Слово для человека – это не просто средство
для передачи накопленного опыта. То есть передача накопленного
опыта – это его первоначальная функция, которая превратила
«обезьяну» в человека. Тогда, в доисторические времена, человек ещё
не был настолько развит, чтобы осознавать и использовать свои
сверхчувства. По сути, он ещё и основные чувства слабо осознавал. Он
не владел своим телом и был рабом инстинктов. Слово, речевой аппарат
помогли ему выжить. Теперь человек совсем другой. Он чувствует
гораздо больше, он научился развивать свои чувства, научился
выделять нечто постороннее, то, что не увязывается в
материалистические мировоззренческие концепции. Но, по-прежнему
используя слово, как основной инструмент взаимосвязи, человек понял
его глубинную суть: cлово – не только инструмент передачи опыта
другим Единицам, это также инструмент для работы со своим
внутренним миром. Через свой внутренний мир мы имеем возможность
выхода в Единое и в Призрачный мир. В этом случае слово работает как
инструмент управления собственным материальным. Слово настраивает
наш мозг на необходимые частоты, после чего, найдя выход в Единое,
мы способны влиять на материальное. Можно сказать: «сверху». Уже
доказано, что во время молитвы мозговые частоты меняются. Мозг
работает также, как во время медитации. А медитация – самое
эффективное упражнение для развития экстрасенсорных способностей и
для саморазвития в общем. Посредством слова мы влияем на систему.
То есть слово – это воплощение силы материального мира. С его
помощью в магии мы можем устанавливать программы (как
положительные, так и негативные) на материальные вещи. И это очень
важно. Именно слово является частичным воплощением Духа, то есть



информации. Частичным настолько, насколько её способен воплотить
мозг.
Молитва – способ обращения к Единому и, как следствие, связи с ним на
доступном нам, человеческом языке. Молитва больше нужна самому
человеку, чем Единому. Нужна, чтобы сформулировать свои мысли,
желания, обратиться за помощью и с благодарностью. Молитва должна
быть на понятном нам языке, иначе она уже не будет молитвой, а станет
сказочным заклинанием, эффект от которого тоже будет «сказочным». Ту
же функцию, что и молитва, всегда выполняла церковь. Она была
связующим звеном между нами и Богом, помогала нам открыться перед
Ним, давала возможность активизировать те силы, которые есть внутри
нас, благодаря присутствию Его частички. Давала возможность раскрыть
дверцу, связывающую нас с Единым и Всеобъемлющим. Эту дверцу
помогает нам открыть не только сама обстановка церкви, но и ее
атрибутика у нас в домах. По сути, это та же обрядность. Она играет ту
же роль, что и в магии, потому что выполняет вспомогательную
функцию, но, к сожалению, в наше время обрядность губит религию,
потому что за её использование заставляют платить. Платить не
жертвой, как полагается в магии для активации собственных
энергетических ресурсов, а оброк, налог за использование бренда.
Вернёмся к молитве. Как вы считаете, есть ли смысл от молитвы, если
читать ее на устаревшем языке, не понимая смысла текста? И если кто-
то из вас ответил «есть», то мы опровергнем это: подумайте, ведь
старославянский, церковный язык был устаревшим не всегда, то есть во
времена написания этих молитв смысл их был понятен! А значит –
продолжать читать молитвы на непонятном языке и при этом ссылаться
на праведность устаревших слов – это абсурд. Мы должны открыться
перед Богом, установить канал связи с Ним, но сами не понимаем, с
какой целью обращаемся. В молитве человеку должно быть понятно
каждое слово, смысл, чтобы быть услышанными. Молитва – это
открытая дверь к Богу, внутри нас. Просите помощи у Бога, и вы
получите необходимую энергию, чтобы исполнить все свои желания. Для
каждого молитва может быть разной. Нам , например, очень помогает
вот эта:
«Боже, Отец мой Вселенский, Дай мне пройти путь несведущего сына
(дочери) твоего (-ей) с пользой для Тебя, дай мне пройти его достойно
сына Твоего, а не твари бездушной! Дай мне Воли понять и восстать из
пепла, чтобы обраться в него вновь, но путь мой не был напрасен. Дай
мне Воли, чтобы принести в этот мир Добро, а в Единый пользу моего
пребывания в нем. Помоги мне и наставь на путь истинный, через
страдания, через радости к Счастью. Дай мне выполнить свою задачу и
достигнуть Гармонии между Волей и Материей. Помоги сделать
правильный выбор и помоги всем собратьям моим. Да будет так».



Глава 4. Об энергетике материального
мира, о защитном биополе человека и

о негативных программах
4.1.Энергетика материального мира
Чтобы понять, нужно познать, чтобы познать – нужно понять! Вот в чём
конфликт ученого мира. Многие великие открытия были совершены
интуитивным путём. То есть из этого конфликта учёные выходили,
сперва прочувствовав, а уже после доказывая. Этот же конфликт пока не
дал возможности учёным доказать наличие призрачного мира, единого
информационно-энергетического поля – то есть мира более тонких
энергий. Опираясь исключительно на материальное, они не могут
понять, что бытие – это не только материальное. Не понимают и
отрицают. Отрицают – ограничивают возможности его понимания
другими. Пока люди не знают или не уверены в существовании Единого,
они не стараются и познать. Почему же оно такое неуловимое – это
поле? Потому что мы сами и есть это поле. Потому что всё, что мы
чувствуем пятью чувствами, – это и есть тонкая энергия, только в другом
её спектре. Как свет, например. То есть, получается, энергия та же,
только уже не тонкая. Да, она – разнообразная. Энергия создаёт
разнообразные колебания от грубых до тонких. Грубые создают
материю, более тонкие – призрачный мир, совсем тонкие – Единое. Так
Дух взаимодействует с материей, но материя не может
взаимодействовать с духом. Человек – высшее состояние материи,
самая тонкая её форма, имеющая возможность взаимодействовать с
духом. Но пока еще не всегда умеющая. Мы учимся этому, когда
усилием воли заглушаем грубые вибрации материального тела и
слушаем, что остаётся для восприятия. В первую очередь, мы чувствуем
энергетику призрачного мира. Но способны и на большее. Как мы писали
выше, между материальным миром и Единым полем существуют миры
переходные. То есть те, которые мы почти не ощущаем пятью
чувствами, но очень хорошо шестым. Это призрачный мир. В нём
распределяется негативная (вредоносная) энергетика, которая
ликвидируется, и полезная, которая сливается с Единым полем и
сохраняется навечно. Призрачный мир иногда способен проявить себя в
материальном в качестве привидений, полтергейстов, сущностей и т.д.
4.2.Защитное поле
Чтобы оградить нас от воздействия негативной энергетики призрачного
мира, а также негативных энергетических воздействий (то есть, по сути,
от самих же себя, так как воздействие может быть оказано только
человеком), каждая Единица наделена собственным защитным полем.



Оно ощущается нами, как расстояние так называемого «комфортного
общения». Когда посторонний при общении влезает в наше защитное
поле, он его «пробивает», мы становимся уязвимы и поэтому
автоматически стремимся восстановить дистанцию. Именно это
защитное поле в большинстве случаев спасает нас от подселения
сущностей, воздействия сглазов и, порой, даже порч, но бывают
ситуации, когда оно либо ослабевает, либо сталкивается с силой более
мощной, способной его пробить. Способов пробить его посредством
магического воздействия есть несколько: это может быть как
целенаправленная работа мага непосредственно с энергетикой (по
вещи, фото и т.д.), либо посредством подклада (специальной «наводки»,
которую заносят внутрь защитного поля).
Одним из показателей силы защитного поля является всё та же
«дистанция комфортного общения». Если вы заметили, что дистанция
увеличилась, то есть дискомфорт при общении с людьми начинает
возникать на более отдалённой дистанции, то это означает, что ваше
защитное поле ослабло. Если же, наоборот, вы перестали испытывать
дискомфорт при близком общении с людьми – значит, ваше защитное
поле усилилось.
4.3.Подклад
Что такое «подклад»? Разберёмся подробнее. Прежде всего – это
ключик, физический посредник. Для магов подклад является либо путем,
дорогой, для наведения негативной энергии на объект, либо для
ослабления его защитного поля, что в итоге приводит к потере
жизненной энергии. И в том, и в другом случае работа ведётся через
призрачный мир. То есть, по сути, маг выходит, используя свои
способности, в призрачный мир, находит в нём подклад, и там, пропуская
через себя негативную энергетику, либо выпуская из жертвы жизненную
энергетику, оказывает своё вредоносное воздействие. Подклад для мага,
как нить Ариадны, помогает найти цель в призрачном мире, установить с
ней связь. В принципе, достаточно сильные маги могут сделать это и без
подклада, но это требует опыта, дополнительных усилий воли,
увеличения риска для собственной энергетики, потери собственной
энергии, чего, как вы понимаете, не каждый желает, поэтому использует
более удобные способы, старые и проверенные.
Так как методов воздействия великое множество, то и подкладом может
являться что угодно. Они, обычно, делаются тайно, чтобы объект не
заподозрил того, что на него оказывается воздействие. Почему? Потому
что, обнаружив подклад, он может оборвать эту энергетическую дорожку,
и для мага это выльется неприятностями. Направленная из призрачного
мира к цели негативная энергия попадёт в самого мага.
Так и нужно сделать для собственной защиты. Лучше держать подклад
от себя на расстоянии ( например, взять его на лопату или зацепить
палкой, но если такой возможности нет (а так бывает часто), не брать его



руками), взять в тряпочку и сжечь вместе с ней. Огонь чистит и обрывает
энергетические каналы. Сразу же после этого, никуда больше не заходя,
вам нужно идти в церковь и поставить свечку всем своим умершим и
живым родственникам и попросить у Всевышнего прощения для
человека, вредившего вам. Это нужно, чтобы избавиться от уже
полученного негатива и усилить защиту. Только добром можно оградить
себя от зла. Бог, может, простит, а может, и нет, не нам вмешиваться в
Его дела, но с защитой для себя и своих близких Он поможет. Особенно,
если вы это сделаете от души. После этого купите ладанку в церкви, и
она для вас будет мощнейшим оберегом.
4.4.Негативное воздействие
Разберёмся подробнее, что же такое «негативное воздействие». Само
собой понятно, что это разрушительное влияние. То влияние, которое на
нас оказывает нечто с разными целями, но результат при этом всегда
один – разрушение. Но как оно возникает? И какие виды этого
воздействия бывают? Итак, воздействие это возникает при попадании
негативной энергии в наше жизненное поле (так же говорят «биополе»»).
По сути, именно она и оказывает это воздействие. Во всех случаях.
Причина всегда одна: присутствие в биополе негативной энергетики –
при этом материя откликается на её присутствие и включает программу
разрушения. То есть, по какой бы причине человек не испытывал
страдания, система воздействия всегда одинакова. Но не всё так просто.
Дело в том, что сама негативная энергия является словно воплощением
негативной сущности человека. В призрачном мире она частично
сливается в единый поток тёмной энергии, а частично существует
сгустками (сущностями).
4.5.Сущности
Это негативные части энергетики Единиц, которые при жизни были
достаточно сильными (волевыми) и материально ориентированными.
Человеческое зло в материальном мире подпитывается тёмной энергией
призрачного мира. То есть, когда человек находит силы для того, чтобы
творить зло, когда мимолётные приступы гнева и агрессии
превращаются в ненависть, когда он чувствует только себя и не
сочувствует никому – он подпитывается из призрачного мира. Ведь на
зло тоже нужна энергия. Сущности в некоторой степени обладают
собственной волей. Это временно, пока эта воля не иссякнет, так как
вырабатывать её можно только в теле, но всё же по нашим земным
меркам они могут существовать довольно долго, потому что вне материи
нет времени. Сущности всегда воспринимают своё существование в
призрачном мире, как очень короткое. Но для нас, людей, это может
быть очень долго. Сущности стремятся продлить своё существование и
поэтому ищут возможности овладеть телом. Если они успевают найти
Единицу со слабым защитным полем, они подселяются и питаются её
волей. Но это не так просто. Потому что даже несколько ослабшие
защитные поля вполне способны «удержать оборону». Как мы уже



сказали, сущность тоже когда-то была человеком, поэтому, как правило,
в материальном мире она имеет родственников. Её родственники,
обладая сходными материальными программами (такими как гены,
воспитание, окружение, память и т.д.), обладают исходной жизненной
энергетикой, аналогичной той, которую когда-то после смерти утеряла
сущность. В этой энергетике сущности проще найти бреши в защитном
поле. То есть, проще говоря, если сущность будет искать «тело» среди
родственников, она имеет больше вероятности его найти.
4.6.Полтергейсты в доме
Отдельно хочется рассказать о таком явлении, как полтергейст. Именно
явлении. Потому что полтергейст не является видом какой-то энергии, по
всеобщему заблуждению. Полтергейст – это такая же сущность, как и те,
о которых мы рассказали выше. Но сущность эта нашла возможность
воздействовать на материальный мир. Конечно, это говорит о силе
сущности, а точнее о её размерах, потому что, сбивая, например,
фотографию со стенки в маленьком деревенском доме, сама сущность
является огромнейшим сгустком. Если её представить в нашем
измерении, то в ней уместилось бы тысячу таких домиков. Но она,
концентрируясь на фото, воплощает на нём свою волю. Воздействует на
материальный мир она не просто так. Мы слышали такое выражение, как
«полтергейст играет» или «шалит» – это тоже заблуждение. Полтергейст
возникает (то есть возникает явление, например, падение фото со
стены) с целью напугать «тела». Страх перед неизведанным чаще всего
возникает у нас на животном уровне, он идёт из глубин веков. И это
именно тот страх, с которым не могут совладать даже самые храбрые
люди. Когда тело лишается контроля со стороны души, его защитное
поле ослабевает. И… возникает возможность подселения. Поэтому
полтергейста нужно бояться и не нужно бояться одновременно. Бояться
нужно, потому что это явление направлено, чтобы овладеть вами, но не
нужно бояться, потому что именно страх и позволяет этого добиться. Как
же быть? При возникновении полтергейста есть слабое место и у
сущности. Как она находит место для своего волевоплощения? Как
находит путь в материальный мир? Путь этот лежит через те места, к
которым была привязана Единица при жизни, до того, как она стала
сущностью. Как мы писали выше, само возникновение сущности
происходит благодаря материальной ориентированности Единицы. То
есть Единица очень эгоистична, отрицает существование загробного
мира, очень замкнута в своих границах, не испытывает сочувствия к
другим, считает себя единственной и особенной – как результат очень
злоблива, завистлива, черства и, самое главное, что, не видя своего
продолжения после смерти, она очень жадна до материальных вещей. В
первую очередь, это – нет, не деньги, – это жилище! То, что помогает
иллюзорно воссоздать внутренний мир. Проще говоря, первое, к чему
могут быть привязаны сущности, – это жилище. Поэтому полтергейст не
выходит из дома. Он всегда возникает в рамках того внутреннего
пространства, которое помнит сущность. Чтобы оборвать связь сущности



с материальным миром, нужно провести обряд, посредством которого вы
своей волей и своим защитным биополем оттолкнёте сущность в
призрачный мир.
Мы расскажем вам о таких обрядах в главе, посвящённой жилищу (глава
5).
4.7.Негативные программы
Как мы уже написали выше, негативное воздействие создают негативные
программы, которые являются последствием попадания в биополе
негативной энергии. То есть, для того, чтобы исправить положение,
необходимо сначала устранить из биополя негативную энергию. Это
первоочередно, потому что, устранив сначала негативную программу,
она тут же возникнет вновь, как реакция на негативную энергию. Зато при
правильном порядке работы некоторые виды негативных программ могут
исчезнуть сами. Их просто «загасит» восстанавливающееся защитное
поле. И это большой плюс, потому что, несмотря на кажущуюся
непоследовательность, именно устранение негативных программ
занимает больше усилий и времени. Если программа уже создана и
оказывает существенное воздействие,– это плохо ещё и потому, что она
же ослабляет биополе, что грозит попаданием нового негатива, или ещё
хуже – подселением сущности. То есть, по сути, негативная энергетика в
биополе человека усиливает со временем сама себя, посредством
негативных программ. Это одна из причин, почему на устранение
программ нужно тратить больше усилий – её нужно постоянно
блокировать, чтобы она не оказывала воздействие, до того момента, как
её не станет. Воздействие программ может отличаться по степени
влияния, которая зависит от энергетических возможностей людей, по
воле которых недуг был приобретен и от энергетических возможностей и
восприятия жертвы. Каждый человек является проводником
биоэнергетических потоков. В течение жизни в него попадает
невообразимое количество разнообразной энергии – как положительной,
так и отрицательной. Но при нормальном функционировании защитного
поля человека положительная информация из этой энергии должна
сохраняться и стимулировать дальнейшее развитие личности, а
негативная энергия должна удаляться– «гаситься», оставляя также
информационный отпечаток, который предотвратит попадание человека
в негативные ситуации. При нарушениях работы защитного поля,
связанных со сглазами, порчей или проклятиями, негативная энергия не
выводится, а сохраняется в биополе, вместо положительной.
Образуется, словно магнитный стержень, который притягивает к себе
всю отрицательную энергию, и она в свою очередь влияет не на
интуитивном уровне, а на сознательном. Воспоминания о жизни,
проведенной под влиянием порчи, например, кажутся темными.
Вспоминается лишь плохое, которое программирует человека на
дальнейшее извлечение негативной энергетики из призрачного мира.
Здесь тесно переплетаются энергетические и психологические



отклонения, а отсюда наступают и физические недуги. Так воздействует
негативная программа, что в итоге приводит к разрушению на
материальном уровне.
Симптомами порчи, сглаза или проклятий чаще всего бывают:
1. Общее ухудшение самочувствия.
2. Снижение жизненного тонуса, отсутствие энергии, потеря интереса к
работе, к людям, к себе.
3. Депрессия, иногда доходящая до суицидального порога.
4. Развитие различных болезней, обострение старых болезней.
5. Возникновение проблем в бизнесе или потеря работы.
6. Травмы, несчастные случаи, неудачи.
7. Разлад в отношениях с близкими людьми.
Отличия этих трёх программ (сглаз, порча и проклятие) только в степени
воздействия. Важно восстановить прежний образ жизни, что бывает
достаточно сложно с людьми, страдающими от проклятия, которое
действует от рождения. Человек просто не знает, как он должен
воспринимать нормальную жизнь. Он уверен, что он неудачник по жизни
и его уже ничто не исправит.
Сложность возникает именно в том, что человек не проявляет
собственной Воли к исцелению – у него её просто нет! Она не
вырабатывается, или ещё хуже «воруется» сущностью. Без собственной
Воли человека помочь ему практически невозможно. Так как ни один маг
или целитель не может повлиять на человека, с которым он никак не
связан, с которым не переплетаются его личные жизненные интересы.
Нужна Воля и заинтересованность либо самого объекта воздействия,
либо людей, заинтересованных в жизни объекта.
Итак, чем же отличаются порча, сглаз и проклятие? Отличаются они,
прежде всего, методом наведения и уже потом степенью воздействия.
Сглаз – это негативная программа, наведенная несознательно от злого и
завистливого человека. Порча – это её сознательное наведение на кого-
либо посредством магии. Проклятие – это негатив, наведенный
сознательно, но не всегда при участии магии. Он возникает на основе
болезненных чувств, таких как горе, вызвавших ненависть к
предполагаемому обидчику. Наводится в состоянии аффекта.
ВНИМАНИЕ! А сейчас мы разоблачим очередное заблуждение. Точнее
уже разоблачили. Проклятие всегда наводится в состоянии аффекта или
сильнейшего стресса! То есть, если вы кому-то причинили вред, и он
сгоряча сказал вам: «Будь ты проклят!» и т.д. и т.п., то никакое проклятие
на вас от этого не появится! Потому что эти слова сами по себе не
являются заклинанием. Для того, чтобы навести очень сильную
негативную энергию на человека, нужно впасть в промежуточное
состояние между реальностью и призрачным миром, которое возникает



во время стресса. Так наводящий проклятие сам черпает негативную
энергетику и силой, которую даёт ему ненависть, направляет её в свою
цель. В этом случае он, по сути, уже действует, как маг. Если он ещё и
подкрепит это обрядом, то тогда объекту придётся очень плохо, и, как
часто бывает, не только самому объекту, но и его потомкам. Но
мимолётные гнев или злость – не способны навести ничего, кроме
лёгкого сглаза, который, как правило, нейтрализуется защитным полем.
Интересным в проклятии является то, что оно может распространяться
на детей проклятого. Это также подтверждает нашу теорию «о частичной
реинкарнации» и опровергает выражение «дети не отвечают за грехи
родителей». С реинкарнацией мы разберёмся позже, в главе 6.
А пока, забегая вперёд, скажем, что выражение «вкладывать свою душу»
можно воспринимать дословно, если говорить о родителях и детях.
Хотим мы того или нет, мы вкладываем свою душу в своих детей, тем
самым продляя годы своей жизни. Но вместе с передачей жизненной
энергии мы можем передать и негативную программу. И это закономерно
и справедливо, потому что дети есть продолжение родителей. Мы – это
наши дети. Проклятие, в отличие от сглаза, всегда является результатом
осознанного действия. Причем чаще не профессионального мага, а
обычного человека, который хочет отомстить. Как правило, не за себя, а
за своих близких.
Люди с экстрасенсорными способностями часто видят наличие
проклятия с первого взгляда. Оно достаточно «яркое» для «внутреннего
ока». Похоже оно на темный стержень, находящийся в середине тела и
энергетического поля, соответственно. Более того, этот стержень как бы
вращается вокруг своей оси, притягивая к себе еще большее количество
негативной энергии. Она налипает на кокон очень слабого защитного
поля снаружи и просачивается внутрь к вращающемуся стержню,
который в свою очередь накручивает всё это вокруг себя. А вот,
например, при сглазе негативная энергия как бы «облепляет» защитное
поле, окружая его. Экстрасенсы видят это как тёмные пятна, похожие на
загрязнения. Лёгкий сглаз словно блекнет со временем и исчезает, а
тяжёлый может немного просачиваться внутрь. Тогда он начинает
ослаблять защитное поле изнутри. Порча похожа на тёмный туман,
дымку, которая окутывает биополе, достаточно легко проходя через
защиту. Затем так же ослабляет защиту, что привлекает негативную
энергию внутрь.
Следует заметить, что снятие проклятия – задача не из легких. Однако
это возможно. Ведь все без исключения виды негативной энергии чужды
как для нашего организма, так и для души. Конечно же, избавление от
проклятия займет гораздо больше времени и сил, нежели избавление от
порчи или сглаза. И это понятно, так как снятие проклятия предполагает
несколько этапов. Прежде всего, происходит очищение внутренней
негативной энергии (намотанной на стержень). После чего следует
уничтожение стержня проклятия, который может обладать свойством



передачи по наследству, затем уже очищаются поверхностные слои
защиты. Также сложность состоит еще и в том, что человек, на которого
было наведено проклятие, зачастую считает себя неудачником и не
имеет искреннего желания изменить свою жизнь к лучшему, так как
думает, что это невозможно. Вполне логично, что такой человек вряд ли
обратится за помощью к специалисту. Ведь, если человек не знает
другой жизни, он всегда думает, что её не может быть.
Обряд для снятия проклятия или порчи
Расскажем об одном очень серьезном цыганском обряде для снятия
проклятий. Если вы знаете о том, что ваш родственник был проклят и
видите негативное воздействие проклятия, вы можете его попробовать
снять самостоятельно. Когда мы говорим «видите», мы не имеем ввиду
наличие у вас развитых экстрасенсорных способностей. Часто люди
видят это на материальном уровне, например, когда не складываются
судьбы у всех потомков одного родственника, или когда череда
происходящих в жизни событий словно притягивается к некоему заранее
спланированному негативному сценарию. Наша жизнь состоит из
мелочей, и по этим мелочам мы очень точно понимаем, когда с нами
происходит нечто особенное, мистическое. Даже, привыкнув к неудачам
в жизни, однажды, человек задумывается: «Почему я не такой, как все?
Почему у меня не ладится в жизни?». И дальше всё зависит от него,
либо он принимает ситуацию как данность, либо находит силы её
исправить. Мы видели великое множество таких людей. Перед
проведением основного обряда, вам за две недели нужно отказаться от
употребления мяса, птицы, рыбы, морепродуктов, насекомых и других
живых существ. Также нужно отказаться от употребления яиц. Вы
можете употреблять молоко и молочные продукты. Начинайте с
понедельника и заканчивайте третьим подряд понедельником. Каждый
из понедельников вам нужно посетить церковь, если вы христианин (-
нка) или мечеть, если мусульманин (-ка). В храме вы должны молиться
за проклятого родственника и просить за него прощения у Бога. Ставьте
свечи, заказывайте поминальные службы. Этим вы очищаете своё
собственное биополе. Кроме того, начиная с первого понедельника,
купите ветку чабреца свежего, завяжите его в красную натуральную
ткань и положите под подушку, на которой вы спите каждый день. К
третьему понедельнику нужно вспомнить или узнать имена двенадцати
своих ближайших умерших родственников. Записать их. Дальше, уже в
сам третий понедельник, приобрести в магазине, «без сдачи» (то есть
купить, заплатив без сдачи, или не забирая сдачу), три куска свежего
мяса, без костей, грамм на 200 каждый кусок, три черные свечи,
литровую бутылку водки, килограмм конфет (любых), хлеб черный, 12
одноразовых тарелок и столько же одноразовых стаканчиков или стопок.
В день приобретения всего, после 16 часов, нужно идти на кладбище.
Идти нужно одному, если вы выполняете обряд самостоятельно. На
кладбище ищем могилу с именем человека, первым в списке наших
умерших родственников, которых мы записали на бумаге. Когда находим,



делаем помин этому человеку. Плескаем водки на могилу со словами
«Царствие тебе небесное!», наливаем в стаканчик и ставим на могилу,
поверх кладем кусок черного хлеба, кроме того, на тарелочку кладем
конфет и так оставляем на могилке. Затем достаем первый кусок мяса и
первую свечку. Свечу зажигаем и берем в левую руку, а кусок мяса
держим в правой. Чтобы свеча не гасла от ветра, её можно поставить
внутрь обрезанной пластмассовой бутылки. Подойдёт полуторалитровая
бутыль. Режем её поперёк, чтобы её часть с пробкой была длиннее
самой свечи, другую часть выкидываем, а свечу, слегка подогрев с
обратной стороны, ставим в бутыль изнутри, в горловину с пробкой.
Таких бутылок нужно подготовить три штуки. Так обходим могилу против
часовой стрелки трижды и говорим слова: «Царствие тебе небесное,
легкого лежания, пришёл (-ла) помощи у тебя просить, помоги мне,
чёрную, дьявольскую силу с меня сведи, сам ты без плоти, в моей руке
плоть, мертвая, а я живая! Помоги мне, (имя на могиле), тебе лежать, а
мне жить, и тебя поминать!». Кусок мяса убираем, свечу тушим до
следующей могилы. По списку находим имена на кладбище и делаем
тоже самое, а на 4-ой могилке оставляем свечу гореть, пока сама не
потухнет, кусок мяса пока убираем в пакет. На 5-ой берем новый кусок
мяса и новую свечу с приспособлением от ветра, и уже с ними делаем
тоже самое до 8-ой могилы. На 9-той снова меняем свечу и мясо, а на
12-той оставляем последнюю свечу и идем ко входу на кладбище. На
входе поворачиваемся снова лицом к кладбищу и кладем куски мяса на
три стороны от входа. Сжигаем листок с именами умерших, затем
разворачиваемся и выходим без оглядки. Этим обрядом мы выводим тот
самый чёрный стержень проклятия. Вечером помойтесь, желательно в
бане, поменяйте полностью одежду, наденьте чистую. Ложитесь спать.
На следующий день во вторник выберетесь за город. Вам нужно взять с
собой ткань с чабрецом. В стороне от суеты разожгите костёр. Посидите
рядом, посмотрите в огонь. Не торопитесь. Потом бросьте туда чабрец
прямо в ткани со словами: «Гори трава, сгорай беда!». Костёр пусть
догорит сам до углей. А вы прогуляйтесь в лесу. Это очистит вас от
остатков негатива и усилит защиту.
Мы рассказали вам об обряде, который вы можете выполнить
самостоятельно, не причинив себе вреда, и даже если вы ошиблись, и
никакого проклятия на вас нет, то вы не сделаете себе хуже, а только
почиститесь от негативной энергетики и усилите защиту. Духов также
бояться не нужно, когда вы пришли на кладбище с добром и с просьбой –
они не причинят вам зла.
Что чувствуют во время чистки от проклятия
Чтобы донести до читателя ощущения человека, обратившегося к
Рубине за помощью, мы провели эксперимент и попросили одну из
клиенток, которую звали Наталья, писать нам через социальную сеть обо
всём, что с ней будет происходить во время обряда. Она добросовестно
всё сделала. И теперь вы можете понять, что же всё-таки происходит и



сравнить со своими ощущениями, если вы выполняете обряд сами или с
вами работает специалист.
Итак, начнём с самого начала:
Наталья (пишет в соцсети):
– Рубина, здравствуйте. Не знаю, что меня толкнуло поискать Вконтакте
людей из моего города, снимающих негатив, но что-то толкнуло.
Ситуация у меня непростая. С меня снимали негатив – дважды
дистанционно (было родовое проклятие и порча), и не так давно на
личном приёме. Вроде, всё должно налаживаться. Но, опять что-то не то.
Месяц с небольшим назад неожиданно уволили с работы. С тех пор не
получается устроиться. В последний момент всё срывается. Ещё на
днях, когда вытаскивала из почтового ящика квитанцию и газету,
увидела, что они мокрые. Как-то так получилось, что их где-то намочили
или налили воду в ящик. В прошлом году кто-то кинул монетку. Её
достала. А на следующий день придавило три пальца с потерей
сознания от болевого шока, плюс подушечки пальцев стали синюшными,
и ноготь один до мяса прорезало. То, что соседка периодически
пакостит, я знаю (раньше цветы сухие перед порогом находили и т.п.).
Но у меня такое чувство, что всё гораздо глубже. Почему-то ко мне как
будто липнет всякое такое… И даже после сильных чисток (после
которых ощущала невероятное облегчение и в жизни всё начинало
налаживаться) потом опять начиналось что-то такое. И до сих пор нет
отношений. Хотя мне 30 лет. Как-то так. Слишком длинным получилось
сообщение. Прошу прощения. Но всё равно многое упустила. Так как всё
действительно непросто.
Рубина:
– Здравствуйте, конечно, всегда лучше снимать негатив, когда вы
приходите на личный прием. В интернете (ничего не могу сказать) есть и
настоящие специалисты, работающие дистанционно, но все же
мошенников гораздо больше. В разы больше, потому что, сами
понимаете, обмануть проще. То, что вам сняли негатив, и вы
почувствовали улучшение, говорит о том, что человек был не шарлатан
и что он действительно работал, потому что именно так и должно быть.
Вы должны увидеть и почувствовать улучшения сами. Но то, что через
некоторое время снова вернулось всё на свои места, говорит о том, что
силы у человека немного. Что я могу вам сказать… У меня таких
клиентов за годы моей работы было очень много. Никто не жаловался.
Приходите, будем смотреть.
Наталья:
– Спасибо. :) Честно говоря, пока не узнаю, что со мной происходит, не
думаю, что обрету покой. Вот, мама утверждает, что всё от того, что я
«тёмная» и помысли мои «тёмные», поэтому всё это ко мне липнет. Но,
честно говоря, я не могу принять её версию. Я не считаю себя хорошим
человеком, но и таким уж злым тоже. Я и к тем, кто порчу на меня



наводил, отношусь без негатива и обид. Поэтому, так как всё это очень
непонятно, хочется ясности. Может, и правда, что это расплата за что-то.
Я готова к любому, лишь бы не быть в неведении, когда что-то такое
происходит, жизнь выходит из-под контроля, несмотря на все попытки
всё наладить, а ты не понимаешь почему. Ещё раз спасибо. И очень
надеюсь, что завтра к Вам благополучно доеду и Вы проясните
ситуацию.
Рубина:
– Хорошо, жду вас.
Наталья (после приёма):
– Рубина, в душе смятение, не буду скрывать. Пока ехала от Вас, слёзы
наворачивались. Голова тяжёлая и раскалывается. Очень страшно, Вы
правы. Плюс – все эти попытки убили во мне веру, что от всего этого
можно избавиться. Столько раз мне говорили, что вот теперь я стану
счастливой, а это всё навсегда уйдёт из моей жизни. И я верила. А
потом… всё возвращалось. Потом снова поиски, попытки найти выход…
И так далее, по кругу. Ещё начался сильнейший цистит. Много лет о нём
не вспоминала. А раньше, с детсадовского возраста в течение многих
лет мучилась от него. Маме говорила, но не помню, чтобы она водила
меня к врачам. Вроде, сама пыталась лечить. К маме после разговора с
Вами отношение невольно изменилось. Появилось какое-то
непривычное чувство. Пока не могу описать его словами. Но больше не
воспринимаю её, как врага. Мы обе попали в одну общую беду. И что-то
во мне провоцирует её на такое поведение, на такие поступки. И, кстати,
тем самым вскрывает проблему – что я тоже совсем не в порядке.
Появилось тепло по отношению к ней. Поняла, что ничего «личного», так
же как и со стороны молодого человека, которого я очень любила, а он
меня предал. Они просто не могли по-другому. У них не было выбора. За
это, Рубина, спасибо большое и от всего сердца. Я была уверена, что
больше никогда не то что не полюблю снова свою маму, а даже просто
тепло относится к ней не смогу.
Я почти что решилась, так как многое осмыслила и поняла, что и для
мамы счастье ребёнка должно быть важнее всего, и что от меня такой
больше вреда, чем пользы, и зачем тогда всё это, я хожу и заражаю
других своей чернотой невольно. Каждый день такой своей жизни. И
страдаю. Поэтому, наверное, если не решусь сейчас, просто продлю
свои страдания на неопределённое время. А каждый день такой жизни
иногда может сойти за месяц. Очень мучительно и тяжело. И, честно
говорю, я боюсь, что ничего не получится. Хочу верить, но не могу. Я
всегда стараюсь говорить то, что думаю и чувствую, поэтому пишу вот
так.
Рубина:
– Ты правильно всё пишешь. То, что ты почувствовала тепло к маме –
это верный знак тебе, что мысли твои на правильном пути. Не сбивайся с



них и держись доброты и тепла, это твой маячок, твоя путеводная звезда
среди сомнений, а сомнения есть у всех. Чувствуй свое сердце, и я тебе
помогу. Очень скоро твои сомнения пропадут, потому что ты сама всё
увидишь и почувствуешь.
Как вы понимаете, несмотря на то, что Наталья считала, что на неё
навели порчу, оказалось, что она живёт с проклятием, передавшимся
через её мать, как, впрочем, и сама мать. Клиенткой было принято
решение начать работу по очищению, была сделана жертва. В эту же
ночь Рубина начала работу. И по ее просьбе клиентка максимально
точно старалась описать свои ощущения в переписке.
Наталья, первый день работы:
– Сегодня, пока шла на работу, думала о том, что когда нахожусь рядом
с Вами, очень остро чувствую, насколько женская природа во мне
подавлена. И мне становится очень стыдно за себя такую, ту, которой я
стала… И что было бы очень здорово, если бы Вы написали что-то
вроде пособия для девочек, девушек про всякие «премудрости». Вы как-
то правильно, природно живёте, и так же правильно, гармонично ко
всему относитесь… Ночью что-то непонятное происходило с моим
телом. Такое, что даже описать словами не получится. Как на волнах
качало – но это слишком упрощённое описание. И в проблемной области
– грудине – что-то тоже происходило. Проснулась ночью, а у меня в
области грудины шла какая-то вибрация, такая приятная, что отчаянно
хотелось, чтобы это продолжалось до логического разрешения. Думаю,
так пыталась пробудиться энергия. (На самом деле, когда Рубина начала
проводить обряд, начал откликаться тот тёмный стержень проклятия, о
котором мы писали выше). У меня там что-то вроде мёртвой зоны.
Иногда очень болит, часто грудину сдавливает, в старших классах при
беге там появлялась дикая боль, как будто кол туда вогнали…
Рубина, а когда появятся резко ощутимые изменения – после первого
обряда? (чтобы я напрасно не волновалась, что вот сейчас всё так
неважно, и позволила себе засомневаться в том, что всё завершится
благополучно). А ещё утром меня сильно знобило. Давно уже такого не
было. И сейчас тоже стало, как утром.
Кстати, то, что я испытывала ночью, было очень похоже на объятия чего-
то, кого-то… (слов не подобрать), не хотелось выбираться из постели. И,
когда всё-таки встала, было чувство, что прервала что-то очень
важное…
Наталья, третий день работы:
– Что-то меняется. Я стала спокойнее и, что непривычно, я перестала
чувствовать огромный дискомфорт, когда рядом кто-то находится.
Сегодня меня это не напрягало. В голове прояснилось. Ночью была
сильная испарина. А во второй половине дня почему-то меня как будто
все силы оставили. Хотелось лечь, хоть на пол, и погрузиться в сон. Мне
кажется, так бывает, когда организм чувствует в этом потребность – ведь



именно во сне происходит очищение и всякое такое. До сих пор качает от
слабости… Постараюсь сегодня не засиживаться, чтобы, во-первых,
подольше поспать на кровати (которая стала волшебной), во-вторых,
чтобы не проспать. А ещё – сначала не хотела писать, вдруг это только
временно… Мне сегодня было как-то легче говорить, то есть я не
прилагала к этому больших усилий, как раньше, и меня слышали. Как
будто сняли оковы…
Наталья, четвертый день работы:
– Я всё чувствую, но всё ещё боюсь поверить– я привыкла, что я – такой
сложный случай, что до Вас ни у кого не получилось по-настоящему
переломить эту ситуацию. Получала только временное облегчение. Даже
в плане правок позвоночника. Прошла достаточно много сеансов у
самых-самых в своей области, но стабильности добиться так и не
удалось. Насколько я знаю, это большая редкость. После работы зашла
в церковь около Варшавского вокзала. Решила, что нужно всё-таки
купить лампаду, самую дешёвую. Вот. Так что сегодня, если не просплю,
сделаю всё, как надо: расставлю иконки, зажгу перед ними лампаду.
Спросила про причащение, мне посоветовали сходить предварительно
на исповедь. Заранее. Отдельно. К примеру, до Нового года. Думаю,
стоит это сделать, чтобы всё было максимально по правилам и
сработало. Тем более, что общение с Вами помогло мне понять, в каких
грехах я могла бы покаяться. К примеру, то же нежелание жить, уныние.
Я помню Вашу реакцию, и поняла, что это, наверное, не очень хорошо.
Вот. И не только про это.
Наталья, пятый день работы:
– Расскажу про сегодняшнее. С трёх до шести провалилась в глубокий
сон (обычно днём не сплю). Потом пошла отдавать показания счётчика.
Такое чувство, как будто у меня глаза раскрылись. Так легко было. В
обычном моём состоянии у меня в мышцах лица сильнейшее
напряжение, и смотреть всегда тяжело. Диагностика показала, что
мышцы лица находятся в состоянии хронической усталости из-за
длительного спазма. Пробовали расслаблять током – каждые три
секунды в течение часа пропускали разряд. А потом врач сказала, что
мышцы настолько усталые, что даже после этой процедуры слабо
реагируют, практически никак. А сейчас немного отпустило. Может,
конечно, не в этом взаимосвязь. Мужчина в возрасте по ту сторону двери
показал руками «проходите» (оказались одновременно – я на выходе, он
на входе). Вышла, сказала: «спасибо», он ответил: «пожалуйста!». Ещё
что-то похожее сегодня было (когда незнакомый человек проявил
заботу). Может быть, это означает, что я начинаю проявляться в этом
мире, что меня начинают замечать? Поверить, конечно, страшно. Вдруг,
зацеплюсь за это, а это окажется или не так, или временно. Пока буду
просто наблюдать. И радоваться. Потому что мне это, конечно, всё очень
нравится.



Наталья, седьмой день работы:
– Рубина, я часто пишу про этот свой страх, но, наверное, мне нужно
было написать точнее, чего именно я боюсь. Результат я не только
чувствую, но и вижу. В прошлом у меня был опыт очищения, когда тоже
всё как будто получилось, и в течение последующих нескольких дней
моя жизнь была относительно благополучной. А потом всё вернулось. И
я стала бояться верить. Это очень мучительно, когда ты в чём-то не
сомневаешься, и, вроде, получаешь. А потом – раз, и это оказывается
иллюзией. Ты думаешь, что навсегда избавился от своеобразного ада на
земле, но однажды просыпаешься и понимаешь, что ты не выбрался из
него, что ты по-прежнему там. Я уже несколько раз была уверена, что
всё, я свободна… И когда я пишу про свой страх, имею в виду именно
это – то, что на этот раз я боюсь поверить. Но, в отличие от предыдущих
разов, внутри меня есть такое ощущение, чувство, предчувствие, что на
этот раз всё будет по-другому. Но я не могу не волноваться, не
опасаться, что вдруг что-то… Я сама не знаю, что именно… Мне даже
словами сложно всё это выразить. Поэтому пока я сдерживаю все
эмоции, хочу убедиться, что всё это никуда не исчезнет, что это всё не
зыбко, не уйдёт ни через месяц, ни через два, ни через год… Если бы
Вам не верила, то не решилась бы на всё это. Сегодня мне пришла в
голову одна мысль, которая меня потрясла. Я могла бы давно жить
другой жизнью. И сейчас, если бы Вы тогда со мной не поговорили так,
что я переменила свои достаточно жёсткие установки внутри, тоже могла
бы ещё долго не жить, а существовать. Я ведь узнала о том, что на мне
сильнейшая порча, когда мне ещё не было 18 лет. Первая ясновидящая
не увидела проклятия, деревенская бабушка и бабушка-целительница из
города, может, и увидели, но назвали просто сильной порчей. И чисто
теоретически я могла в этот огромный временной промежуток найти
целителя и решить этот вопрос, так как ЗНАЛА, что со мной. Но почему-
то обходила стороной все такие способы, в которых использовались
какие-то такие ритуалы. А ещё всё это время была уверена в том, что
это расплата за мои грехи, что всё это справедливо, и что единственный
способ избавиться от этого – очиститься самой, изменить свои мысли,
покаяться и т.д., что иначе сделаю ещё хуже, нарушу ход событий. Да
даже сейчас не смогу сказать, почему именно я так и не решилась на
это. Пробовала дома сама, но ничего не получилось. Потом, когда была
совсем на грани, обратилась к целителям, которые не использовали
никакой магии при очищении (только с помощью энергии рэйки и т.п.).
Мне страшно было решиться на что-то другое. Сейчас понимаю,
насколько я была не в себе. И я благодарна Вам, что Вы помогли мне
переступить этот барьер – до 30 лет я даже не рассматривала такой
вариант. Всё, что произошло, действительно, похоже на то, что Бог
привёл меня к Вам и… Сейчас мне остаётся перебороть ещё один страх,
что всё это никуда не уйдёт, что я могу расслабиться и больше не
бояться повторения…
Наталья, девятый день работы:



– Я больше не буду сомневаться. Я начала чувствовать любовь внутри
себя. Уже очень, очень давно внутри было так пусто, мёртво… После
предыдущих чисток (других целителей) такого не было. И появилось
ощущение «любимости» – то, чего мне всегда катастрофически не
хватало. Я словно в каком-то коконе– тёплом, ласковом, защитном. И
теперь мне несложно поверить, что всё будет хорошо… Спасибо. Хотя
слов очень мало, чтобы выразить то, что я сейчас чувствую…
Наталья, одиннадцатый день работы:
– Сегодня был такой день, за который могу сказать огромное спасибо от
чистого сердца. Мне было так легко на душе, хотелось улыбаться,
смеяться, прыгать, веселиться (даже вопреки всему, что происходит на
работе и с моим телом). Стало проще разговаривать, общаться… Много
чего изменилось. Это всё настолько много, необычно… мне не хватает
эмоций, чувств, чтобы выразить это словами и даже просто понять… И,
если это только начало, что же будет потом? Жаль, что разрушенное
тело уже не станет таким, как раньше, и мне придётся смириться с
потерями… Но по сравнению с тем, что я обретаю свободу, покой, это
всё, наверное, можно пережить, смириться, принять. Рубина, я очень
счастлива, благодаря Вам, и очень рада, что Вы такая есть…
Наталья, четырнадцатый, последний день ра-
боты:
– Рубина, огромное Вам спасибо! Теперь я начинаю понимать всё, о чём
Вы мне говорили. Сомнений больше не осталось. И то, как я чувствую
себя сейчас, – не было ничего похожего ни после одной из чисток до… А
мне-то тогда казалось, что жизнь моя вошла в норму. Я совсем не знаю,
что такое норма… Вернее, не знала до Вас. Как вы видите, ощущения
человека в основном чувственные, труднообъяснимые, основанные на
мелких деталях, но в целом они составляют достаточно яркую картину.
Конечно, ощущения во время «чистки» и снятия негативных программ у
каждого человека будут индивидуальными, потому что они зависят от
множества факторов, но сложить представление вы можете.
4.8.Снятие порчи
Порча, как мы писали ранее, это негативная программа, осознанно
внедрённая в энергетическое поле человека с целью причинения вреда.
В зависимости от вреда, который злоумышленник хочет причинить,
порча делится на несколько видов. Смертельная – порча, наведённая с
целью погубить человека, порча на разорение, которая направлена на
разрушение карьеры или бизнеса, порча на бесплодие (её часто делают
женщинам завистницы или соперницы), порча на безбрачие, или
одиночество, которую часто путают с так называемым «венцом
безбрачия» (о нём мы расскажем ниже).
Самой страшной их всех видов порчи, как вы сами понимаете, является
«смертельная». Её особенность в том, что в достаточно короткие сроки



(до 7 лет), энергетическая защита полностью сводится на «нет», что
позволяет беспрепятственно проходить через биополе негативной
энергетике, подселяться сущностям и сразу же терять вырабатываемую
жизненную энергию. Это истощает человека. Первое, что он ощущает, –
это то, что даже будучи не сильно занятым в быту, он очень много
расходует энергии, он не хочет ничего делать и начинает чувствовать
тяжесть от любых действий. Затем начинает страдать его здоровье.
Сначала появляются несерьёзные болезни, но всё же, требующие
внимания, потом их серьёзность усиливается. Как правило, врачи не
могут определить причин возникновения заболевания, и даже не могут
поставить диагноз. За время практики Рубины к ней обращалось
множество таких людей, которым сами доктора предлагали обратиться к
экстрасенсу за помощью. Крайняя степень воздействия смертельной
порчи – это психические расстройства, из-за которых человек теряет
чувство реальности, когда его сознание частично растворяется в
призрачном мире. Затем смерть. Отдельно хотим рассказать о сроках
воздействия. Почему до 7 лет, и что это значит? Этот вопрос мы ещё
будем освещать ниже в главе 6, поэтому сейчас ответим упрощённо.
Материальный мир – цикличен, человеческий мир – тоже цикличен. Как
известно, тело человека в течение семилетних циклов полностью
обновляется. То есть в его теле не остаётся ни одной клетки, от
предыдущего семилетнего цикла. Это способствует обновлению энергии,
и влияние негативной программы ослабляется. Циклы у каждой Единицы
могут быть несколько смещены, например у одного на 1-2 года раньше, у
другого на 1-2 года позже. Их нельзя определить точно, только как
экстрасенсорным методом, поэтому если порчу наводил не экстрасенс, а
маг-«любитель», он мог ошибиться со временем наведения. Таким
образом, смертельная порча, наведённая в конце семилетнего цикла,
ослабнет и не приведёт к конечной цели – смерти. А наведённая в
начале цикла – точно приведёт к ней.
Но! Если маг-«любитель», наводя порчу, не мог определить ваш
семилетний цикл – это не значит, что вы сами не можете его определить!
Это важный момент, который вы должны просчитать! Если вы будете
знать начало вашего цикла и определите время начала вступления в
силу порчи (это также сделать несложно по ряду негативных событий в
вашей жизни), то сможете подобрать способы
борьбы с ней.
Итак, возьмите блокнот и запишите все самые важные события в вашей
жизни ( с ними обычно связаны переходы от цикла к циклу). Как правило,
у многих всё начинается с первого класса в школе, в 7 лет, но у кого-то
уже здесь идёт опережение или запоздание. Кроме того, важно
опираться не на саму дату в жизни, а на реальное внутреннее
перестроение. Например, для многих поступление в первый класс было
действием неосознаваемым, а само внутреннее перестроение пришлось
позже. Поэтому опираться на одну дату нельзя. Тем более, на



семилетний возраст, где память нас может и подвести. Запишите все
важнейшие события от начала и до сегодняшнего момента. Это школа,
институт, для кого-то армия, для кого-то начало трудовой деятельности,
свадьба, ребёнок, смерть близких и т.д. Запишите как можно подробнее.
Вы увидите, что основные события жизни укладываются на начало
семилетних циклов. Кроме того, если вы запишите всё совсем подробно,
то сможете обнаружить и другие циклы, например, полугодичные, но об
этом позже.
Итак, если порча была наведена во второй половине семилетнего цикла,
после чего пошла череда негативных событий, то цикл закончится,
скорее всего, так же серьёзным негативным событием. Например,
смертью близкого человека, которая изменит ваш внутренний мир.
Вместе с этим событием для вас начнётся новый цикл, который
значительно ослабит смертельную порчу и, может, совсем избавить вас
от негативной программы попроще.
Если ряд негативных событий начался после начала цикла, то это уже
может быть опасно. По этой же причине, например, опасны порчи,
наведённые на свадьбе. И по этой же причине они часто там наводятся.
Свадьба, как правило, выпадает на смену цикла, и наведение порчи в
этот момент будет очень эффективно. И даже обыкновенный сглаз будет
гораздо более разрушительным, так как действовать будет максимально
долго. Если вы заметили после такого радостного события начало
негативных событий – то это повод бить тревогу.
Обряд для снятия не сильной порчи
(сделанной непрофессионально)
Перед обрядом пойдите в церковь и поставьте за упокой 12-ти умершим
родственникам, как ближним, так и дальним, свечи со словами:
«Упокой душу раба божьего (имя), прости ему все прегрешения вольные
и невольные и даруй ему царствие небесное».
Имена могут повторяться. То есть, например, имя Иван, может быть
несколько раз в списке, но на каждого человека свеча ставится отдельно.
День для самого обряда можно выбрать только в понедельник или среду,
то есть в церковь нужно идти либо в воскресенье, либо во вторник –
накануне. Для проведения обряда нам нужно идти на кладбище. С собой
берём 12 яиц, бутылку водки, бутылку вина и конфеты для поминания.
Также понадобятся одноразовые стаканчики и тарелочки, лопатка. Не
забудьте список имён родственников, за которых вы ставили свечи:
можете записать, можете запомнить. Выбираем любое кладбище. На
кладбище выбираем столик, раскладываем на нем всё то, что принесли.
Берём яйца поочередно и «откатываем» – катаем яйцо по груди,
приговаривая:



«Забери раб Божий (первое имя из списка умерших родственников) всю
хворь и боль, всю чернь раствори, закрой, тебе лежать и беду бедой
отгонять, твоя власть!».
Откатав первое, наливаем водки в стаканчик, берем немного конфет на
тарелочке и ищем среди могил могилу с этим именем. Найдя ее,
поминаем умершего, просим у него прощения за беспокойство. Из
стаканчика часть водки отливаем на могилку, а оставшуюся оставляем
рядом вместе с конфетами. Зарываем яйцо в землю на могилке,
приговаривая то же самое:
«Забери раб божий (имя) всю хворь и боль и т.д.» Так поступаем со
всеми 12-ти яйцами. После этого находим одно из самых толстых и
старых деревьев на кладбище и выливаем бутылку вина с четырех
сторон ствола дерева примерно поровну, приговаривая трижды:
«Наполняю жизнь сначала, оставляю боль в земле!».
Этот обряд снимет с вас остатки порчи и сглазы.
4.9.Снятие сглазов
Сглаз – самая распространённая негативная программа. К сожалению, в
нашей жизни ещё хватает зла. Люди часто желают зла другим. Причиной
тому может быть зависть, индивидуальная непереносимость, вторжение
в личное пространство, какие-то мелкие конфликты… Зло оседает в
душе и, бывает, плескается в ней, приобретая совсем негуманные
формы. Это вовсе не значит, что оно выльется именно в то, что рисует
воображение злоумышленника, но обернуться неприятностями,
влекущими за собой ряд последствий, эти негативные посылы могут.
Причём, опять же имеют место индивидуальные особенности Единицы –
у кого-то защитное поле слабое, у кого-то собственное биополе сильное,
но временами сглазы могут оказывать воздействие не хуже некоторых
порч. Но вот держатся они не так крепко, и устранить их проще.
Подготовка к выполнению обряда, техника развития способностей
Процесс занимает 7 дней. В любом ритуале важно не только само
действие, но и умение расширить грани сознания. Для этого необходимо
иметь нужное настроение, чувствовать малейшие тонкости изменения
чувств, улавливать их и уметь удержать. Успешный опыт выполнения
оккультных обрядов заключается в том, чтобы с множеством попыток
определить именно то состояние, в котором обряд имеет действие. Это
всё равно, что вслепую найти в тёмной комнате маленькую дверцу. Это
сложно, но можно найти эту дверцу наощупь, со временем. Открыв эту
дверцу однажды, вы уже легче сможете найти её в следующий раз. Из
раза в раз, пользуясь этой дверцей, вы начнёте ориентироваться в
повседневной темноте. Человек —физически ограниченное существо,
как, скажем, муравей в своих пределах, он не способен держать эту
дверцу открытой всегда. Если бы так было, он просто сошёл бы с ума от
чрезмерно поступающей информации. Возможности человека не
позволяют ему как непрерывно получать информацию от единого



информационного поля, так и использовать его энергетику. Основная
ошибка человека, пытающегося провести обряд, в том, что он считает
первостепенным аспектом точность выполнения действий и придаёт им
большую важность, чем внутреннему настрою. А на самом деле сами
действия являются лишь средством для создания этого настроя.
Существуют люди, которые без ритуалов и обрядов способны влиять и
видеть, только благодаря умению «поймать необходимую волну»
(например, мы). Но, тем не менее, применение обрядов даже для таких
людей является возможностью ещё больше увеличить эффективность
своих способностей. Что нужно делать, чтобы достичь этого настроя, и
как понять, что это именно то? Прежде всего, нужно перейти в «режим
повышенной чувствительности». Дело в том, что материальное создает
очень грубые низкие вибрации. Это ощущение материального очень
«громкое», даже шумное. Оно перебивает все более тонкие чувства.
Кроме того, наш мозг приспосабливается к этим шумам, заглушая вместе
с ними все остальные ощущения, чтобы они не вызывали повышенное
раздражение. Но он способен и перенастроиться. Временно, конечно,
потому что находиться в режиме повышенной чувствительности очень
сложно.
Итак, что нужно делать, чтобы повысить чувствительность? Сначала
нужно приглушить весь материальный мир вокруг. То есть создать
окружающую обстановку, которая не будет чрезмерно влиять хотя бы на
одно из основных чувств. Для этого любые вибрации должны быть на
грани чувствительности: свет приглушён, никаких резких звуков,
температура в помещении должна быть комфортной, никаких сквозняков,
духоты, не должно быть слишком жарко или слишком холодно. Вам не
должно быть неудобно, сядьте так, чтобы не испытывать дискомфорта,
не должно быть никаких резких посторонних запахов. Не пытайтесь
создавать какую-то магическую атмосферу, потому что любые
необычные вибрации будут отвлекать ваш мозг. Итак, в такой обстановке
вам нужно обострить ваши основные пять чувств, потому что все чувства
взаимосвязаны между собой: как низшие материальные, так и высшие –
внутренние.
Зрение. Концентрируемся на конкретном предмете. Разглядываем его в
деталях. Потом переводим внимание на предмет в целом, но
удерживаем внимание на предмете, не отвлекаемся. Переводим
внимание на положение предмета в общей картине, и снова на детали.
Так стараемся удерживать внимание 1-2 минуты. Заметьте, нам
необходимо повысить восприятие зрением, но не само зрение. То есть
не нужно бездумно вглядываться в предмет в полумраке, переводя
фокус. Нужно в первую очередь осознать роль этого предмета,
возможно, такого, на который вы давно не обращали внимание,
представить обстановку без него, обратить внимание на его
составляющие цвета, так же пытаясь их изменить в своем сознании.
Грубо говоря, нужно разделить ваши глаза и картинку,
образовывающуюся в мозгу. Осмотрите предмет со всех сторон,



представьте его одним, без окружающего пространства. Узнайте о нем,
все, что могут передать вам ваши глаза.
Слух. Переведите внимание на звуковое восприятие. Для начала
уловите общий звуковой фон. Даже, если вы находитесь, как вам
кажется в тишине, уловите шумы ветра, улицы за окном, тихие звуки,
издаваемые бытовой техникой, движением стен, пола и т.д. Не
старайтесь специально создавать звуки, например, включая
релаксационную музыку или телевизор, потому что они только отвлекут
ваше внимание и не позволят настроиться. Вслушивайтесь в тишину,
уловите тончайшие звуки, потом найдите постоянные и переводите
внимание с одного на другой.
Осязание. Почувствуйте свой вес, своё расположение в пространстве,
прикосновение тела к тому, на чём вы находитесь, ощутите кожей
температуру, движение воздуха, настройтесь на свое дыхание,
почувствуйте входящий и выходящий из ноздрей воздух.
Вкус. Попробуйте уловить вкус того, что у вас во рту. Наберите в рот
немного воды и постарайтесь уловить её вкус. Идеально чистая вода не
имеет вкуса и запаха, но вода для питья не бывает идеально чистой.
Вкус ее может быть тонким, но это хорошо в нашем деле. После этого
перейдём еще к более тонкому восприятию.
Обоняние. Постарайтесь уловить и разобрать запахи. Они могут быть
очень тонкими, и в этих случаях достаточно уловить один и удерживать
внимание на нём, стараться его поймать. Чтобы настроить каждое из
чувств, вы можете приглушать другие. Например, закончив со зрением,
надеть повязку на глаза, закончив со слухом – беруши. Эти два чувства
наиболее сильные, поэтому приглушать требуется, как правило, только
их. Если вы используете эту методику для развития и определения
непосредственно своих внутренних чувств, то на неё можно потратить
больше времени, если вы используете её для настройки перед обрядом,
то не стоит тратить времени столько, чтобы на неё начали уходить силы,
которые вам пригодятся во время обряда.
Далее, вам нужно потратить столько же времени, сколько вы потратили
на усиление сигнала внешних чувств, на то, чтобы отрешиться от них и
услышать внутренние чувства. Для этого также оставляйте
приглушенными внешние раздражители. Если вы используете повязку на
глаза и беруши, то можете их оставить, и сконцентрируйтесь на
внутренней темноте, тишине, отсутствии запахов и пространства.
Старайтесь не чувствовать ничего, только невесомость и парение в
пустоте. Чтобы услышать внутренние чувства, не нужно стараться их
слышать, они сами придут к вам, если это будет нужно. Для проведения
обряда поймайте состояние отрешённости и зафиксируйте его у себя в
голове. Закончив, вы ощутите состояние «приглушённости
окружающего» и внутреннюю чуткость. Словно вы оказались под
колпаком, наедине с собой, в каком-то невидимом шаре. Это то, что вам



необходимо для обряда. Сам обряд поможет вам направить вашу силу
точно в цель, как стрелу, выпущенную в мишень.
Теперь, непосредственно о самом обряде. Мы расскажем вам о
старинном обряде, который дошёл к нам из глубины веков и сохранялся
в условиях цыганского кочевья. Цыганские колдуны с Севера почти
позабыли о нём, так как не имели возможности достать главный
компонент. Но в некоторых потомственных колдовских семьях он
сохранился, как один из обрядов в старинной магической книге, которую
передавала своим детям и внукам бабка или дед, которые в свою
очередь переписывали её с предыдущего, разваливающегося от
старости экземпляра.
Обряды для снятия сильных сглазов, порч (на карьеру, на семью)
1. Итак, возьмите веточку чабреца. Чабрец – это трава, издревле
славящаяся своими чистящими от негатива свойствами. Происходит это
за счёт хорошего удержания им негативной энергетики в своей
материальной структуре. На него мы будем выводить сглаз. Поместите
чабрец в тканевый мешочек, либо просто поместите в любой кусок ткани
и завяжите ниткой. Ровно в 12 часов ночи начинайте обряд. Это время
перехода нашего мозга на более высокие частоты, что способствует
отделению низких энергетик. Оно не всегда подходит под другие обряды,
но для снятия сглаза – идеально. Есть еще маленький аспект: голова
должна быть покрыта. Чем угодно – либо платком, либо головным
убором, но это должно быть. Нужно это для защиты и лучшей
концентрации. Как это работает, объяснить сложно, но это существенно
влияет на проведение обряда. Возьмите мешочек с чабрецом в правую
руку. Если вы выполняете обряд в отношении себя, то креститесь рукой,
держащей мешочек, сами. Если в отношении другого, то сядьте у него за
спиной и крестите его со спины. Креститесь так, чтобы прикасаться к
телу мешочком, плотно прижимая, словно отпечатывая. При этом вам
нужно читать следующую молитву:
Выйди из тела бес,
Животворящий крест
очисти от черни кровь,
пусть в сердце живёт любовь,
пусть выйдет весь негатив,
Дух силой своей освяти.
Я властию, данной мне,
и в радости, и в беде,
и в бодрости, и во сне
любовью стираю грех.
Моею рукой правит Бог,



от головы до ног.
Будь именем Бога храним,
раб Божий (имя). Аминь!

Молитва была переведена с цыганского языка, так как читающему её
необходимо понимание произносимого, осознание смысла слов и фраз
на протяжении всего чтения. Креститься нужно три раза на каждое
прочтение молитвы, и так же три раза читать молитву. Закончив, скажите
первое, что придёт вам на ум. Если не придёт ничего, то ничего и не
говорите, но если захочется сказать что-то, то это может быть важно для
вас или для объекта. Если вы выполняете обряд в интересах другого
человека, то закройте ему рукой правое ухо и шепните эту фразу в
левое. После этого обряда объект должен 7 ночей во
время сна держать мешочек под подушкой. На 8-мую ночь, также в 12
часов ночи, необходимо закрыть обряд. Для этого нужно сделать те же
действия и так же, как в первую ночь, только молитву читаем
следующую:
Со дна, с глубины, с трясины, зову тебя, Господь!
Силой твоею очищаю и защищаю, Аминь!
После чего извлеките чабрец из мешочка, положите в металлическую
ёмкость и там сожгите. Необязательно это сделать одним поджиганием,
но нужно сделать так, чтобы чабрец прогорел в пепел. После сгорания
возьмите пепел на палец и нарисуйте себе или объекту им на лбу крест.
Не смывая его, ложитесь спать. Наутро объект почувствует лёгкость и
обновление.
2. Также есть ещё один обряд с чабрецом, который поможет вам убрать
мелкие негативы и на время блокировать более серьёзные. Купите без
сдачи натуральную красную ткань. Приготовьте высушенные травы –
щепотку чабреца и щепотку полыни. После в период с 0 до 3 часов в
понедельник приоткройте окно и поднесите ко рту траву, выложенную на
ткань. На неё читайте Псалом 90, девять ночей подряд:
Живы̀й в по̀мощи Вы̀шняго, в кро̀ве Бо̀га Небѐснаго водворѝтся. Речѐт
Го̀сподеви: Засту̀пник мой есѝ и Прибѐжище моѐ, Бог мой, и упова̀ю на
Него̀. Яко Той изба̀вит тя от сѐти ло̀вчи, и от словесѐ мятѐжна, плещма ̀
Своѝма осенѝт тя, и под крилѐ Его надѐешися: ору̀жием обы̀дет тя
ѝстина Его. Не убоѝшися от стра̀ха нощна̀го, от стрелы̀ летя̀щия во дни,
от вѐщи во тме преходя̀щия, от сря̀ща, и бѐса полу̀деннаго. Падѐт от
страны̀ твоея̀ ты̀сяща, и тма одесну̀ю тебѐ, к тебѐ же не приблѝжится,
оба̀че очѝма твоѝма смо̀триши, и воздая̀ние грѐшников у̀зриши. Яко Ты
Го̀споди, упова̀ние моѐ, Вы̀шняго положѝл есѝ прибѐжище твоѐ. Не
приѝдет к тебѐ зло, и ра̀на не приблѝжится телесѝ твоему̀, я̀ко Ангелом
Своѝм заповѐсть о тебѐ, сохранѝти тя во всех путѐх твоѝх. На рука̀х
во̀змут тя, да не когда̀ преткнѐши о ка̀мень но̀гу твою̀ , на а̀спида и



василѝска насту̀пиши, и поперѐши льва и змѝя. Яко на Мя упова̀, и
изба̀влю ѝ: покры̀ю ѝ, я̀ко позна̀ ѝмя Моѐ. Воззовѐт ко Мне, и услы̀шу его:
с ним есмь в ско̀рби, изму̀ его и просла̀влю его, долгото̀ю дней испо̀лню
его, и явлю̀ ему спасѐние Моѐ. Огради мя, Господи, силою Честнаго и
Животворящаго Твоего креста, и сохрани мя от всякаго зла.
После окончания молитвы произнести следующие слова:
Очисти меня от гнева, от недоброго человека, от беды убереги! Рот,
глаза, руки мне развяжи! Путь мне укажи! Счастье мне дай, путь освети!
Защищаю своим словом, молитвою. Аминь.
Заворачиваете травы в ткань и убираете до следующей ночи. А в
последнюю ночь – свернуть, зашить и сделать так, чтобы мешочек был
всегда при вас. Можно подшить его в куртку, в сумку или еще куда-то,
можно вшить в подушку. Так оставить на 2 года. Проводить обряд нужно
с душой и надеждой, а не сомнением. Как, впрочем, и любой другой.
Обряд этот на один раз. Если вы его уже делали, то смысла делать
заново нет.
Венец безбрачия, порча на одиночество
Что же такое «венец безбрачия»? Чтобы у читателя не возникло
непонимания, сразу скажем, что «венец безбрачия» – это вовсе не
отсутствие отношений. Наоборот, отношений в жизни человека может
быть много и разных. Если это молодой парень, то он может и не
замечать этого «венца», пока «не нагуляется»… Но вот, пришёл возраст,
уже хочется иметь семью, ребёнка, но как-то не складывается. Все
отношения лёгкие, и никто всерьёз не воспринимает. У девушек «венец»
чаще проявляется по-другому: вроде ещё не старая, симпатичная,
умная, бывает, даже состоятельная, но только в отношениях дело
подходит к свадьбе, как вдруг что-то случается, и всё рушится. И парень
был серьёзный, сам хотел семью, детей, а вдруг взял и пропал без
объяснения причин. Или объяснился, да только из объяснений понятно,
что он и сам ничего не понимает, только продолжать отношения не
хочет. Как мы писали выше, иногда под «венцом безбрачия» понимают
порчу на одиночество. Но она, по сути, является обыкновенной порчей
со специфическим воздействием. Негативная программа, сознательно
наведённая магическим путём. Она не передаётся по наследству, и, как
правило, начинает действовать с определённого периода в жизни (после
наведения), до которого в личной жизни всё было благополучно, а, воз–
можно, уже был счастливый брак. По этим признакам порчу на
одиночество можно отличить от самого «венца безбрачия». А снять её
можно следующим способом:
Обряд для снятия порчи на одиночество
Покупаем в магазине без сдачи не колотый горох. В полнолуние в 12
часов ночи набираем 12 горстей гороха в миску, мысленно обращаясь к
Богу с просьбой о том, чтобы он помог найти любимого человека,
создать семью, родить детей и оградил от дурного влияния. Миску с



горохом ставим перед ликом Божьей Матери, а перед миской ставим
церковную свечу. Пока горит свеча, нужно прочитать Псалом 90
двенадцать раз. Свече дать догореть до конца. Затем горох положить в
мешочек из натуральной ткани. Его завязать красной шерстяной нитью и
положить к себе под матрац в ноги. Оставить так на двенадцать дней, во
время которых нужно отказаться от употребления мяса и мясных
продуктов, алкоголя и секса.
Перед сном читайте «Отче наш». На тринадцатый день возьмите
мешочек и идите с ним в поле. Развяжите нитки, и на каждую из 4 сторон
света бросьте по 3 горсти гороха. При этом произносите такие слова:
(говорите гороху) «Лети, расти и развивайся!» и (говорите себе) «Живи,
плодись и размножайся». Там же, в поле, сожгите мешочек с нитками.
Отдельным видом негативной программы является сам «венец
безбрачия». Чем он отличается от других негативных программ? Дело в
том, что «венец» себе на голову одевает сама жертва. И самая главная
его проблема в том, что он передаётся по роду. Его можно назвать
некоторым видом самопроклятия. В некоторых случаях, иногда, объект
сам себя обрекает на безбрачие сознательно. И это очень серьёзно,
потому что однажды в состоянии аффекта человек, вышедший в Единое
неподготовленным, оставил там информацию о себе и о том, что должно
ожидать его и его род. Информация эта, можно сказать, «не очищена» от
земных комплексов, сомнений, влияний, непониманий… По сути, она
аналогична компьютерному вирусу. И, как «троян», обрекает род
человека на страдание. А в итоге – на прекращение, несмотря на
основное духовное стремление к развитию и расширению. Дальнейшим
поколениям человека, не испытавшим того же состояния, которое
помогло бы выйти в Единое, остаётся только страдать. Да и если бы
испытали – не знали бы, как это исправить, чтобы не сделать ещё хуже.
Даже если им удаётся обрести на короткий срок своё призрачное
счастье, и они усилием воли продолжают свой род, расплатиться за это
им приходится этим же счастьем. В жизни это выглядит так: симпатичная
девушка смотрит, как её гораздо менее симпатичные подруги обретают
семьи, выходят замуж, рожают детей – при этом порой, не отличаясь
нравственностью, успевают и погулять, но остаются счастливыми. И вот
проходит год, проходит пять, и десять, а у этой красивой девушки за всё
время было всего несколько парней, с которыми и до свадьбы-то не
дошло. Девушка начинает паниковать и понимает, что скоро её время
пройдёт, и она так и не успеет обзавестись семьёй. А ведь ребёнка ещё
нужно вырастить. И тогда она ломает свои стереотипы и говорит себе,
что пора выйти замуж за «первого встречного». Склоняет к браку какого-
нибудь безвольного «ботана», который и о семье ещё даже задуматься
не успел,– и вот она уже беременна. Рожает. В течение трёх лет мечется
между мыслями «ребёнку нужен отец» и «больше не могу видеть его
рожу», а в это время тот сам находит себе другую, прекращая её
колебания. Новые отношения по-прежнему не складываются, ребёнок
растёт. Вырастает и начинает проживать судьбу матери. Кстати, в таких



случаях у носительницы «венца» рождаются девочки. Словно «венец»
сам начинает влиять на генетику. Хотя бывает по-разному. Мы знаем и
таких, у кого рождались сын и дочь, и оба страдали от «венца». Кстати,
ещё одна закономерность: на 90% создательницей «венца» является
женщина. Они более эмоциональны и менее стрессоустойчивы – эти
качества «помогают» несознательно выходить в Единое (что так же
объясняет более развитую интуицию).
Подобных историй в жизни очень много и, к с сожалению, простого
выхода из ситуации здесь нет. Даже обращение за помощью к
специалисту (учитывая все риски нарваться на мошенников и
шарлатанов) не облегчает уровень сложности работы для вас. В этом
случае специалист является не посредником, выполняющим за вас часть
работы, а проводником, который помогает вам справиться с проблемой.
Чтобы самостоятельно избавиться от этого, нужно приложить гораздо
больше усилий и целеустремлённости.
Мы расскажем вам, что нужно делать, но не стоит останавливаться
только лишь на нашей методике. Нужно изучать вопрос со всех сторон,
более подробно.
Обряд для снятия венца безбрачия
Начинать процесс лучше в конце февраля – начале марта. Если вы
православной веры, то хорошо совместить с Великим постом. В первую
очередь (до Поста), вам нужно провести поверхностное очищение, чтобы
ничто не осложняло дальнейшую работу. Для этого используйте
цыганский обряд с чабрецом. Не ставьте себе сроки избавления – вы
должны понимать, что это просто нужно сделать, нужно изменить вашу
жизнь и жизнь ваших будущих потомков. Ради такой цели нужно
потратить на это достаточно длительный период времени и большое
количество сил. Кроме того, необходима «жертва», но обо всём по
порядку.
Если вы совмещаете начало устранения «венца» с Великим Постом, то
вам необходимо прекратить употребление любой мясной, молочной и
яичной продукции. То есть любой продукции, содержащей что-то мясное,
молочное или яичное в составе. Мы говорим об этом так скрупулёзно,
потому что встречали людей, которые считали, что держат Пост, не
употребляя самого мяса, но употребляя мясной бульон. Нет. Вам
необходимо изучать состав продукта в магазине, чтобы знать наверняка,
что в него не входит ничего из вышеперечисленного. Кроме того, в Пост
нельзя заниматься сексом, переедать, употреблять алкоголь, курить, и
нужно избегать дурных мыслей. Это сложно для человека
«нетренированного», но всё приходит со временем. Если вам от чего-то
не удаётся отказаться сразу, делайте то, что можете. Но не забывайте, к
чему должны стремиться. Когда вы подчините своей воле тело, вы
сможете безопасно выходить в Единое. Во время поста ходите в
церковь. Но главное: вам нужно молиться дома. Важно отдавать



несколько минут в день концентрации на своих внутренних мыслях.
Ничего не просите у Бога для себя. Он и сам знает что вам нужно,
просите указать вам дорогу и не оставлять – это искреннее желание и
есть канал связи. Можно использовать Псалом 90 или эту молитву (что
вам больше по душе):
«Боже, Отец мой Вселенский, Дай мне пройти путь несведущего сына
(дочери) твоего (-ей) с пользой для Тебя, дай мне пройти его достойно
сына Твоего, а не твари бездушной! Дай мне Воли понять и восстать из
пепла, чтобы обраться в него вновь, но путь мой не был напрасен. Дай
мне Воли, чтобы принести в этот мир Добро, а в Единый – пользу моего
пребывания в нем. Помоги мне и наставь на путь истинный, через
страдания, через радости к Счастью. Дай мне выполнить свою задачу и
достигнуть Гармонии между Волей и Материей. Помоги сделать
правильный выбор и помоги всем собратьям моим. Да будет так».
В церкви приобретите чётки в 33 звена. Установите заранее количество
прочтений. Начинайте с семи раз, потом увеличивайте до двенадцати,
потом до двадцати одного и затем до тридцати трёх. Не забывайте, что
читать нужно вдумчиво.
Не отпускайте свой разум от молитвы. Он будет сам стремиться
«отойти», но возвращайте его к словам. Когда читаете молитву дома,
ваша голова должна быть покрытой. Во время молитвы можете зажечь
благовония. Чтобы нечто вас привязывало к материальному миру и
помогало сконцентрироваться в следующий раз.
Кроме того, старайтесь применять все методы усиления энергетики, о
которых мы уже писали ранее (прогулки на природе, занятия спортом,
общение с животными и т.д.) и те, о которых мы ещё напишем ниже.
Обязательно необходима «жертва». Что это такое? В нашем
современном мире всё, что можно приобрести и отдать, имеет денежный
эквивалент. Это рационализирует нашу жизнь, избавляя от
необходимости тратить время на поиски и приобретение того, о чём мы
мало знаем.
Не вдаваясь в подробности, можно сказать так: жертва – это финансовое
воплощение нашей воли и энергии. Мы тратим своё время и силы,
зарабатывая, потом мы направляем их на решение наших проблем. Как
бы цинично это ни звучало, но Бога тоже можно купить. Этим, кстати, и
пользуется церковь, попутно зарабатывая свой процент. В нашем случае
мы обойдёмся без посредников и переплат. Ваша жертва будет
направлена напрямую, во имя добра. Вам нужно пойти, например, в
детский дом и поинтересоваться у директора, что им необходимо в
первую очередь: продукты, памперсы, медикаменты. Вы должны увидеть
потребности учреждения. Чтобы это действительно было необходимо.
Купите это сами, так, чтобы использовать максимум своих возможностей,
и отдайте своими руками. Не старайтесь облегчить этот процесс,
перечислив деньги какому-нибудь фонду. В данном случае это не



благотворительность, это – жертва, жертва – это обряд, который нужно
выполнить самому.
4.10. О невезении
Многие говорят, что мы сами программируем свою удачу или невезение.
Нет никакой мистики, судьбы, негативных программ, чёрных полос – всё
зависит от нас и всё в наших руках. Но это не так. Человек способен на
многое, но не всё в его власти. Мы должны себя программировать на
успех, должны говорить себе, что всё в наших руках, потому что кроме
всего вышеперечисленного (негативов, судьбы, чёрных полос и т.д.) нам,
как минимум, нужно избавиться от своих комплексов. Мы должны
использовать методики психологии, как должны бы в совершенстве
владеть своим телом. Так же, как управляем автомобилем, или
используем компьютер, не задумываясь, – тогда нам раскроются новые
горизонты.
Но эта книга не о психологии. К сожалению, в мире не всё так просто, и
кроме психологии есть ещё более тонкие миры. Наш материальный мир
– лишь верхушка айсберга. И случается так, что даже в судьбах
скептиков происходит нечто, после чего они перестают верить лишь в
собственные силы.
Думаю, со мной согласится множество людей, которые годами уверяли
себя в том, что всё наладится, бились, действовали и делали всё, чтобы
выбраться из ямы. Они искали причину в себе, но однажды понимали,
что нечто всё-таки влияет на их судьбу со стороны. Они понимали, что их
воля сейчас ничего не решает. Именно в такие моменты люди
убеждаются, что не всё им подвластно, и что над ними есть чья-то воля.
Не всегда в таких случаях воля, влияющая на человека, является
Божьей. Хотя всё происходит с Его участием. Как правило, тотальное
невезение в жизни имеет под собой невидимую обычному глазу основу.
Причины этому могут быть разными, но единственное, что можно сказать
о невезении точно, – это то, что в его основе лежат энергетические
проблемы. Либо негативные программы, либо слабая энергетика. Чтобы
уйти от такого состояния, нужно рассматривать ситуацию с нескольких
направлений.
Первое, анализировать. Нужно понять, с чего это началось, после какого
события, с какого времени, что к этому привело. Опять же расписать
основные события жизни на бумаге и установить циклы. Важно понять
причину своего невезения. С негативными программами мы уже
разбирались. «Чёрные полосы», или периодически возникающий ряд
негативных событий, который выглядит вполне естественно для многих,
является, как правило, следствием слабой биоэнергетики. Многие люди
ждут этих «чёрных полос» как чего-то закономерного. Но это ошибка.
Наша общая первооснова, то, что существует на уровне духа,
божественного стремления – это стремление к постоянному развитию и
расширению. Человек должен прогрессивно развиваться, но не



прозябать в воронках типа «чёрных полос». Поэтому с ними нужно
бороться.
Отдельно хотелось бы затронуть понятие «судьба». Многие спрашивают
нас: «Что же всё-таки это такое? Предопределено ли наше будущее, или
мы сами управляем нашей судьбой?».
Истина сочетает в себе все крайности. Наша жизнь не является цельной
прямой линией, а состоит из отрезков – циклов, каждый из которых сам
по себе является маленькой жизнью. Внутри каждого такого отрезка нам
попадаются перекрёстки, на которых мы должны сделать выбор, но
количество вариантов для выбора – ограничено. Это вполне нормально,
но вот, сделав тот или иной выбор, мы запускаем цепочку событий,
причинно-следственных связей, которую уже не можем остановить.
Каждый из нас сталкивался с такими периодами своей жизни, когда
понимал, что «ничего хорошего уже из этого не выйдет», но сдать назад
уже не мог – слишком много было вложено. Это и есть наша судьба – тот
отрезок, с которого не свернуть. В других измерениях мы совершили
другой выбор, и цепочка пошла по-другому, но это в других измерениях.
В этом – изменить судьбу самостоятельно невозможно. Как невозможно
самому себя вытащить рукой за шиворот из трясины. Даже в судьбах
экстрасенсов бывали такие моменты, когда они знали заранее, что их
ждёт какое-то негативное событие, или даже смерть, но покорно шли на
это, потому что так же знали, что это событие уже неминуемо. Хотя,
впрочем ,судьба – это не только негативные события, но и
положительные.
То есть, с одной стороны, судьбу изменить нельзя. Но есть и другая
сторона вопроса. Ведь в нашей жизни каждое действие оборачивается
каким-то результатом, который может повлиять на дальнейший наш
выбор в конце отрезка. Сделали мы какие-то ошибки на определённом
этапе жизни, или наоборот, удача была на нашей стороне, и мы были
относительно счастливы – всё это предрасполагает нас к вполне
определённому выбору следующего отрезка пути. Но, возможно, именно
там нас ожидают неприятности, а, возможно, в данный момент мы
проходим тернистой дорожкой именно для того, чтобы сделать
правильный выбор на следующем перекрёстке.
Как мы писали выше – важно понимать, что Бог никого не наказывает, а
лишь даёт возможности для развития. Если понимать это, то можно
избежать неприятностей сегодня: заметьте, когда мы заранее знаем,
какой выбор нужно сделать в ближайшем будущем, осознаём его
правильность, принимаем его, то смысл страданий в настоящем
пропадает. Это гипотетически. Конечно, этого не сделать без
посторонней помощи, но это возможно, и эта возможность обычно
называется среди экстрасенсов «коррекцией судьбы».
На опыте случается так, что человек, совершив одну ошибку в
молодости, всю свою жизнь не может вернуться к нормальной дороге, и,



как заблудившийся в лесу, плутает кругами вокруг неё. Он чувствует
неудовлетворённость жизнью, свою ненужность и никчемность. Он
страдает, постоянно находясь «не в своей тарелке». Эти страдания
могут быть достаточно сильными, что в итоге отражается на здоровье
человека. При этом часто люди осознают, что они хотели бы иметь
счастливую семью, любимую работу или просто идти своей дорогой. Но
на практике осуществить задуманное не получается. Повседневная
суета затягивает человека, постепенно он видит тщетность своих
попыток как-то изменить ситуацию, смиряется с существующим
положением и безвольно плывет по течению. Может показаться, что
ситуация безвыходная. На самом деле это не так, именно в таких
случаях применяется коррекция судьбы. Это специальные магические
действия, с помощью которых очищается биоэнергетика человека. После
чего проводится ряд обрядов, которые помогают человеку «выйти»
в Единое так, чтобы получить оттуда информацию о рациональности
своей жизни. Проще говоря, человек понимает, что и как нужно сделать,
чтобы изменить свою судьбу. Он чувствует это. Меняется его взгляд на
мир вокруг. Он уже знает, какой выбор нужно сделать. Ведь недаром в
писании говорится «Вначале было слово…» «Слово» – это информация,
которая была первоосновой для создания нашего мира и познав которую
мы способны изменить мир вокруг. По-другому не может быть.
Информация о рациональном использовании нашей жизни не может не
изменить её. В результате человек находит свое предназначение в
жизни, определяется со своими желаниями и устремлениями, а
жизненные обстоятельства начинают способствовать выполнению этих
желаний.
Вернёмся к невезению. Итак, проанализируйте ситуацию. Необходимо
осознать, что этим невезением хочет вам сказать Всевышний, потому
что любая негативная ситуация в жизни – это уникальная возможность
для духовного развития. Не наказание – ни в коем случае! Единое никого
никогда не наказывает – оно даёт шанс осознать, поэтому нужно
пересмотреть своё отношение к жизни через Него, то есть попытаться
увидеть свою ситуацию глазами разных людей. Второе, нужно
продолжать стремление это исправить. Иногда невозможно что-то
исправить только лишь своей волей, но и без собственной воли тоже
ничего не исправить. И третье, нужно чистить энергетику. Способов и
методов для этого много: можно обратиться к специалисту – это проще.
Но можно это делать и естественными методами, такими, как посещение
церкви, паломничества, прогулки в парке, спорт, духовное развитие.
Важно поддержание внутреннего баланса между духовным и
материальным, создание равновесия. Делается это посредством
умеренного воздержания от всех физических потребностей. Например,
есть, но не переедать, всегда сохранять легкое чувство голода. Это
всегда полезно и способствует восстановлению энергетики. Так же
нужно относиться и к другим потребностям: ко сну и сексу. Это
восстанавливает жизненные силы. Придерживаясь такого образа жизни,



вы восстановите своё биополе максимум за три месяца. Ну и еще одно:
нужно уметь вычеркнуть из жизни то, что было, и начать нечто новое. То,
к чему расположена душа. Не держитесь за камень на вашей шее.
После того как ваша энергетика очищена и усилена, можно считать, что
вы на нулевой точке. Нет невезения, но и нет чего-то большего. Того,
чего мы так жаждем во всём: удачи, фарта, открытых дорог. Больше
того, частенько, не имея этого, люди думают, что им тотально не везёт и
на них негатив. Но нет… Это просто свойство человека привыкать к
тому, что есть. Всё время было хорошо, но вот один раз что-то не вышло
– и всё! «Я – неудачник», «меня сглазили» или ещё что-то… Старайтесь
быть объективными – бойтесь быть жадными до удачи, иначе может
вмешаться Всевышний и «посадить вас на место». Но если всё же вы
уверены в том, что немножко удачи вам не помешает, вы можете
постараться её привлечь. Для этого можно использовать талисманы на
удачу, или выполнить несложные обряды. Сейчас мы расскажем о них.
Они могут быть очень эффективными, но опять же, не без вашей
целеустремлённости и оптимизма, потому что методы для привлечения
удачи в первую очередь активизируют ваши собственные энергетические
ресурсы.
4.11.Цыганские талисманы на удачу
Итак, если говорить в общем, то очень действенным талисманом у цыган
считается лошадь. Само животное, которое является воплощением
благополучия, является, можно сказать, священным. Если человек
обзавёлся лошадью (или конём), вырастил её, ухаживал за ней,
заботился – она словно сливается с ним своей энергетикой, которая, как
у животного, достаточно сильная. Этим лошадь усиливает энергетику
человека, очищая её от негативов и открывая дороги к благополучию. У
животных, вообще, энергетика гораздо сильнее, чем у людей, потому что
они «замкнуты на себе» и живут, словно на одной волне. Но у лошадей
среди всех животных энергетика одна из самых сильных. На одном
уровне с лошадьми только дельфины и слоны. Но, к сожалению, завести
себе такой талисман, как лошадь (или слон), не всегда под силу
человеку. Поэтому для того, чтобы открыть собственные возможности,
цыгане использовали и используют до сих пор всё, что с лошадьми
связано.
Действенным является как изображение лошади, так и традиционно
некоторые аксессуары, например, подкова. В домах цыган часто висят
картины с лошадьми, а подкова над дверью также издревле была
оберегом не только в цыганских домах, но и у славян. Кроме того, очень
эффективным считается изготовление золотых украшений в виде подков
или с изображением головы коня. Волшебные свойства таких украшений
давно замечены цыганами: мужчины «на удачу» заказывают себе
печатки с изображением коня, женщины – кулоны с лошадьми, или
кулоны в виде подковки. Кроме того, изготовление такого украшения
является крайне рациональным с точки зрения магии: во-первых, цена за



него является одновременно и жертвой, благодаря которой вступает в
силу закон «возмещения», а во-вторых, само золото является металлом,
который отводит сглазы от своего хозяина. Поэтому цыгане так любят
золото и любят носить его «напоказ». Но не только это поможет
привлечь удачу. Выполняйте любой из нижеперечисленных обрядов, или
все вместе, и они также откроют для вас невидимые дороги к успеху.
Обряды для привлечения финансового благополучия
1. Издавна цыгане использовали для привлечения денег звон монет. В
старину женщины, уходя из таборов на заработки, обязательно надевали
мониста, потому что именно их звон привлекал удачу в торговле,
обменах и др. Сейчас также используют звон монет для привлечения
финансовой удачи. Для этого необходимо взять семь монет из металла
желтого цвета и на каждом пороге своего дома (включая межкомнатные),
пересыпая из руки в руку так, чтобы они, ударяясь друг о друга, издавали
характерный для монет звук, повторять следующие слова: «Звени,
блести, пересыпайся, ко мне иди, не прерывайся!» И так три раза на
каждом пороге.
2. К хлебу у цыган тоже особенное отношение, как к талисману, который
не просто являлся признаком достатка в старину, но и сам по себе был
способен его (достаток) приумножить. Так и сейчас категорически
запрещено выкидывать хлеб на помойку вместе с другими отходами.
Всегда остатки хлеба складываются отдельно и, либо скидываются на
воду, либо скармливаются птицам и животным. Это необходимо как для
поддержания финансовой стабильности, так и для преумножения
достатка.
3. Кроме того, есть еще один обряд связанный с хлебом для
привлечения денег в дом: на растущую луну в полночь необходимо
пойти на поле с пшеницей или рожью и собрать 40 колосьев. Вернуться
домой и связать их в букетик красной нитью. Обвязывается семь раз.
Этот букетик подвешивается в доме, над входом. Этот талисман будет
действовать целый год.
4. И еще маленький ритуал с самими деньгами: с крупной прибыли или
зарплаты принято каждому члену семьи три раза побить по каждой
ступне пачкой купюр со словами: «Пусть приходят деньги в дом, чтобы
было счастье в нём! Будет им прямой дорога, только к нашему порогу!».
Так делают в тех случаях, когда люди жалуются на то, что у них не
сохраняются деньги и уходят, как вода в решето.
Обряды для удачи в личных отношениях
1. Сорвите веточку с мужского дерева (например, клен, тополь и т.д.) и
веточку с женского (например, береза, осина и т.д.), сложите их вместе и
по всей длине смотайте красной шерстяной нитью. Положите под свою
кровать. Это способствует соединению двух половинок для одиноких и
укреплению любви для женатых (замужних).



2. Утром в понедельник, перед выходом из дома, либо наденьте что-то
из одежды полностью красного цвета, либо возьмите с собой какой-то
красный аксессуар, как, например, ремень, кошелёк, шарф, сумку. А
вечером перед сном зажгите свечу красного цвета и, глядя в огонь,
произнесите слова: «Пламя огня мне помоги – одиночество с меня
сними, силы мне дай, мне путь освещай».
Этот обряд поможет вам встретить свою вторую половинку. Открывает
удачу для новых встреч на неделю.
3. Купите сладкое красное вино без сдачи. В 12 ночи наливаете в бокал,
кидаете в него щепотку мака со словами «мак-смаковец, любовь мою
смакуй, а печаль с вином уходи». Пусть бокал стоит всю ночь на
подоконнике так, чтобы на него мог попасть свет Луны. Утром перед
крыльцом своего дома разбейте бокал вместе с вином. Это укрепляет
отношения.
Обряды для снятия несильных сглазов
1. Налейте проточную воду (из-под крана) в тазик или чашу. Возьмите
домашнюю соль и бросьте в воду три щепотки со словами: «Водой
смываю, солью очищаю», произнесите это три раза и размешайте соль.
Оставьте тазик на ночь на подоконнике, так, чтобы свет луны мог
попасть на воду. Утром наберите в ладоши воды и трижды умойте лицо.
После этого обряда вместе с негативом проходят головные боли, а
энергетика укрепляется.
2. Положите у себя дома на разные стороны по четырем углам конфеты
(конфеты нужно приобрести специально для этого, без сдачи) со
словами: «Горечь меняю на сладость, горесть меняю на радость» – так
на каждый угол. Обряд действует неделю.
3. Также отведёт плохое следующий простой, но эффективный
старинный обряд: возьмите старый гвоздь, выйдите перед входом в свой
дом забейте его левой рукой в землю, со словами: «Злость и зависть в
землю уходи». Он так же, как и предыдущий, действует неделю.
4. Для благополучной дороги нужно сделать так: возьмите четыре иглы,
каждую иглу проведите над свечой, прокаляя ее и приговаривая: «Все
дороги для себя открываю, огнём пламенем их защищаю», взять иглы и
ночью вынести на перекресток. Каждую иглу с перекрестка выкинуть на
каждую из четырёх сторон, левой рукой через правое плечо. Этим вы
уберегаете себя от несчастных случаев и неприятностей в дороге.
5. Возьмите веточку чабреца и веточку полыни и заверните их вместе в
красную натуральную (не синтетическую) ткань. Завяжите красной нитью
как мешочек и с воскресенья положите себе под подушку. Это отведет от
вас сглазы и привлечёт удачу. По прошествии недели сожгите вместе с
мешочком.
6. Для благополучия своих родных возьмите красную шерстяную нить и
завяжите на ней узелки за каждого члена своей семьи, проговаривая его



имя. Нить носите при себе, чтобы укрепить энергетику членов своей
семьи, а через неделю – сожгите. Не забывайте – ваша удача зависит не
только от вас, но и от ваших близких. Их неприятности – ваши
неприятности.

Глава 5. Семейная магия, о детях и о
жилище

Отдельным разделом магии мы выделили ту её часть, которая
направлена на взаимоотношения внутри семьи и дома. Почему? Как мы
писали в первом разделе: всё в нашем мире создано по принципу
«матрёшки»: более мелкое составляет более крупное, но при этом всё
является Единым целым. Если за нулевую точку, принимаем Единицу, то
есть человека, то Семья – это следующая «матрёшка», внутри которой
энергетика обеих Единиц изменяется и при этом частично сливается в
одно. То есть Семья – это в некоторой степени единый организм,
который живёт собственными интересами. Дальше – Семьи образуют
Народности, Народности образуют Расы, Расы образуют Человечество,
а Человечества образуют Разумные Сообщества (до которых мы пока
духовно не доросли). Слившиеся энергетики Единиц Семьи словно
закручиваются в один водоворот, в центре которого загорается новая
звёздочка.
Синхронно с этим моментом происходит материальное зачатие.
Рождение ребёнка в семье сравнимо со вспышкой, при которой
моментально из искры образуется ослепительная сфера, размерами
превышающая энергетические сферы родителей. То есть некоторое
время энергетика ребёнка гораздо сильнее энергетики родителей. Как
бы это ни парадоксально звучало, но именно этот факт позволяет
ребёнку выжить и развиваться.
Но вернёмся к энергетическим тонкостям Семьи. Так как энергетика
этого организма единая, любое магическое воздействие, оказываемое на
него, затрагивает все Единицы, его составляющие. Это важно понимать.
Если, к примеру, женщина пытается магически привязать к себе
женатого мужчину, она автоматически влияет на энергетику его жены и
детей. Причём влияет негативно. Поэтому любое такое магическое
воздействие оказывается только в рамках черной магии. Кроме того, что
мы подразумеваем под воздействием на человека? Внушение ему чужой
воли, ограничение его собственной воли и, как следствие, изменение его
жизненного пути. В итоге, какие бы ни были изначальные порывы
внушающего, – человек становится несчастным, потому что путь,
который нам указал Бог, является единственно верным.



Если человек вносит в него свои коррективы – он идет против Бога. Как
правило, ради своих сиюминутных желаний. Это грех. На практике к
такому влиянию относятся привороты, рассорки, порчи, присушки и т.д.
Уберечься от них сложно, если их выполняет профессионал, но все же,
можно. Прежде всего, человек должен разобраться в своих ощущениях.
Магическое влияние всегда выдает себя по внутреннему дискомфорту и
дисбалансу. Навязываемые чувства всегда входят в конфликт с
истинными. Так, например, во время приворота человек, продолжая
любить одного человека, чувствует тягу к другому. Истинные чувства
постоянны, навязываемые – цикличны, они словно приливы и отливы,
накатывают и отходят.
Чтобы избавиться от такого воздействия, нужен обряд очищения.
Обряд самоочищения от воздействия через приворот
Чистит и обновляет вода. Ровно 12 дней вам с утра (с 6 до 9) нужно
приходить в церковь и набирать святой воды (можно в пятилитровую
бутыль). Затем вернитесь домой, и вылейте эту воду на себя, чтобы
полностью окатиться. В то время как будете поливать, говорите слова:
«Господи, дай прозреть и от чужой воли уцелеть! Аминь!». За эти 12
дней вы должны разобраться в себе и принять волевое решение
прекратить навязываемые действия. Конечно, для этого вам все равно
нужно будет собраться силами, но совершив это, вам станет легче, и вы
не будете мучиться, постоянно желая того, от чего отказались. Для того,
чтобы предотвратить потенциальное воздействие, можно сделать
оберег.
Для этого в полночь на новолуние нужно растопить немного воска
церковной свечи, затем скатать его в шарик ладонями, говоря
следующую молитву: «Господи, мне помоги, всю нечистую силу от меня
отведи, пусть у любого колдуна в мою сторону будут закрыты глаза! Да
будет так! Аминь!»
Повторить ее нужно 12 раз. Затем скатанный воск завязать в лоскуток
красной ткани и носить все время с собой.
5.1.Приворот
Приворот – это наиболее распространённый обряд чёрной магии.
Любовь – это сильная вещь. Она толкает добрых людей на великое
добро: самопожертвование, сочувствие, понимание, милосердие, но в то
же время она толкает злых на великое зло: подчинение воли,
бесчувственность, безжалостность… Люди, в чьих сердцах любовь
превратилась в неуёмную страсть, готовы на всё: они готовы отдать
свою душу дьяволу только ради временного её удовлетворения. Таким
людям всё равно, что после обряда приворота будут страдать все,
включая их самих. И это их самая большая ошибка и заблуждение,
которые никогда не позволят им стать счастливыми. Вообще, зло – это
одно сплошное людское заблуждение.



Людям важно знать, что любовь, как высшее божественное проявление
(равновесие между страстью и общечеловеческой любовью) – это
судьба. Как мы писали выше, тот момент, который не поддаётся
корректировке. Всё остальное – это страсть, которая способна причинить
ужасные страдания. Напротив, если любовь есть, это не исключает
проблем в отношениях, как и возможности негативного воздействия на
общую энергетику. Всё это можно и нужно устранять, чтобы союз был
более крепким и счастливым. Устранять энергетические проблемы нужно
магическим путём. Это уже называется коррекцией отношений.
Чем отличается коррекция отношений от приворота?
При коррекции оба партнёра отношений были бы рады избавиться от
проблем и жить теми счастливыми моментами, которые были между
ними. В случае с приворотом, у объекта воздействия никаких счастливых
моментов не было вовсе. Он, находясь телом с человеком, к которому
был приворожен, может душой находиться совсем в другом месте. Он
страдает и не хочет быть с этим человеком, но воля его подавлена, и он
не может решиться ни на какие действия. Эта дисгармония подводит его
к нестабильным психическим состояниям, когда человек пытается
заглушить свой внутренний дискомфорт – гуляет, пьёт, употребляет
наркотики, не следит за собой, чувствует себя нервозно, агрессивно,
постоянно срывается на человека, к которому приворожен.
Кроме вышеперечисленных случаев, есть ещё одно понятие – белый
приворот. На самом деле эти безобидные обряды ещё меньше можно
отнести к приворотам, чем даже коррекцию отношений. Чаще они
направлены на открытие дороги по отношению к любимому человеку,
никак не влияя на судьбу. Реже они являются упрощённой формой
коррекции уже существующих отношений, но важно понимать в этих
случаях, что такие обряды просто сглаживают и упрощают ход событий,
создаваемых истинным чувством. Для эгоистичных порывов и страстей
они не станут помощниками.
Обряд «Белый приворот»
Выполняется в отношении любимого человека, с которым нет отношений
– для того, чтобы они завязались, либо в отношении любимого человека,
с которым отношения закончились. В полнолуние, с 0 до 3 часов ночи,
необходимо взять свою фотографию и своего любимого. Зажечь красную
свечу и провести ею вокруг его лица со словами:
«Мой любимый, приходи, меня за руку возьми, будешь ты моим навеки,
огонь в твоем сердце разжигаю, к моему сердцу путь открываю!»
После чего воском капнуть на его лицо и скрепить его фото со своим.
Свечу погасить, а склеенные фото положить под крыльцо или под коврик
у дверей. Оставить так на 21 день. Потом сжечь этой же свечой. Немного
пепла положить на ладонь и сдунуть на закат. Оставшееся вместе со
свечой (которой нельзя пользоваться в течение 21 дня в других целях)
скинуть на воду (в реку). Как и со всеми обрядами чёрной магии, магии



разрушения и эгоизма, не так сложно от них добиться эффекта, как
потом от него избавиться. Кстати, эффект от обряда приворота не всегда
может быть тем, которого ждёт маг-любитель. Часто случается, что
какая-нибудь легкомысленная молодая девушка, пытаясь приворожить
молодого человека, например, если тот не свободен, вносит лишь
дисгармонию в отношения влюблённых, но при этом не получая
«своего». Парень всё равно остаётся со своей девушкой (женой), не
уходя к «колдунье», и та начинает думать, что у неё ничего не
получилось. И даже не узнает, что со временем отношения внутри семьи
разладятся, и камень любви будет подточен водой негативной
программы. Такая «колдунья» и сама не поймёт, что её дальнейшие
проблемы в личной жизни будут последствием этого «неудавшегося»
обряда. Причина навсегда погрязнет в трясине памяти под слоями
жизненных циклов.
В таком случае приворот в руках безграмотного мага принимает формы
так называемого «отворота». То есть, обряда, направленного на
рассорку влюблённых. Такой обряд часто проводят завистливые
«подружки», соперницы или агрессивные свекрови, считающие в глубине
души сыновей своей собственностью. В общем, как и во всех чёрных
обрядах, руководящими человеком мотивами являются негативные
чувства, исходящие от собственного Эго – месть, зависть,
собственничество, легкомыслие и др. Основными признаками отворота
являются резкие изменения в поведении близкого вам человека. Он
становится агрессивен, у него появляется отвращение, частая смена
настроения. Также нередко человек ощущает, как бы, раздвоение
личности, что является причиной беспокойства.
В этих случаях нужно задуматься о том, что было проведено
воздействие, и принимать меры.
Обряд для снятия приворота
Для обряда нужны два зеркала, чистые, светлые (поверхность без
аппликаций), круглые. Покупать нужно без сдачи. В день, когда делается
обряд, купить одну церковную свечу. Обряд нужно делать ночью после
24 часов и до 3. По времени он может занять около часа. Перед началом
в доме гасится весь свет, открывается окно. Дверь должна быть закрыта.
Нужно сесть за столом, зеркала поставить друг против друга, между
ними ставится свеча. Смотреть нужно не в зеркала, а на свечу. Все
мысли должны быть о том, как было хорошо вместе со своим любимым,
вспомнить счастливые мгновения и желать их вернуть. После того как вы
настроились, нужно шёпотом произнести:
«Соединится мое тело с (имя любимого), мои губы сольются с его
губами, мои руки сольются с его руками, его тело сольется с моим телом,
его губы сольются с моими губами, его руки сольются с моими руками,
мы Едины с (имя) навеки и навсегда. Ничто не в силах разорвать нас».



Повторять это нужно 33 раза по чёткам, предварительно выучив слова.
Нельзя смотреть по сторонам, нужно смотреть только на свечу. Злые
силы могут отвлекать, создавать шумы, шаги, уличные гулы, пытаясь
сбить мысли и заставить вас посмотреть в сторону, потерять
концентрацию.
Когда закончите, зеркала опустите вниз лицевой стороной и заверните в
чёрную ткань натурального происхождения. Уберите до следующего
раза. Огарок свечи нужно положить к дому соперницы, около двери, если
это возможно. Если нет, то закопать под «женским» деревом с мыслями
о ней и со словами: «Мне чужого не надо, и своего не отдам!».
Через три дня повторите то же самое, и так четыре раза. С огарками
поступать так же: либо к её дому, либо под «женское» дерево. Четвертый
обряд: все делается так же, но ставить нужно уже не одну свечу. Ещё
одну нужно поставить в доме перед иконой Богородицы. Снова смотрите
на свечу между зеркалами. Представляйте, что вы вместе живете,
строите планы, все как у вас было в реальности, потом читаете заговор.
Свече у иконы дайте догореть до конца. С обычным огарком поступаем
по-прежнему, а огарок от иконы закапываем под «мужское» дерево –
молча, не произнося ни звука. После этого зеркала выкидываем в реку, а
ткань, в которую они были завёрнуты, сжигаем.
Обряд на возврат любимого
Как мы написали выше: обряды направленные на собственные
эгоистические желания, не принесут вам счастья, больше того, разрушат
и ваше будущее. Но устройство нашего мира не так просто, чтобы
склоняться к крайностям. Каждый индивидуальный жизненный случай
может рассматриваться с разных сторон. Истина многогранна. Иногда в
наших глазах свет и тьма сливаются в одно, и уже сложно разобрать, где
добро, а где зло. В случаях, когда мы совсем запутались, нужно
вернуться к первооснове и исходить из неё. Одной из составляющих
нашей первоосновы является Любовь. И Любовь не бывает
односторонней, ведь она сама по себе является связующим каналом.
Поэтому, если вы любите, то вы знаете, что движет любимым человеком.
Вы его чувствуете и понимаете, даже если он ушёл от вас. Вы всё равно
знаете, что должны быть вместе, не ради вас самих, потому что вы
несчастны, а потому что он может быть счастлив только с вами. В жизни
часто бывают случаи, когда мы сами усложняем свой путь, срываемся,
теряем силы, запутываемся и делаем неправильные выводы, принимаем
неправильные решения. Тонем в трясине своих комплексов.
Если вас с человеком связывает любовь, но по каким-то жизненным
обстоятельствам вам пришлось расстаться, вам поможет следующий
обряд. В вечер, когда вы остались одна (один) дома и, вспомнив своего
любимого человека, заскучали по нему, вспомните то хорошее, что было
между вами, возьмите его фото, бутылку красного вина, два бокала,
свечи. Поставьте два бокала на стол: один себе, а другой – с



противоположной стороны. Так же поставьте стулья: один себе, один –
любимому человеку. На столе не должно быть ничего, кроме бокалов и
свечей (какие свечи – можно выбрать самому). Под бокал любимого
положите его фото. Дальше, погасите свет и зажгите свечи. Налейте
вино в бокалы. Возьмите свой бокал в руки и произнесите следующие
слова: «Бокала два, а я – одна (один), (имя любимого), приди ко мне
домой и возьми бокал свой второй, (имя любимого), в крови твоей вино
давно, так пусть ко мне зовет тебя оно!». Произнести трижды. После
этого отпить вино из своего бокала и слить остатки из своего и его
бокалов в бутылку. Бутылку убрать. Такие действия нужно выполнять три
дня подряд. На третий раз бокалы оставить на столе на четыре дня и
только после снова слить в бутылку, выйти на улицу и отдать ее любому
мужчине. После этого ваши с любимым человеком дороги снова
пересекутся.
Обряд для привлечения внимания женщин
Прежде всего, чтобы привлечь внимание женщины необходимо
чувствовать ее, чувствовать, что она думает, чувствовать, чего она
хочет. Но так как не все люди экстрасенсы, то мужчине главное
понимать, что женщине нужен мужчина. В это понятие можно вложить
многие общепринятые характеризующие черты, но основное, что
поможет привлечь внимание к себе, – это уверенность в вашем
поведении. Ни красота, ни деньги… Первое – уверенность в себе.
Потому что уверенность в себе – это физический признак сильной
энергетики, а сильная энергетика дает возможность человеку обрести
все, что он пожелает. Женщина, как существо с более развитой
интуицией, это чувствует. Оценив энергетику мужчины, она уже смотрит
на все остальное, поэтому мужчине необходимо развивать именно свою
энергетику, а дело это тонкое и скрупулёзное. Есть несколько старинных
цыганских обрядов, направленных на достижение этой цели. Мы
расскажем об одном из них, но хотим добавить, что усиливать свою
энергетику необходимо в комплексе действий, для достижения
максимального результата. Прежде всего, жизнь – это движение, а
движение – это жизнь. Необходимо исключить из своей жизни отсутствие
движения, лень. Больше прогуливайтесь в парке, где есть высшие
деревья, прикасайтесь к ним, задерживайтесь под деревьями со
свисающими ветвями, которые словно окружают вас, потому что они
подпитывают вас энергией. Если вы имеете свободное время, то
занимайтесь спортом, посещайте спортивный зал. Это необходимо не
только для вашего здоровья, но для восполнения энергетического
баланса. Не думайте о том, чтобы накачать мышцы или побить рекорды,
просто двигайтесь, делайте то, что вам нравится. Кроме того, мы
рекомендуем отказаться от употребления в пищу мяса и рыбы, потому
что они содержат в себе энергетику смерти, а она ослабляет нашу
жизненную энергетику. Либо сократить их употребление до минимума,
например, только в праздничные дни – несколько раз в году. Конечно,
многим мужчинам это сделать тяжело, но справившись с этой задачей,



каждый человек со временем ощутит облегчение и прилив сил. Это
очень мощный фактор. Так же не злоупотребляйте алкоголем, потому
что он тоже ослабляет вашу энергетику, хотя и может сыграть роль
ширмы, маски, скрывающей ваше истинное лицо, придать фальшивой
уверенности в себе, которая может привлечь внимание женщин. Но
внимание это будет скоротечным, и если в последствии женщина не
почувствует сильной энергетики, то отвернется от вас. Кроме того,
рекомендую держать в спальне, или хотя бы в квартире, герань. Это
растение также очищает энергетику.
Ну и расскажем об обряде, который стоит выполнять для привлечения
внимания женского пола. Возьмите сушеный чабрец и зверобой. Эти
растения являются хорошими аккумуляторами энергии и часто
используются для магических обрядов. Их можно приобрести в
магазинах, но если есть возможность собрать хотя бы одно растение с
корня, лучше сделать это. Причем, срывая, например, куст зверобоя,
нужно мысленно у него попросить прощения. Затем высушить его. Но
если это невозможно, то купите готовые растения. Ночью, в период с 24
до 3 часов, смешайте высушенные растения и положите в лоскуток
красной хлопчатой ткани (проверьте, чтобы ткань не содержала
синтетического компонента), так ,чтобы получился небольшой мешочек.
Завяжите его красной нитью. Зажгите свечу. Сядьте удобнее.
Настройтесь. Постарайтесь выключить посторонние мысли, так, чтобы в
вашей голове оставалась лишь темнота. Почувствуйте, как вы
поднимаетесь вверх и сливаетесь с всеобъемлющей Тьмой.
Постарайтесь раствориться в ней и почувствовать спокойствие и
расслабление. После того как вы достигнете такого состояния, а на это
может уйти около 5 минут, откройте глаза, смотрите на пламя свечи,
постарайтесь сохранить состояние расслабленности. Затем поводите
мешочком с травами над свечой и говорите следующие слова:
«Огонь, дай силу свою сушенной траве, чтобы она дала ее мне, Господи,
да будет воля Твоя, клянусь, не пускать силу зря, клянусь, не пускать
силу во зло, пусть силой твоей наполнится кровь. Да будет так!».
Слова эти нужно выучить и сказать 12 раз, по чёткам. Затем ложитесь
спать, а мешочек с травами положите под подушку. Зажигать эту же
свечу и говорить эти слова нужно ровно 14 ночей. А днем после
последнего обряда нужно выехать на природу, разжечь костер, и со
словами «Гори да пылай, как чувства женщин, которые разожгли во мне
костер!» бросить мешочек с травами в пламя. После этого сядьте у
костра и смотрите, как он горит. Почувствуйте тепло костра,
представляйте, как пламя взвивается до небес, – достигнете
расслабленности физической и мысленной. Не торопитесь уходить,
огонь в этот момент питает вас энергией. И только после того как вы
почувствуете прилив сил, затушите огонь водой и уходите. После этого
обряда вы заметите явные перемены в себе и в отношении к вам
противоположного пола. И еще… После обряда вас может потянуть что-



то изменить в себе. Слушайте свои ощущения, меняйтесь – это огонь
диктует вам. И не нужно никаких духов с феромонами!
Обряд для привлечения внимания мужчин
Женщинам, страдающим от отсутствия внимания к себе мужчин, мы
можем посоветовать хороший цыганский обряд. Причем этот обряд не
только помогает усилить внимание мужчин к женщине, но и поможет тем
женщинам, у которых отношения с мужчинами регулярно не
складываются. Такое часто бывает. Вроде и девушка-красавица, и
должны бы мужчины вокруг косяками виться, но нет! А появится,
повстречаются короткий срок, да расходятся по необъяснимым
причинам. И сами не понимают, почему так. Думают, что «венец
безбрачия», но это не всегда так, иногда дело в слабой женской
энергетике. Она не просто лишает женщину мужского внимания – она
отталкивает мужчин, и они сами не понимают, что их отталкивает! Ну не
хотят они быть с этой женщиной, и ничто не могут в себе изменить.
Помочь в этих случаях можно и нужно. Цыганки в древние времена часто
пользовались этим способом, потому выходили замуж, жили всю жизнь
счастливо и имели много деток.
Женскую энергетику восполняет сама земля. А обряд такой:
В пятницу, проснувшись, идите туда, где земля открыта. Это может быть
парк или место, где ходят люди по не закатанной асфальтом земле,
возможно, это какие-то дворовые тропинки. Нужно дождаться там
первого проходящего мужчину, заметить, куда он наступил. С его следа
собрать немного земли (земля, конечно, не обязательно должна быть
черноземом, это могут быть пыль, мелкие камушки, остатки листьев,
травы и т.д., ну и сама земля, конечно, тоже) со словами:
«Как этот мужчина по земле ходил, так чтобы мужчина в мой дом
приходил». Землю с мужского следа положить в спичечный коробок. Его
нужно положить рядом с порогом в свой дом, чтобы он там хранился.
Необходимо засечь с этого дня 40 дней, и в дни, когда Луна растёт,
нужно взять этот коробок, раскрыть окно, открыть его и, сев у окна,
произнести на землю следующий заговор: «Как по земле мужчина ходит,
так и в мой дом пускай заходит, меня любит, по мне тоскует, земля
плодится, а мне – приплодиться, в счастье жить, на Земле с мужем не
тужить, как эта Луна растёт, прибавляется, так мои слова сбываются!».
Причём говорить нужно, словно выдыхая слова на землю, представить,
как они вместе с дыханием вылетают и растворяются с землей в
коробке. Сказать эти слова нужно 12 раз. Когда пройдёт 40 дней после
сбора земли, её нужно высыпать к корню ближайшего к вашему дому
«мужского» дерева. И не забывайте слушать свои ощущения, не бойтесь
перемен.
5.2.Наши дети



Что может быть больше любви к своим детям? Кажется, что любовь к
детям – это самое сильное чувство, которое порой толкает нас
жертвовать собственной жизнью. Но так ли оно бескорыстно? Точнее,
так ли бескорыстно наше самопожертвование? По сути, каждый
родитель видит и знает, что его ребёнок – есть его собственное
воплощение, продление его жизни, только в новом теле, более молодом,
более здоровом. Главное – это способствовать его укреплению, вложить
в него свой опыт, свою память, то есть сделать его собой. Как бы это
жёстко ни звучало, но любовь к своему ребёнку – это любовь к самому
себе. Но не на уровне собственного Эго, а за его границами, что
позволяет осознать человеку высшие истины – мы ничтожны внутри
наших границ и очень могущественны вне их. Именно эта любовь к себе
стирает в нас эгоизм. Именно она позволяет понять, что есть в этом
мире новое вместилище нашей души. И мы делаем максимально
выгодное вложение – в наше новое тело. Точно так же мы любим наших
родителей – ностальгически, с благодарностью, чувствуем
подсознательно, что это именно те тела, в которых дышала наша душа
раньше, которые обеспечили возможность жить заново. Само зачатие
ребёнка, как и появление разумной жизни на Земле, процесс не
лишённый непосредственного божественного участия, которое
проявляется во множестве сливающихся в одно случайностей, что
неминуемо приводит к образованию системы. Проще говоря, различные
составляющие каждый раз приводят к образованию одного и того же, что
само по себе чудесно. Нужно сказать, что Бог, вообще, в нашем мире
проявляется через случайности. Но нельзя приписывать Ему всё то, чего
мы ещё не изучили. Я говорю об энергетике Единицы и Единого, которая
непосредственно влияет на зарождение ребёнка. Так, например,
множество семей жалуются на невозможность зачать ребёнка. Врачи
говорят, что ключевых проблем нет, выписывают средства, годами лечат
от болезни, которой нет, но ничего не помогает.
Именно в такие моменты люди понимают, что в зачатии есть нечто
мистическое, запредельное, ещё неизученное. И действительно,
неизученное, но не запредельное. Всё же запредельное– это Единое, а
энергетика, как и собственное здоровье, нам подвластна. Если Бог
решил бы не дать возможности иметь детей (что Ему
противоестественно. Только в случаях, как говорят, «к лучшему»), то мы
бы уже могли на это не рассчитывать. Но чаще отсутствие беременности
– следствие энергетических проблем и негативных программ, которое мы
можем исправить. Не таблетками, а работой над собой. Самый главный
секрет в этом деле – это обоюдное, взвешенное, принятое желание
двоих иметь ребенка. Именно двоих, потому что при невозможности
этого, как правило, один из потенциальных родителей в чём-то
сомневается в душе и скрывает это. Будьте более открытыми друг с
другом и постарайтесь выяснить причины сомнений. Ведь именно
искреннее желание открывает наши энергетические возможности.
Обряд, способствующий зачатию ребёнка



Женщина берет таз для ног и наливает в него воду ровно в 12 часов
ночи. Перед тем как лечь спать, пусть муж окунет 3 раза ноги в воду со
словами: «С водою пустота моя уходи, мое счастье в дом приходи».
Жена делает так же. Таз после этого нужно оставить на ночь под
кроватью, где зачинается ребенок. Утром встать, воду вылить в угол
своего дома, на улице. Проводится обряд 3 дня подряд. Делать это
нужно на новолуние. Когда рождается ребёнок, часть жизненной энергии
он получает от родителей. Это природный механизм, обеспечивающий
слабый организм силой для выживания. По сути, энергетика ребёнка
становится при рождении в среднем сильнее, чем любого другого
взрослого. Но примерно к 14 годам (концу второго жизненного цикла) она
становится слабее и приобретает примерно такую же силу, как у любого
взрослого. Эта энергия необходима ему для развития, для
вырабатывания воли, для роста организма и для защиты от негативных
энергий. Например, магу сложнее всего воздействовать на ребёнка.
Но если получается ослабить его энергетику хотя бы до уровня
взрослого, это может очень пагубно отразиться на нём, вплоть до
смертельных случаев. Ведь ребёнок не может прекратить расти и
развиваться, поэтому в первую очередь страдает защита. Кроме того,
бывают случаи, когда ребёнок рождается с ослабленной энергетикой.
Это случаи энергетических проблем родителей, негативных программ,
передающихся по роду.
В любом случае родители должны стараться оберегать своих детей от
воздействий и стараться усилить их энергетику, даже если у детей нет
проблем – сильная энергетика ребёнка только увеличит его возможности
для развития и защитит его.
Усиление энергетики ребёнка
В обязательном порядке в сердцах родителей должен быть Бог, выход в
Единое – он открывает возможности родителей для усиления энергетики
ребенка. Возможности для открытия божественной силы в наших
сердцах дает нам наше вероисповедание. Оно словно ключик к силе,
технически хорошо отлаженный механизм. Если вы христианин,
например, – поставьте икону в детской комнате. Она на
подсознательном уровне откроет вашу энергетическую силу и направит
на защиту вашего ребенка. И если ваша любовь сильна, вы сможете
почувствовать ангела над кроваткой вашего ребенка. Это нужно для
того, чтобы направить на защиту вашу силу. Чтобы активировать
собственные защитные механизмы ребенка, сделайте так, чтобы
ребенок больше находился среди деревьев, на солнце. Пусть в детской
комнате будут растения. А чтобы уберечь ребёнка от дурного глаза и
магического воздействия, изготовьте для ребёнка оберег, который
соединит и укрепит его и вашу (родителей) энергетику так, что не
пробьёт ни один маг. Причём неважно, принимает ли участие в
воспитании ребёнка один из родителей, – своей энергией для защиты



потомка ему всё равно придётся поделиться (законы природы с
алиментами не имеют ничего общего) – справедливость торжествует.
Как было замечено цыганами на протяжении многовековых странствий,
самые эффективные обереги для детей были изготовлены с использо-
ванием силы Земли. Мы расскажем о нескольких видах таких оберегов.
Изготовление оберегов для ребёнка
1. Для самого мощного оберега ребёнку вам необходимо добыть кусочек
материи из недр Земли, пропитанный энергией планеты. Такой материей
могут быть, например, кусочек лавы, каменного угля, или несколько
капель нефти. Лаву с углём можно легко раздобыть около вулканов в
горной местности, с нефтью сложнее, но при желании возможно и это.
Нефть можно промокнуть кусочком красной натуральной ткани и
завернуть в другой её кусок, лаву или уголь просто завернуть в такую
ткань. Кстати, размер куска лавы значения не имеет – это связующий
кусок материи, проводник, поэтому для удобства он может быть
небольшим. То есть, если вы притащите килограммовый булыжник,
защищать лучше он не станет :). Но если детей очень много, то его
можно разбить на множество маленьких оберегов :). Затем купить две
свечи чёрного и красного цветов (не ароматизированных). Кроме того,
понадобятся фотографии обоих родителей и ребёнка. В первый день
растущей Луны, в период с 24 до 3 часов, кладём на столе фото ребёнка,
справа на некотором расстоянии от него фото матери, слева также фото
отца. На фото матери ставим красную свечу, на фото отца – чёрную, на
фото ребёнка кладём красную ткань с веществом из недр. Свет в
комнате гасим, зажигаем свечи. По чёткам 33 раза читаем заговор:
«Господи, Отец наш Вселенский, как сильна Земля-матушка энергией
своей, пусть сильно будет моё дитя (имя), от сглазов, порчи и злой
мысли, пусть энергия очага и крова нашего питает его и раскрывает
перед ним дороги, пусть окутывает его и греет от сего дня и во веки
веков. Аминь!».
После прочтения запечатываем оберег – полностью со всех сторон
обливаем ткань воском от красной свечи. Когда он затвердеет, обливаем
также воском от чёрной свечи. Затем то, что получилось, кладём в
кусочек чёрной кожи, как в мешочек, обвязываем чёрной шерстяной
нитью. После этого положите оберег под подушку ребёнку, и пусть он
там находится до окончания роста Луны. За это время он обретёт силу и
станет мощнейшим, если не самым мощным оберегом. Носить его
ребёнок может на шее, как кулон, либо оставить его под подушкой во
время сна, либо подвесить над кроваткой, в общем, сделать так, чтобы
оберег был рядом с ребёнком. Но даже если он не носит его постоянно,
оберег всё равно действует.
2. Ещё один метод изготовления оберега для ребёнка достался по
наследству Рубине от деда, польского цыгана Юпата, в своё время
известного колдуна. Основан он на всё том же использовании энергии



Земли. Только на этот раз через посреднеческое участие
высокоразвитых деревьев. Именно они являются посредниками между
землёй и воздухом, стирая границы между стихиями, тем самым
воплощая единство всего сущего на планете.
Для изготовления оберега нам понадобятся плоды (семена) мужского и
женского высших деревьев. Лучше всего для этого подойдут жёлудь дуба
и сосновая шишка. После того как вы их подберёте, они должны быть
высушены. Затем жёлудь должен непрерывно в течение 12-ти дней
находиться с отцом ребёнка, а шишка – с матерью. Для этого можно
сделать отверстия и носить их на нитке как кулон, не снимая. На 13-тый
день их нужно истолочь так, чтобы можно было смешать. Утром с 6 до 9
часов одному из супругов нужно расставить по кругу 12 свечей из
натурального воска (можно церковных), в центре положить фотографию
ребёнка (когда фотографий не было, клали ношенную одежду, но фото
лучше сохраняет энергетический отпечаток, поэтому эффективнее), на
неё развёрнутый кусочек чёрной натуральной ткани. Зажигаем свечи, и
на эту ткань высыпаем истолчённые шишку и жёлудь со словами:
«Служи ребёнку, охраняй любовью мамы и отца! От зависти оберегай и
от невидимого зла!».
Это нужно сказать трижды и запечатать:
«Да будет так!».
После перемешиваем содержимое и, складывая ткань в мешочек,
обвязываем красной шерстяной нитью. Излишки ткани обрезаем и
выкидываем. Оберег кладём под подушку ребёнку или подвязываем на
нити, как кулон.
5.3.Жилище
Особенное место в магии занимает само место проживания человека,
его дом, очаг. Как мы говорили ранее, психология человека очень тесно
связана с энергетикой, а значит и с магией. Психология – это с одной
стороны ключик к сверхъестественному, с другой – аппарат, помогающий
понять, где оно, сверхъестественное, присутствует. Именно через
психологию человека, через его подсознание, мы можем выйти на
Единое, но так же Единое связывается с нами. Говорим мы это всё к
тому, что любой человек прекрасно понимает на уровне психологии, что
жилище – это некий особенный мир, мир безопасности, мир, где мы
можем быть самими собой, мир, в который мы впускаем только родных
людей. Жилище это, можно сказать, вторые границы нашего сознания в
материальном мире. А в энергетическом – точка слияния нашей
энергетики с Землёй. Да-да, дело на самом деле не в стенах, дело в том,
что эти стены мы словно наполняем защитной энергией Земли. Мы, как
глиной, облепляем ею стены нашего дома (даже если это квартира в
многоэтажке). А используем мы для этого наши энергетические руки.
Уверены, что если любой из вас копнёт свои ощущения глубже, то
поймёт, что именно место, где расположен ваш дом, вызывает у вас



положительные эмоции. Кроме того, даже если вы вложили душу в
оборудование дома по своему вкусу, но место, где он находится, не
располагает к себе, то вы никак не заставите себя полюбить этот дом. У
вас с ним просто не появится связь, он будет для вас чужим. Если в
одном доме живут несколько человек абсолютно чужих друг другу,
например, в общежитии или коммуналке, то это с одной стороны
принудительно сближает тех, кто близок друг другу энергетически, но так
же вызывает негативные эмоции при столкновении с антиподами. При
наличии таких антиподов в жилище мы стремимся сузить границы
нашего личного энергетического пространства и создать хоть какой-то
закуток, куда они не доберутся и не смогут влезть в наше поле, тем
самым внести в него какой-то негатив.
В общем, наш дом – это особенное место, портал между призрачным
миром и миром материальным. Именно его мы хотели бы «забрать с
собой» после смерти, и, порой, когда мы чересчур этого хотим, так
случается. Только скорее не его мы забираем с собой, а он нас держит
здесь.
Словно маяк, указывая нам в призрачном мире дорогу назад, в то время,
как оглядываться назад категорически запрещено. Потому что мы
должны отпустить все материальные привязанности в призрачном мире,
пройти его насквозь и слиться с Единым.
Где нельзя покупать жилье?
В первую очередь, при покупке жилья необходимо обратить внимание на
энергетику места. Именно она, порой, является причиной многих
неприятностей, случающихся впоследствии дома. Не каждый человек
может понять причину своих неблагоприятных ощущений, но многие
люди в «нехорошем» месте их испытывают. Поэтому прежде всего
нельзя игнорировать свои ощущения. Если вы чувствуете тревогу,
волнение, дискомфорт, вас «выталкивает» с этого места, то это уже
повод задуматься, обратить внимание на энергетику места и, возможно,
пригласить специалиста для разъяснения. Но есть и показатели, которые
помогут вам определить негативную энергетику места без обращения к
специалисту. Прежде всего, такими показателями станет окружающий
мир, природа. Если это частный дом, или это новостройка, или уже
жилой многоквартирный дом, осмотрите прилегающую территорию.
Найдите участки живого и посмотрите, как существуют там растения,
например, – не чахнут ли они? Посмотрите в разных местах, вокруг дома.
Если вы увидите кошку, то это благоприятный знак. Кошки хорошие
проводники и не находятся в энергетически неблагоприятных местах,
если они не привязаны к хозяину. Кстати, обычай запускать кошку в
новое жильё, появился как раз по этой причине. Раньше люди, запуская
кошку в жилье, наблюдали за её поведением, чтобы определить:
комфортно ей или нет. Кроме того, как негативная энергетика является
причиной последующих неприятностей, так и информация о каких-либо
происшествиях на месте дома так же может говорить о негативной



энергетике места. Поэтому если вам стало известно об убийствах,
несчастных случаях, пожарах, и причем неоднократных, то это реальный
повод задуматься об отказе в покупке этого жилья.
Итак, мы рассказали о том, что жилище является особенным местом
именно энергетически. Рассказали о том, что к жилищу может быть
привязана какая-либо сущность, или призрак. Но, кроме того, жилище
может стать средством в руках магов-злоумышленников, знающих об
этом, чтобы воздействовать через него на энергетику человека в нём
проживающего, или даже на энергетику всей семьи. Для того чтобы
очистить жилище от такого воздействия и от сущностей призрачного
мира, мы расскажем вам какие обряды в этом помогут.
Обряды для очищения жилища от негативной энергетики
1. Для обряда необходимо: святая вода, ладан, лавровый лист на ветви.
Непосредственно перед началом обряда в доме нужно вымести и
вымыть полы, открыть окна и все, которые есть в доме, двери, включая
двери шкафов. Затем берёте три ветки лаврового листа как веник и,
выметая из каждого угла невидимую грязь (представьте, что выметаете
всё самое худшее, чёрное, скопившееся в углах) по направлению к
входной двери, приговариваете:
«Выметаю всю беду и хулу! Выходи из моего угла, из моего дома
выходи, меня отпусти!».
С одним углом покончив, отправляйтесь к следующему. Выметайте
отовсюду: комнаты, кухню, ванную, туалет – каждый угол. Где к углам не
подобраться, метите поверх, либо изнутри мебели. Знайте, ваша цель –
не реальная пыль, а разогнать застоявшуюся негативную энергетику.
Если во время выметания вам попалась реальная грязь и пыль, не
оставляйте её, а также метите к выходу. Когда сметёте со всех углов,
попавшийся мусор и сам лавровый веник убираете в пакет и сразу
выносите на улицу. Там пока оставьте и вернитесь домой. Зажгите
ладан, подходите к углам и вдоль стен крестите дымом со словами:
«Дым, дым, иди на дол! Духи, бесы, выходите, мой дом отпустите!
Аминь!».
После этого погасите ладан святой водой. И дальше лейте воду на
ладонь и также, крестя, обрызгиваете все углы и стены, говоря при этом
следующее:
«Очищаю тебя водою! Выходи, своё зло забери! Меня и мои стены
отпусти во имя Отца (окрапляем стены), и Сына (снова окрапляем), и
Святого Духа. Аминь!» (и ещё раз).
Теперь закрываете все окна и двери, кроме входной. Встаёте одной
ногой в доме, другой за порог, и говорите:
«Зову в дом любовь, счастье и радость! Приходите, со мной живите!» (3
раза).



Как скажете, закрывайте дверь, но сами выйдите на улицу и сожгите
лавровый веник вместе с мусором, если он был. После этого
возвращайтесь домой, и обязательно вымойтесь сами полностью.
Обряд для устранения полтергейста
Заранее покупаем три пачки столовой соли. Самой простой, которая
обычно продаётся в картонных пачках. Покупаем без сдачи. За три ночи
до новолуния открываем первую пачку и после полуночи до 3-х горстями
рассыпаем по углам дома, порогам, вдоль стен, так, чтобы запечатать
все выходы. Высыпаем так всю пачку соли. Не экономьте. После этого
зажигаем три церковные свечи, выставленные на столе треугольником,
вокруг стола мелом чертим на полу защитный круг и читаем молитву для
изгнания нечисти папы римского Льва ХIII:
«Изыди, злой дух, полный кривды и беззакония; изыди, исчадие лжи,
изгнанник из среды ангелов; изыди, змея, супостат хитрости и бунта;
изыди, изгнанник рая, недостойный милости Божией; изыди, сын тьмы и
вечного подземного огня; изыди, хищный волк, полный невежества;
изыди, черный демон; изыди, дух ереси, исчадие ада, приговоренный к
вечному огню; изыди, негодное животное, худшее из всех
существующих; изыди, вор и хищник, полный сладострастия и стяжания;
изыди, дикий кабан и злой дух, приговоренный к вечному мучению;
изыди, грязный обольститель и пьяница; изыди, корень всех зол и
преступлений; изыди, изверг рода человеческого; изыди, злой
насмешник, полный лживости и возмущения; изыди, враг правды и
жизни; изыди, источник несчастий и раздоров; изыди, бешеная собака,
подлая змея, дьявольская ящерица; изыди, ядовитый скорпион, дракон,
полный злых козней; изыди, лакей сатаны, привратник ада; изыди, козел,
страж свиней и вшей; изыди, зараженное страшилище, черная ворона,
рогатая гадина; изыди, лжец коварный, поганый, зачумленный. Во имя
Отца и Сына и Святого Духа. Аминь». Читайте 12 раз.
После прочтения погасите свечи и можете выйти из круга. Ничего не
убирайте до следующей ночи. Следующей ночью к той соли, что уже
рассыпана, сыпете вторую пачку соли и повторяете те же действия. И
третьей ночью делаете всё то же самое. Во время этих действий
полтергейст будет особенно агрессивен, но вам бояться не нужно. Дух
вам не навредит, потому что вы скрыты от него. Даже после того, как вы
выйдите из круга. Он будет очень истощён, не понимая, откуда прошло
нападение.
Четвёртой ночью, в новолуние, в то же время веником (только из
естественного материала) вы сметаете всю соль из дома и собираете её
в пакет. Как соберете, высыпайте на сковороду и жарьте до тех пор, пока
она не почернеет. Сковорода может взрываться, дух может двигать
предметы, вы услышите стоны, шёпот или ругань. Не бойтесь. Несмотря
на то, что дух теперь осознает, что вы напали на него, он уже ничего не
сможет вам сделать, даже если был очень силён. Просто для того, чтобы



вам навредить, у него не будет сил. Вся его сила запечатана в соли,
которую вы вместе с раскаливанием разрушаете. Пытаясь вас напугать,
он захочет восполнить свои силы, но вы не должны бояться – в этот
момент вы сильнее его. Когда соль на сковороде почернеет, дождитесь,
пока она остынет, и снова рассыпьте по квартире. Кидайте теперь не
только по углам и вдоль стен, сыпьте везде по полу. Это создаст
дискомфорт духу и не позволит ему набраться сил. Оставьте так на семь
дней. Больше этого времени он не сможет выдержать и уйдёт.
Так как обряд меняет энергетику дома, дух не сможет через призрачный
мир найти ваш дом снова.

Глава 6. О реинкарнации, о жизненных
циклах, жизни после света, о рае и аде

Многие века использования религии государством в целях управления
гражданами существенно отразились на самой религии. Её каноны были
частично изменены, частично подправлены, но даже сквозь этот
многовековой нарост лжи, первооснова любой религии остаётся
благодетельной. Если мы не будем слепо следовать слову, нам
навязываемому современной церковью, то сможем «отцедить» эту
первооснову и уловить основные аспекты. Мы должны, словно через
сито просеивать кучи грязи и песка в поисках золотых самородков
каждого из существующих на планете вероисповеданий.
Одна из таких почв более богата, другая менее, но в любой есть то, что
мы должны отсеять и принять. «Как же отсеять? – спросите вы,– как
понять, где правда, а где ложь?». Таким ситом для нас являются наши
чувства. Каждый из нас – в некоторой степени экстрасенс, который всё
видит, но не каждый может принять то, что он видит. Познания требуют
сил и воли, но никогда не бывают во вред для человека (как нас могут
убеждать некоторые священнослужители). Возьмите Библию, возьмите
Коран, возьмите Веды, или Тору – прочитайте. Прочитайте для себя,
чтобы понять, а не для плюсика. Прочитайте так, как будто вы никогда не
слышали о том, что там пишется, ранее. Прочитайте так, как будто вы не
знаете о предрассудках и предубеждениях, которые навязывались нам
веками. В Библии, например, вы сможете найти множество нестыковок, а
те заученные с детства фразы, высказывания, эпитеты, которые
трактовались обществом в одном смысле, могут предстать перед вами
совсем в ином свете. Так, например, можно понять, что на самом деле
Иисус Христос не мог ставить себя выше других, не мог говорить, что он
сын Бога, скорее, Он говорил о том, что все мы дети Божьи. Кроме того,
в Его словах много аллегорий, которые позже выдавались, как
дословные послания. А в Коране, например, найдётся много
справедливых канонов, которые отвергают христиане. В итоге мы



придём к выводу: а для чего вся эта межконфессионная вражда? Ведь
вся разница только в национальных традициях, которые для Бога не
имеют значения, а скорее имеют значение для каждого из нас на пути к
Богу.
Для чего мы всё это для вас пишем? Для того, чтобы каждый из
читателей смог понять: Истина – это то, что находится в глубине, в
середине. Между всех мнений. Так, например, ни христианству, ни
исламу, столь родным многим из нас, не чуждо понятие «реинкарнации».
Если вы займётесь изучением первоисточников, то найдёте
подтверждение нашим словам. Больше того, мы намеренно не приводим
ссылки на Писания, чтобы не внушать вам своего мнения. Переубеждать
несогласных – не имеем цели, а для интересующихся полезней
переоценить прочитанное самостоятельно. Мы лишь доводим до вас то,
что чувствуем. Можно сказать, освещая различные варианты
дальнейшего пути, но ни в коем случае не принуждаем сделать выбор.
Итак, вернёмся к реинкарнации. Каждый из вас знает, что под этим
словом подразумевается «переселение душ» после смерти. Но что же
такое «душа»? Разве есть в этом понятии место нашему «Эго»? Мы же,
конечно, надеемся именно на сохранение нашей личности, как минимум,
а в идеале, так ещё и памяти.
Но это невозможно, так как всё это относится к материальному миру, к
телу, которое умирает. Тогда что же такое душа? Если Единое – это
энерго-информационное поле, то душа – это информация. Не память –
информация, которая, по сути, является разновидностью энергии, так как
преобразует для своего существования материю. То есть мы, люди,
живём, накапливая информацию и энергию, а после смерти передаём их
Единому. Если они, конечно, не вредоносны. А так ли после смерти?…
Если мы рассмотрим такой вариант: может ли душа покинуть тело до
смерти человека, при условии сохранения его памяти? Жизнь не может
продолжаться без души. Душа, кроме того, энергия, которая обладает
первостремлениями – желаниями жить и развиваться, и Любовью. Без
души человек просто потеряет смысл жизни и не захочет её продолжать.
Но с другой стороны, если представить, что душа покинула тело, и какой-
то короткий период тело существует без неё, оно под действием
инстинктов, как вакуумная колба всасывает воздух, всосёт в себя душу.
Душа – у всех нас одна на всех – она одинаковая, так как все мы Едины.
Тело, наполняя её информацией, делает её индивидуальной. Но всё же,
тело не может полностью лишиться души даже на короткий период,
потому что никакой инстинкт уже не заставит её «всосать душу». Но кто
сказал, что душа, словно вода из кувшина не может отливаться
частично? Если душа накапливает информацию, то должны быть своего
рода «чекпоинты» – точки, в которых информация, накопленная через
материальное тело душой, должна сохраниться в Едином.



В жизни многих из нас были моменты, когда мы переживали ужасные
стрессы. Такие, когда казалось, что нечто умерло внутри. Как правило,
такие стрессы происходят из-за потери любимого человека. Это может
быть смерть близкого, или разрыв с любимым, но всегда в такие
моменты мы чувствуем, будто что-то умерло внутри нас. Мы называем
это «частичной реинкарнацией». Действительно, в такие моменты мы
духовно умираем сами. Моменты эти всегда совпадают с окончанием
семилетнего цикла. Душа выходит из нас, но «втягивается» новая.
Вместе с тем, энергетика сильно очищается, что повышает качество
души. Поэтому после таких стрессов мы можем ощущать, что
становимся более духовными.
Итак: душа человека не целостная сущность, она может разделяться и
наполнять сразу несколько тел одновременно. Тело человека – это
сосуд, из которого отливают и в который доливают души, но который
никогда не бывает пуст. Реинкарнация не обязательно должна проходить
со смертью человека, она может проходить с какими-либо сильными
потрясениями. Для тела это может проходить незаметно, так как основа
души человека – это дух Божий, который в теле накапливает
информацию о мире. Он у всех людей одинаков. Зато последствия
смены души могут изменить поведение тела материального. Все эти
взаимосвязи душ выражаются в нашем мире, как любовь. Если мы
любим человека, мы отдаем ему часть своей души. По этой же причине
мы чувствуем утрату и боль, когда его теряем. Но помним его, потому
что сохраняем часть его души в себе.
6.1. Несколько важных истин о Боге и о мире
1. Бог – это Воля. Воля внутри нас и Воля вне нас. Воля создает
материю и управляет ей. Человек – материя, наделенная Волей.
Дуальность Мира – это противодействие Воли и материи. Также и
человек. Если Воля человека преобладает над материей, человек
начинает чувствовать свою Божественную сущность. Если материя
преобладает над Волей, человек деградирует к животному, из-за чего
испытывает чувство утраты.
2. Нет Дьявола (Сатаны, Люцифера и др.), есть только один Бог. Нет
Добра и Зла. Разделение между Добром и Злом, между хорошим и
плохим придумали люди, вследствие своего ограниченного разума.
Эволюция человека достигла того порога, когда человек может осознать
то, что всё, что не делается Богом, делается во благо, даже если это
«Зло». Любое «Зло», как мы его понимаем, возможно, вообще не зло.
Ведь даже смерть – это не зло, если понимать, что после смерти человек
достигает высшего состояния, чем сейчас. Даже Добро внутри человека
не всегда и не для всех будет добром. Ведь Добро – это
противоположность Злу. А за что Зло будет почитать Добро? Злой
человек всегда скажет на доброго, что он Зло. Но добрый человек даже
на злого скажет, что он добрый. Так будьте для Зла злом, а для Добра
добром. Тогда Зло истребит само себя.



3. Самое важное, что должен научиться чувствовать человек, – это
гармонию, «золотую середину», потому что именно она разделяет Добро
и Зло, отличает плохое от хорошего. Гармония – это путь к дальнейшему
существованию человека, который уравновешивает материю и дух.
Плохое и хорошее – это проявление одного и того же в двух разных
крайностях. Ни материя, ни дух не являются Злом, либо Добром, потому
что они не способны существовать друг без друга. Как и само бытие,
человек должен существовать материально и духовно, уравновешивая
эти две крайности, потому что как чисто материальное существование
неправильно, так как ведет к деградации человека в животное, так и
чисто духовное существование лишает смысла в существовании
материальное тело.
4. Каждый человек – дитя Божье, наделенное Его Волей и Его Духом.
Даже самые выдающиеся человеческие способности – это всего лишь
капля в море от тех возможностей, которыми он мог бы обладать, если
бы встал на путь познания и просветления духовного. Важно осознать,
что Бог не есть человек, или подобное ему материальное существо, Бог
есть всеобъемлющая сущность, Воля, Дух, чистое сознание,
обладающее абсолютно всей информацией о Мире, глобальное
информационное поле, обладающее Волей создавать и менять всё
сущее. Бог не где-то далеко, сверху – Бог везде и на другом краю
Вселенной, и в наших головах одновременно. Он связывает нас со всем,
что существует, а также с нами самими. Найдите выход к Богу в вас
самих, и вы обретете часть Его способностей, которых хватит любому,
чтобы стать сверхчеловеком.
5. В Индуизме есть понятие Мокша (освобождение, просветление) –
состояние, которого может достигнуть высокоразвитый человек, чтобы
слиться с Богом, отрешиться от собственного Эго, отречься от Желаний.
Говорят, что многие достигшие этого состояния прекращают свое земное
существование. Но это неправильно! Человек, пытающийся слиться с
Богом, мыслит всего лишь, как человек, поэтому, достигнув этого
состояния, он прекращает свое существование. Он достигает не
Просветления, а коллапса, при котором То, что он открывает в себе,
вступает в противоречие с его земной сущностью. Гораздо больше,
достигнув некоей границы земного и божественного внутри себя, осознав
и просветлев, остаться в этом мире, чтобы учить и доносить Истину. Все,
что создано Богом, идеально и не подлежит оспариванию. Богом создан
человек и его Эго, нельзя отказываться от собственного Эго —нужно
открывать в себе высшее, Божественное, ибо отказываться от земного
тела противоестественно для человека и противоречит Воле Бога.
Никогда человечеству не достичь Просветления, если это будет
угрожать существованию человечества. Для чего Бог создал человека?
Неужели для того, чтобы тот открыл Бога в себе и закончил свое земное
существование? Нет. У каждого существа есть своя задача, как и у
Человека. Эта задача не очищение самого себя, ибо это было бы
абсурдно, если Всемогущий создавал бы существо, цель жизни которого



было бы самоочищение. Мы выполняем задачи, которые были
поставлены перед нами Богом, и поэтому мы должны существовать и
выживать. Но существовать мы должны, Осознавая нашу Божественную
сущность, что улучшит качество нашего существования и выполнения
поставленных перед нами задач. Мы не должны достигнуть Мокши, мы
должны Просветлеть, почувствовать тонкую грань между Земным и
Духовным и успешно балансировать между ними. Это называется
Гармонией.
6. Не поклоняйтесь никому! Почитайте Бога, почитайте людей! Почитайте
Мир вокруг вас! Но не поклоняйтесь никому, потому что поклонение не
подразумевает осмысленное уважение – почтение, а без этого любая
Вера уступает Неверию. Неверие – это не грех, неверие – это смерть
физическая и духовная. А Вера не должна быть просто необоснованной
верой, что правильнее назвать суеверием, Вера должна быть
подтверждена Чувствованием, Логикой и Наукой. Конечно, наука не в
силах доказать существование Бога, потому что эти доказательства за
гранью восприятия современного человека, но может указывать
косвенно. Когда Вера осмысленна, она тверда и конца нашему пути не
будет. Когда Вера осмысленна, мы понимаем, во Что мы верим. Когда
мы понимаем, во Что мы верим, мы относимся к Богу и его Посланникам
с почтением, но никак не со страхом. Страх перед Богом – это животное
чувство, которое только в ранних периодах существования человечества
могло сыграть добрую роль, но сейчас мы должны осознать взаимосвязь
нас и Бога. Мы не рабы Божьи – мы все Его сыновья и дочери. Мы все
Его частички, как нашими частичками являются наши дети. Бог не делает
нам плохо – все, что делается в нашей жизни, делается на благо. В
нашей жизни нет страданий, нет боли – все это придумано нами самими
же, людьми. Все это связано лишь с нашим физическим дискомфортом,
противостоянием тела и духа.
7. Бог – это жизнь, а жизнь – это не условия для существования
белковых тел, как считалось раньше, жизнь – это процесс, действие.
Галактика рождается и умирает. Разве это не жизнь? Солнце восходит и
заходит. Разве это не сердцебиение? Итак, Бог – это жизнь. Бога нет
там, где нет Ничего – ни частиц, ни атомов, ни планет, ни галактик –
Ничего. Бог имеет Начало. Он родился одновременно со Всем. У Него
есть Начало, но не будет Конца, потому что нет конца у Ничего. Бог
всемогущ и всеобъемлющ только в пределах своих границ, внутри себя.
Он стремится объять Всё.
8. Что есть сила человека? Сила – это Воля и Терпение. Воля движет
человеческим телом, Терпение преобразует Волю в Силу. Свою силу
человек может проявлять по-разному. Животная дикая сила – это сила,
направленная на физическое воздействие по отношению к другим
людям. Это зло. Она дает человеку ощущение превосходства над
другими, она подавляет Волю других людей.



9. Любые склонности вашего характера, направленные на возвышение
вашего собственного Эго над другими, никогда не принесут нам
духовного удовлетворения, так как возвращают нас назад, к
физическому, но ничто физическое не может быть сохранено. А ведь как
сложно человеку научиться отказываться от низменного, но, попробовав,
он возвышается и потом уже не может жить, как прежде. Анализируйте
себя: хотите ли вы славы для себя лично, или вы хотите что-то благое
дать миру; сколько денег вам нужно, чтобы стать счастливыми? Есть ли
предел? На кого из богатых людей вы ровняетесь? Наше Эго – ничто.
Лишь механизм для существования в нашем теле и выполнения наших
задач. Действуйте, стремитесь дать миру добро, но не ради себя, потому
что однажды о вас все равно все забудут. Делайте ради всех, потому что
только тогда вы можете сохранить себя. Признайте свою ничтожность, и
вы станете Богом.
10. Ничто в человеке не является злом, если оно не противоречит
Божьей Воле, Желаниям и стремлению Бога. Бог дал человеку Волю
выбирать, дал Волю творить, дал человеку Свободу, он наделил каждого
человека той Волей, которую имеет он сам, и ограничивать
волеизъявление других людей, значит идти против Бога. Но есть то, что
ограничивает наше волеизъявление само по себе. Это – материя.
Больше того, она ограничивает не только наше волеизъявление, но и
Божественное. Воля Бога – расширение и развитие, но есть
сдерживающий фактор – материя. Она, словно парашют торможения
самолета, сдерживает Волю от мгновенного всезаполнения,
всепоглащения и самоуничтожения. Одна из наших задач: изучать и
противодействовать материи, но не уничтожать ее, а устанавливать над
ней контроль, потому что в итоге абсолютная победа духа над материей
приведет к уничтожению духа. Итак, если мы чувствуем страх, это
нормально, но если страх управляет нами, то это зло, потому что страх в
этом случае ограничивает наше волеизъявление. Если мы управляем
страхом, – это добро и торжество духа над материей, потому что страх –
это программа для защиты нашего тела, а без него невозможно
торжество духа. Значит, страх нам необходим, но мы должны
ограничивать его разумом.
11. Сознание человека – словно шарик, расположенный на треугольной
поверхности. Вершина этого треугольника – истина. Углы у основания –
крайности. Чтобы шарик расположился на вершине треугольника, нужно
очень хорошо сбалансировать его вес. Это очень сложно, но возможно
при постоянных тренировках и экспериментах с шариком. В противных
случаях шарик всегда стремится скатиться в одну или другую сторону.
Так же и человек. Ограниченность его сознания проявляется в том числе
и в необходимости выбора между одной и другой крайностью. Дайте
людям возможность реализовать свой выбор, и большинство
остановится на крайности. Но крайности не приносят ощущения Счастья.
А ведь именно оно указывает нам путь. Именно поэтому очень редко
бывают счастливыми богатые или нищие, власть имущие или



притесняемые обществом, одинокие или публичные, добрые или злые. И
только те, кто чувствует равновесие, баланс, «золотую середину»,
ощущает сердцем, что есть Истина и что есть правильно, только те могут
быть счастливыми, и не одномоментно, а постоянно. И именно это
чувство Истины, Гармонии есть доказательство существования души и
Божьего духа в одном теле. Иначе как еще это можно объяснить? Как
можно объяснить то, что множество абсолютно разных людей,
необразованных и высокообразованных, в разных странах, из разных
слоев общества, разнополых, разносторонне направленных, в общем,
порой не имеющих между собой ничего общего, приходят к одним и тем
же Истинам, к одной точке треугольной поверхности, ведомые каким-то
непонятным шестым чувством?
12. Смысл жизни мы вряд ли сможем оценить, так как это кирпичик в
стене здания, но о нем нам подсказывает чувство удовлетворения собой,
чувство выполненного дела, достигнутого результата. У каждого это
чувство возникает от дел разной значимости, но это то, чего он должен
был достигнуть. Да, это чувство временно, так как Бог использует всё
максимально доступное нашему телу время и ставит новые задачи,
которые мы в свою очередь ставим перед собой и хотим их выполнить.
Если мы не достигли результата или достигли не того результата,
которого хотели, то мы не принесли пользу Миру и Богу. Тогда мы
чувствуем разочарование.
13. Реинкарнация – перерождение души – невозможна в традиционном
понимании. Наша сущность не перерождается, она сливается с Богом.
Но в то же время Бог и есть часть нашей сущности – наша основа,
поэтому любое новое тело заполняет именно эта основа. Когда наша
сущность, душа, сливается с Богом, она привносит в Него накопленную
за жизнь информацию, впрочем, как и все сущее. Бог это
Всеобъемлющая Воля и Информация обо всем сущем. Бог – это жизнь.
Если Бог наполняет собой тело, это тело приобретает и часть его
способностей, которые в малейшей их толике очень велики, так как
возможности Целого – безграничны. То есть Я – Бог. Каждый из нас,
рождавшийся, родившийся, или тот, кто будет рожден, – Бог, значит
каждый – это Я. То есть вне зависимости от того, выполнил ли я свою
жизненную задачу или нет, я все равно рожусь вновь. И если я захочу, то
смогу получить доступ к информации о любом человеке, в разной
степени. Рождаться я буду, пока существует человечество, пока
существует жизнь.
6.2.Жизнь после света
Многие хотят видеть мир очень сложным, но основан он на простейшем,
его сущность – это взаимодействие двух противоположностей: света и
тьмы. Свет – это сила, энергия, движение, агрессия… Он стремится
вперед во тьму с одной лишь целью – осветить её собой, разрезать её,
изгнать, уничтожить… Но он не способен этого сделать, потому что он



ограничен. Ограничен сам собой, он ограничен по своей сущности. Тьма
же спокойна, бездейственна и всеобъемлюща.
Тьма – это всё. И тьма не стремится поглотить свет – она безразлична к
нему. Он сам изживёт себя. Вот и весь наш мир. От этого простого
взаимодействия отталкивается всё. Всё эволюционирует и находит
различные варианты взаимодействия. Ни тьма, ни свет не являются
лучше или хуже другого. Они разные, но существование света всегда
оканчивается тьмой, а тьма без света прекращает ей быть и
превращается ни во что. Задача человека, смысл его жизни: совместить
то и другое, поймать то состояние Бытия, когда свет не слепит, но и тьма
не лишает зрения. Золотая середина, мягкое освещение, полусвет…
Человек должен не только найти это состояние, что само по себе
нелегко, но и наполнить им мир. Но как им наполнить мир, если человек
так ничтожен? Он должен наполнить этим состоянием свой внутренний
мир, просто найти его для себя и заполнить собой внешний мир вокруг
себя. Наше сознание, понимание бытия, наше внутреннее состояние –
только оно способно раскрыть перед нами возможности для
дальнейшего физического развития. И вроде бы ничего особенного в
этой мысли нет. Все и так это понимают. Да только мечтают впустую о
покорении новых миров, планет, встречи с внеземным разумом, вместо
того, чтобы довести до состояния близкого к идеальному наш
собственный мир. Никогда человек не сможет прыгнуть через
собственную голову. И только когда наш мир достигнет того состояния
полусвета, золотой середины, высшей справедливости, тогда мы
сможем выйти на новый уровень.
Наша задача не глобальна. Мы должны сохранить информацию об этом
свете в своей внутренней темноте. Мы познаём его и вместе с ним
меркнем в конце жизни. У нас есть две дороги после того, как мы
побывали внутри света:
1. Погаснуть вместе с ним.
2. Воссоединиться с Тьмой.
Погаснуть глупо, но так часто бывает, когда человек был ослеплен в
течение жизни. Он жил лишь земными, физическими ощущениями, не
пытаясь увидеть то, что за ними. Это его выбор, и даже Бог не сможет
уже ничего исправить после. Такая Единица не попадёт в Ад и не будет
мучиться вечность. Ад и рай – это очень приземлённые понятия. Такой
человек просто исчезнет. Так как он и хотел. Он так жил – верой в то, что
после смерти ничего нет – это его выбор. Другой, верящий в суд и
встречу с мёртвыми, получит именно это. Третий будет гулять в саду с
ангелами, если он стремился к этому. Каждый сам выбирает для себя,
какой у него будет рай. В любом случае, дальнейшее существование для
тех, кто «выживет» после света, так же будет частичным. Ведь после мы
оставим в материальном мире всё материальное, включая наше Эго. А
та информация, что останется, будет существовать во вселенской



ячейке всеобъемлющей информации. Это и есть наш рай. Ведь
останется лишь Любовь и стремление к развитию и расширению,
которое заставит нас возрождаться снова. Так же частично, каждый раз
расширяя границы Тьмы и сохраняя информацию о свете.
Один известный экстрасенс в личной беседе с нами сказал: «Там нас не
ждет ничего! Нет там ничего! Пустота! Темнота! Я была мертва и знаю
это». Но мы ответили: «Это неправда. Там не пустота, просто ты не
взяла ничего с собой!»
И в этом смысл нашей жизни в том числе. Мы строим и создаем в этой
жизни свою загробную жизнь. После смерти действительно не будет нас
в обычном понимании, потому что не станет нашего Эго. Но что есть
кроме нашего Эго? То, что нас всех объединяет – Любовь. Это уже давно
сказано: Бог есть Любовь. Здесь, при жизни, мы должны множить нашу
любовь, начиная с наших близких и заканчивая всем миром. Нам не
нужна память, потому что память– это информация, сохранение которой
и так обеспечивается краткосрочно – Материей, долгосрочно – Духом.
Нам нужна любовь, та, которая даст нам жизнь в постсмертной пустоте.
Если человек не любил никого, то он исчезнет и сгинет навсегда. Если он
любил кого-то, то он будет жив этой любовью. А те люди останутся
проводниками в мир материи. Пока живы любимые и любящие люди,
жива и душа умершего. Когда их не станет, тогда человек родится снова.
Самые великие люди, такие как Иисус Христос, сумевшие забрать с
собой весь мир, не воплотятся вновь, пока мир их любит и помнит. Но
когда мир о них забудет, они снова вернутся в свет на страдания, за
новой порцией Любви.
6.3.Жизненные циклы
Мир – это взаимосвязь Духа, который представляет из себя энерго-
информационное поле, и Материи. Мир существует благодаря Гармонии
между Духом и Материей. Она уравновешивает их влияние друг на
друга. Материя – это крайнее состояние энергии самого Духа. Если
представить наглядно, то Материя – это волны на поверхности водоёма,
а Дух – это сам водоём. Разница только в том, что волны на поверхности
земных водоёмов создаёт какая-то сторонняя энергия: ветер, или
кинутый в воду камень, или подводные толчки, а в нашем примере сам
водоём переполнен энергией, которая создаёт волны на его
поверхности.
Волны всегда стремятся успокоиться, но энергия водоёма не даёт им
этого. Так же Материя всегда стремится к смерти (покою), но энергия
Духа заставляет её снова и снова возрождаться. То есть энергия создаёт
колебания, эти колебания и есть Материя. Поскольку сама Материя по
сути – энергетические вибрации, то и законы её внутреннего
существования основаны на вибрациях. Это проявляется во всех
измерениях материального мира. В том числе и в нашем. Больше того,
не просто «проявляется», вся наша жизнь основана на колебаниях,



которые в свою очередь создают временные циклы. Мы существуем от
цикла к циклу. Их можно проследить, если расписать на бумаге все
события своей жизни. Для чего это нужно? Для понимания того, чего и
когда можно ожидать, а когда не стоит и надеяться. Сядьте и начертите
таблицу, как для игры в морской бой, где по одной стороне отметьте
года, по другой – месяцы. Коротко вписывайте события жизни на
пересечении определённого года и месяца. Начинайте от настоящего к
прошлому. Естественно, что ближайшее прошлое вы помните лучше,
поэтому событий будет больше. Именно отсюда вы сможете определить
недельные циклы, то есть периодичность событий внутри месяца, но мы
их не включаем в таблицу, потому что важность событий не велика. Их
лучше отследить отдельной аналогичной таблицей. Потом
полугодовалые – здесь происходят события более важные. С них мы и
начнём отслеживать циклы в нашей таблице. События эти будут
происходить, например, в основном весной и осенью. Кроме того, вы
увидите события ещё более значимые, которые не будут вписываться в
схему полугодовалых событий.
Они уже будут происходить, например, зимой и летом. Это события
двухгодичного цикла. И самые серьезные события, которые реально
меняют жизнь, – это события семилетнего цикла. Их определить проще
всего. И отслеживать их нужно по годам. Для чего это всё знать?
Предупреждён —значит вооружён! Если, скажем, вы решили продать
квартиру, и знаете, что ваши полугодовалые циклы выпадают на осень и
весну, то не стоит создавать критические ситуации, связанные с её
продажей, в другие месяцы. Во многом мы допускаем жизненные
ошибки, когда делаем что-то не вовремя. Они создают цепочку
негативных событий, из которых сложно выбраться до тех пор, пока они
так же циклически снова не попадут в благоприятную зону более
крупного цикла.
Вы, возможно, наблюдали за таким эффектом в жизни, когда две с
разным циклом пульсирующие лампочки однажды всё-таки начинают
пульсировать синхронно и снова расходятся. Так же и наши жизненные
циклы. Их нужно знать, чтобы не создавать ряд негативных событий.
Кроме того, такие ситуации сильно ослабляют биополе. Происходит это
потому, что мы стараемся совместить «разошедшиеся» циклы (что,
кстати, в отличие от пульсирующих лампочек имеет эффект) – это
требует энергетических затрат. После того как «всё встанет на свои
места», стоит заняться восстановлением энергетики.
Свою жизнь нужно анализировать по каждому событию. Материальный
мир существует системно. Он подчиняется законам, которые
установлены Духом. Если вы занялись изучением этих законов на
примере своей собственной жизни, вы сможете увидеть множество
скрытых секретов, знание которых само по себе откорректирует ваш путь
через свет. А для пытливых умов поможет увидеть мир новым взглядом.
Например, из той же таблицы жизненных циклов можно увидеть, что,



несмотря на периодичность происходящих событий, они не разделяются
на негативные и положительные. Все они делятся на более или менее
значимые. И даже негативно воспринятые на тот момент или
пройденные с трудом всё равно приводят впоследствии к
положительному результату.
Это говорит о нашем субъективном восприятии добра и зла. А если
проанализировать более глубоко, то и о том, что Бог никого никогда не
наказывает. Он лишь предоставляет нам возможность найти свой путь
среди хитросплетений материального и энергетического миров.

Глава 7. О гаданиях и предсказаниях,
об инструментах для гаданий и

техниках их использования
7.1.Отношение церкви
"Священное писание содержит множество примеров, которые, как бы,
поддерживают саму идею возможности явления живым людям
предметов, или явлений, или лиц, относящихся к сверхчувственному,
невидимому миру. Такое возможно" Патриарх Кирилл
То есть православная церковь в лице Патриарха признаёт
существование «сверхчувственного (прим.: другими словами
«экстрасенсорного»), невидимого мира». Не ада или рая, а особого
измерения, частичное явление которого возможно в нашем физическом
мире.
«Что такое вещий сон? Вещ, весть, передача какой-то вести, какого-то
послания… Бог, действительно, через сон может передать человеку
свою волю, свое слово, даже открыть ему будущее, если это
необходимо. Такие сны могутбыть» ( Патриарх Кирилл).
Церковь признает существование вещих снов и возможности предвидеть
будущее в различных состояниях тела человека.
«Предчувствия – это вопрос скорее к нашей природе, физической
природе, психической природе. Действительно, человек обладает
способностью интуиции. Многие ученые, занимавшиеся теорией
познания, утверждают, что интуитивная форма познания бывает
наиболее эффективной, иногда делаются величайшие научные открытия
на основе интуиции и некоего предчувствия. Человеку это дано. Одним
больше, другим меньше, но каждый обладает тем, что мы называем
интуицией… Наверное, никто из ученых не может до конца сказать, что
такое интуиция, потому что иногда люди предчувствуют, как мы говорим,



интуитивно чувствуют нечто, что происходит за многие километры от
них. Это реальность. Это часть человеческой природы. Бог вложил в нас
такие способности. В одних – в большей степени, в других – в меньшей
степени. Некоторые люди очень предрасположены к этому интуитивному
чувству, к этой интуитивной способности предвидеть развитие событий,
даже человеческую судьбу. Поэтому в интуиции, в предчувствиях нет
ничего плохого» (Патриарх Кирилл).
Церковь признает предчувствия и интуицию, как нашу физическую
природу, а способности отдельных людей предвидеть будущее и судьбу
других, как данные Богом.
«Церковь отрицательно относится к гаданиям. Что такое гадание, или
колдовство? Это магизм, а магизм есть использование сверхчувственных
потусторонних сил для достижения конкретных целей. Силу
божественной благодати невозможно утилитарно использовать. Ее
нельзя эксплуатировать. Ею нельзя манипулировать. Манипулировать
можно и эксплуатировать можно только дьявольскую силу» (Патриарх
Кирилл).
То есть, по словам Патриарха, человека, несомненно, сведущего,
церковь признает существование сверхчувственного мира, возможности
связи с ним человека и, в разных состояниях физического тела,
получение из него информации о будущем и судьбе человека, признает
эти способности человека, как данные ему Богом, НО отрицательно
относится к их эксплуатации. Отчего же? Почему церковь отрицательно
относится к гаданиям, если способы гадания– лишь инструмент для
раскрытия способностей предвидения и интуиции? Если обряды
колдовства направлены во благо человеку, а не во вред, разве можно
это считать «грехом»? К сожалению, во главе церкви тоже люди,
которые, порой, забывают, что призваны служить Богу и людям, а не
себе. Может, это жёстко звучит, но в борьбе за прибылью церковь
пытается устранять конкурентов на рынке услуг в экстрасенсорике,
осуждая и шельмуя их.
Даже тех, кто не приносит вреда, а лишь использует способности
«физической и психической природы». Которые, между прочим, по
словам Патриарха, даны всем в разной степени. Почему мы привели эти
слова в пример? Да потому что мы с ними абсолютно согласны! Это
слова человека, который изучал феномен «экстрасенсов и магов»
и знает о нём гораздо больше, чем обычный человек. Знает о том, как
это действует и, несомненно, сам обладает глубоко развитыми
способностями. Именно благодаря им он служит руководителям
государства и благодаря им получил монополию на их использование.
Но, несмотря на эту монополию, поверьте, абсолютно не важно, какими
методами и инструментами мы используем свои способности: кадилом и
крестом, или картами, зеркалами и песком. Нет в этом греха, и не
бойтесь осуждения церкви. Гадайте, предсказывайте, колдуйте, если
ваши действия не направлены во вред другим, то никакое наказание



сверху вас не ждёт. Кроме того, при всём этом вы спокойно можете
ходить в церковь и делать то, к чему лежит ваша душа. Просто не
спешите о своих «внецерковных» обрядах распространяться батюшке на
исповеди, не забывайте, в госструктурах не любят, когда низшие чины
шагают через голову! То есть в обход церкви обращаются
непосредственно к Богу. Ведь так и работы можно лишиться.
В этой главе мы расскажем о разных методах цыганских предсказаний.
Начнём с наиболее популярных.
7.2. Гадание на картах
Как мы уже писали ранее, цыганской колодой называется самая обычная
колода игральных карт. Хотя ходят слухи, что и карты Таро впервые
появились у цыган. Но дело не в том, какой колодой вы гадаете, дело в
том, какого результата достигаете. Не бывает волшебных карт, с
помощью обыкновенных карт мы извлекаем свои волшебные
способности. Для этого необходимо использовать наши моторные
свойства мозга и привязать саму колоду к себе энергетически. Что это
значит? Под «моторными свойствами мозга» мы понимаем возможность
трактовать заранее заученные символы во время достижения
определённого психического состояния, которое синхронизирует наше
физическое тело с энергетическим. Причём достигаем мы его в большей
степени посредством связывания значений. Одно исходит от другого: мы
сначала учим значения карт, чтобы во время гадания отталкиваться от
того, что выпадает в раскладе, но чтобы правильно сложить картинку,
нам нужно увидеть значения. Кроме того, в картах большую роль играет
то, что в мире не бывает случайностей. Как мы уже писали, Бог
проявляется через случайности.
Нужно только их правильно трактовать. А для этого необходимо достичь
нужного психо-энергетического состояния. В общем, раскроем вам
очередной секрет: необязательно заучивать именно те значения карт,
которые им кто-то когда-то присвоил. Вы вполне можете присвоить им
свои значения, если они вам больше нравятся и эмоционально больше
располагают. Хотя на практике проще выучить уже присвоенные кем-то,
потому что значений и различных вариаций у карт столько, что вы просто
будете выполнять лишнюю работу. Но в то же время, прописав и
осмыслив каждую карту, вы настолько их привяжите к себе
энергетически, что это само по себе может являться обрядом по их
привязке. Если вы этого не делаете, то можете для себя просто
изменить значения нескольких карт, с которыми вы внутренне не
согласны. Впрочем, вы всё равно рано или поздно это сделаете, когда
наберётесь опыта предсказаний.
Ещё одна важная вещь, которая касается новичков: многие бросили
попытки предсказывать, потому что у них ничего не получалось с первой,
второй, или даже десятой попытки. Они решали: «У меня нет
способностей», или ещё хуже: «Я так и знал, что всё это шарлатанство».



Но дело в том, что НИ У КОГО НИКОГДА не получается достоверно
гадать на картах сразу. И способности тут не причём. Опять же – ошибка
в том, что человек наделяет способностями сами карты, но всё зависит
от него. Просто невозможно увязать все значения карт, все вариации,
без опыта гадания множеству людей. Только пропустив через карты
несколько десятков человек, мозг перестаёт вспоминать значения и
начинает увязывать всё, что показывают карты, ИНТУИТИВНО. Это как
езда на автомобиле: пока мы не привыкнем, мы не сможем не совершать
ошибок. Это самое сложное. Проблема в том, что найти желающих,
чтобы им погадала начинающая и ещё ничего не умеющая гадалка, нет.
Родственники для этого не подходят, потому что гадать для начала
нужно на прошлое, чтобы иметь возможность понять, что вы не
ошибаетесь, а о родственниках вы многое знаете. Кроме того, гадать, в
принципе, лучше людям посторонним, в которых вы не заинтересованы.
Иначе ваши внутренние желания будут диктовать вам результат.
Итак, получается, если вы хотите набраться опыта, то вам необходимо
немного лукавить, а именно, скрывать от людей, которым вы гадаете, то,
что вы ещё только тренируетесь. Это вызывает одну небольшую
проблему: когда вы ошибаетесь, и человек говорит: «Ничего
подобного!»,
вы чувствуете себя униженным, но с этим можно справиться. Ещё одно.
Если вы уже перегадали 30-40 желающим и дошли до того рубежа, после
которого вдруг почувствовали прилив радости от того, что вдруг всё
поняли, карты с вами заговорили (ощущение наподобие «Эврика!»
внезапно сошедшего вдохновения), не думайте, что это навсегда. Если
вы не будете поддерживать практику, со временем всё пройдёт, и вам
вновь нужно будет проходить «стажеровку».
Откуда взять стольких людей? Приставать на улице к прохожим: «Дай
погадаю». А что вам слабо? А ведь цыганки именно так и делали,
поэтому и добились внушительных результатов. Они гадали, чтобы
набраться опыта, всем и бесплатно. Они перестали смущаться, когда
ошибались, и это развило в них те черты, которые сейчас кто-то может
принять за наглость. Кроме того, они понимали, что с увеличением опыта
они достигают нового уровня мастерства, поэтому гадали «на поток» не
только новички, а даже уже опытные.
И это создало славу цыганских гадалок. Ведь как часто наши дедушки и
бабушки, мамы и папы в старости рассказывают о том, как им «погадала
цыганка» и всё сбылось. Причём не взяла за это ни копейки. Сейчас,
конечно, время уже не то, и мы не можем советовать вам пойти
практиковаться в гадании, приставая в парках к людям. Но для этого
можно использовать интернет. Через него приставать к людям гораздо
сподручнее. Предлагайте бесплатное гадание по фото своим
многочисленным друзьям соцсетей. Это проще.



Ну и когда вы поняли, как нужно относиться к картам и что нужно для
успешного предсказания, мы напишем вам обряд, который необходимо
выполнить для того, чтобы колода слилась с вами энергетически.
Обряд для привязки колоды карт
Купите новую колоду карт в магазине без сдачи. К ней же нужно либо
приобрести какой-то чехол, который будет по душе, либо сделать
самому. Его можно сшить из кожи или натуральной ткани. Магазинную
упаковку от карт выкинуть. Если вы купили колоду не 36, а 54 карты, то
отобрать лишние карты и выкинуть вместе с упаковкой. Цыганская
колода – это только 36 карт. К ним в чехол положить несколько своих
волос, специально для этого обрезанных, и два лепестка алой розы (они
будут проводником для увязки). На ночь, перед сном, достать карты из
чехла, поднести к губам вплотную и читать на них следующий заговор:
«Словом, делом, мыслью, мелом пишу, читаю жизни, ладони раскрываю,
служить заклинаю, преграды стираю, свое забираю, от нищего до
Всевышнего раскройте глаза и тайны. Да будет так, аминь!».
После хорошенько их перемешиваете и убираете в чехол. Кладёте их
себе под подушку. Так нужно делать каждую ночь, ровно 13 ночей.
Причём днём, когда вы встаёте, карты должны быть всегда при вас.
Лучше если они будут у вас на груди. Их можно положить в нагрудный
карман, но так как он не в любой одежде есть, мы предлагаем подвесить
их на шею. Будет неудобно, но потерпеть ради того, чтобы карты
служили вам долго и эффективно, стоит.
На 13-тую ночь, когда вы прочитали заговор, вам нужно взять белый мел
и на каждой карте на рубашке во всю карту по одной букве написать
первую фразу из заговора:
СЛОВОМДЕЛОММЫСЛЬЮМЕЛОМПИШУЧИТАЮЖИЗНИ
Когда пишите не надавливайте и не скребите, чтобы не оставлять на
картах следов, кроме самого мела. Он со временем сотрётся – так и
должно быть. Чем быстрее все следы мела естественным путём
исчезнут с карт, тем быстрее они пропитаются вашей энергетикой и
начнут вам помогать на 100%.
Если вы привязываете карты Таро, то делаете всё то же самое, только в
последнюю ночь пишете мелом следующие слова:
СЛОВОМДЕЛОММЫСЛЬЮМЕЛОМПИШУЧИТАЮЖИЗНИОТНИЩЕГОДО
ВСЕВЫШНЕГОГЛАЗАИТАЙНЫРАСКРЫВАЙТЕ
Ну и, конечно, в этом случае выкидываете только упаковку без лишних
карт, которых не будет. После того как вы привязали карты, вам нужно
освоить их значения и несколько видов раскладов для различных
ситуаций. Для начала освойте один, общий расклад, потом уже со
временем вы поймёте, что вам его «не хватает» и освоите другие. И так
мы расскажем о «цыганской» колоде, не затрагивая карты Таро, потому
что они требуют написания отдельной книги.



Значения карт
ПИКИ
Шестёрка – долгая дорога, отсутствие результата, разочарование.
Семёрка – кража, обман, лицемерие.
Восьмёрка – ссоры, скандалы, обиды.
Девятка – болезни, плохие вести, неприят-
ности.
Десятка – преграды, препятствия, трудности.
Валет – заботы и хлопоты, как правило, связанные с бумагами,
ухудшение дел, обострение ситуации. Рядом с шестёркой бубен –
неприятная, неоправданная дорога. Рядом с валетом крестей – пустые
хлопоты. Рядом с дамой крестей – хлопоты, направленные на избежание
огласки, сокрытие секретов.
Дама – хитрая и хладнокровная женщина. Выдержанная, рассудительная
брюнетка, карьеристка, идущая к своей цели любыми средствами. С
шестёркой бубен – получение прибыли через скандалы и ссоры с
близкими. С семёркой пик – брак на гране распада, отношения под
угрозой. С девяткой червей – трудности на личном фронте, одиночество.
Король – солидный мужчина, внушающий доверие. Официальное лицо,
чиновник, представитель чьих-либо интересов. Выдержанный, строгий,
вальяжный. С семёркой крестей – встреча не принесёт плодов, впустую
потраченное время, неоправданные надежды. С девяткой пик —
проблемы со здоровьем, негативное влияние. С десяткой червей –
финансовые трудности, приведшие к ошибочным решениям. С дамой
червей – поддержка, неожиданная помощь, конец неприятностям.
Туз – смерть, крах, разрушение, безнадежность, одиночество. Может
означать либо время суток – ночь, время года – осень. С шестёркой
червей – краткосрочный успех, новые знакомства, лёгкие отношения. С
девяткой бубен – провал, пустые вложения, потеря финансов. С
десяткой крестей – выигрыш, получение прибыли, премии. С дамой пик –
разлука, судебные дела, казённый дом, тюрьма.
КРЕСТИ
Шестёрка – состояние ожидания чего-либо, мечты, надежды, как
правило, иллюзорные.
Семёрка – новое деловое знакомство, выгодная мена, быстрый
заработок.
Восьмёрка – печаль, горе, утрата, состояние депрессии и ослабления.
Девятка – подъём по карьерной лестнице, смена места работы с выгодой
по зарплате или в должности.



Десятка – суета, активность в работе, физическое напряжение с
удовлетворением собой.
Валет – человек с вестями, посредник, который берётся за ваше дело. О
результате дела или об известиях нужно смотреть соседние карты.
Дама – молодая или средних лет брюнетка, скорее всего, в разводе, или
вдова. Простая, без хитрых умыслов, скромная, но эмоциональная. С
семёркой червей – новый этап развития отношений, эмоциональный
подъём, встряска в отношениях. С девяткой бубен – дама крестей –
сплетница, интриганка. С десяткой крестей – хлопоты, суета. С тузом пик
– препятствия в делах, трудности по работе.
Король – мужчина средних лет, брюнет. Активный в работе и в личной
жизни. Уверенный в себе, хотя порой не объективно оценивающий
ситуацию, что ведёт к пустым обещаниям. С семёркой червей –
благополучие, финансовая обеспеченность, удача. С девяткой бубен –
долгожданные новости, разрешение долгих споров. С девяткой крестей –
большая радость, торжество, веселье.
Туз – казённый дом, затяжные дела, бумажная волокита. Если относится
ко времени происходящего, то означает либо вечер, либо зиму. С
девяткой бубен – получение крупной прибыли. С десяткой пик –
судебные споры, конфликты, не имеющие положительного решения. С
королём крестей – появление человека, который поможет в делах. С
тузом червей – помощь от официальных лиц.
БУБНЫ
Шестёрка – недолгая дорога, командировка, краткосрочный отпуск.
Семёрка – заключение договора, получение прибыли или дивидендов,
возврат долгов.
Восьмёрка – встреча после долгой разлуки, приятное общение.
Девятка – финансовый успех, получение крупной суммы денег,
торжество.
Десятка – перемена места, неожиданный подарок или сюрприз.
Валет – неженатый молодой человек, ухаживающий за девушкой или
тайно влюблённый в неё. Военнослужащий. Друг, помощник.
Дама – незамужняя девушка, светловолосая. Ветреная, непостоянная.
Любовница. С девяткой пик – неприятный гость. С десяткой червей –
неожиданная ситуация, вводящая в «ступор». С валетом пик –
финансовая нестабильность, опасность. С королём бубен – успех в
денежных делах.
Король – светловолосый мужчина, холостой, но вызывающий интерес
женщин. Кроме того, может говорить о дружбе или любовном свидании.
С девяткой червей – большие перемены в жизни, крупный успех. С
десяткой бубен – поддержка от нового знакомого короля бубен, удачные



начинания. С десяткой червей – любовное послание, подарок,
финансовое прибавление.
Туз – выгодное предложение, важные бумаги. Может говорить о времени
происходящего: время суток – день, время года – лето. С шестёркой
червей – несбывшиеся надежды, большое разочарование. С девяткой
бубен – получение наследства, взаимные чувства. С валетом крестей –
долгожданная встреча, любовное свидание, важный разговор. С дамой
червей – радостные новости, приятное времяпрепровождение. С дамой
пик – ложь близких людей, предательство.
ЧЕРВИ
Шестёрка – короткий роман, приятные воспоминания, прогулка, отпуск.
Дорога короля червей.
Семёрка – свидание, флирт, страсть. Мысли червонной дамы.
Восьмёрка – душевный или весёлый разговор, дальняя дорога, успех в
делах.
Девятка – ответные чувства, согласие и удовлетворение, предложение
дружбы и скорое замужество.
Десятка – счастье, успех, родное место, дом. Приглашение в гости, но
возможное лицемерие от приглашающих.
Валет – молодой человек, шатен или русый, любовник, неприятный
гость. Весёлая дружеская компания, неожиданное предложение,
пополнение в семье.
Дама – замужняя светловолосая женщина. Честная и преданная.
Женщина в трудный момент готовая оказать помощь. С десяткой пик —
неприятный гость. С десяткой червей – хорошие известия от любимого.
С валетом крестей – измена любимого человека. С дамой крестей –
помощь родственницы или близкой подруги.
Король – светловолосый или русый мужчина, как правило, женатый.
Склонный оказать помощь или сделать одолжение. Неожиданное
знакомство, хорошие новости. С семёркой пик – неприятные перемены,
тяжёлый разговор, неприятности. С восьмёркой треф – пустые хлопоты,
известия о наследстве. С девяткой бубен – получение денег, удача. С
девяткой червей – любовное послание, подарок, финансовый поток.
Туз – радостные новости, удовлетворение, благополучие, выгода,
стабильность. Если означает время, то время суток – утро, время года –
весна. С шестёркой крестей – пустая трата, полезное знакомство. С
девяткой пик – приятное времяпрепровождение, встреча со старыми
знакомыми. С десяткой пик – печальные вести, проблемы со здоровьем.
С валетом крестей – деловые предложения, встреча с полезными
людьми. С тузом пик – неприятные новости, ссора с любимым
человеком, болезнь родственника.



Когда вы изучите значения карт, выберите для себя наиболее
подходящий расклад. Мы приведём тот, которым чаще всего пользуемся
сами, и который нам достался по роду Рубины. Но если он вам не по
душе, вы всегда сможете найти другие расклады для «цыганской»
колоды. Кроме того, в некоторых источниках могут разниться и значения
карт. Мы не советуем вам сомневаться в правильности наших значений,
если вы их выучили и приняли. Если вам некоторые оказались не по
душе, замените их теми, которые вам кажутся правильней. Но не
забывайте, что самые правильные значения – это те, которые у вас в
памяти. Не запутывайте себя постоянным переучиванием, это только
осложнит процесс гадания и ухудшит результат.
Расклад «Юпат»
Для проведения расклада необходимо подготовить место. Как правило,
удобнее на столе, но условия бывают разные. Главное – это проводить
расклад на специально предназначенной для этого натуральной ткани
чёрного цвета, либо коже красного цвета. Раньше гадание проводилось
на цыганском платке, также специально для этого предназначенном. Но
знали об этом секрете очень немногие, только потомственные гадалки. В
старину, когда цыганки ходили по сёлам, предлагая свои услуги, они
повязывали его на бёдра. Сейчас цыганский платок, можно сказать,
вышел из моды, но профессионалы – предсказательницы знают, что
место для расклада карт должно быть особенным, специально для этого
подготовленным и содержащим отпечаток живой природы – никакой
синтетики или кожзама. Тщательно перетасовываем колоду.
Внимание! Раскрываем очередной секрет: общепринятая традиция
снимать колоду левой рукой – всего лишь символический жест,
устанавливающий энергетическую связь между объектом гадания и
гадающим! Он уже давно устарел и не столь эффективен. Куда более
эффективно, если объект гадания коснётся карты, символизирующей его
самого. Не долго, на несколько секунд. Этого вполне достаточно, чтобы
сделать энергетический отпечаток на одной из карт, полностью
связанной с гадающим. Если же вы гадаете сами себе (что допускается
только в редких случаях, когда вы находитесь на перепутье и не можете
принять решения, и вам крайне необходимо принять волю Единого,
понять наиболее рациональный путь), то касаться карты не нужно. Это
абсолютно бесполезно, потому что карты и так ваши. Если объект
гадания не находится рядом с гадающим, то карту, обозначающую его,
нужно выкладывать на его фото. А в условиях современных технологий,
когда часто приходится делать расклад человеку, обратившемуся через
интернет, карту нужно на несколько секунд приложить к фото на экране
компьютера или другого гаджета.
Итак, когда вы определились с картой объекта, выкладываем на стол по
три карты из колоды, пока не найдём её. Когда нашли, обращаем
внимание на другие две карты – это суть ситуации, основа. Самое
главное, что происходит в жизни человека, первое, что у него на уме. Эти



две карты определяют дальнейшее гадание, его направление. Основную
карту кладём на стол, а остальные снова собираем и перетасовываем.
Потом из колоды выкладываем одну карту под низ карты объекта и одну
поверх. Карта сверху означает, что у него на сердце – его главные на
сегодняшний момент, животрепещущие проблемы и мысли. Карта снизу
говорит о его уже пережитой проблеме, основной жизненной тайне,
перекрёстке судьбы, где был совершён неверный выбор.
Затем выкладываем карты следующим образом:
1. Три карты под центральной. Они означают то, что объект «топчет в
ногах», то есть те заботы, которые уже уходят из его жизни в прошлое,
то, что уже не имеет для него ценности, но всё ещё присутствует в
жизни, больше – как остаточное явление. Основа ситуации заключается
в средней карте, остальные – вспомогательные.
2. Две карты чуть правее – они говорят о произошедшем действии в
ближайшем прошлом, связанном с объектом гадания.
3. Две карты чуть левее – это мнение людей о поступке и об объекте
гадания. Как правило, мнение сослуживцев и родственников.
4. Три карты левее центральной карты – это далекое прошлое объекта,
его три главных события в жизни. События, благодаря которым жизнь
объекта изменилась.
5. Две карты выше – карты раскрывают последнее главное событие из
глобального прошлого.
6. Три карты поверх центральной карты —ближайшее будущее объекта.
Основу ситуации показывает центральная карта из трех, как и в
предыдущих тройках.
7. Еще две карты правее – советы, чего стоит опасаться в ближайшем
будущем, или откуда ждать опасности.
8. Три карты правее от центральной – далекое будущее, 3 основных его
события, перекрестки судьбы, на которых изменится жизнь.
7.3.Гадание на песке
Как вы знаете, цыгане народ кочевой. Они много веков странствовали и
многое примечали. Так они приметили чудесные свойства песка. Мы
считаем, что гадание на песке берет своё начало из тех времён, когда
цыгане странствовали в восточных странах, где большая часть почвы
является песчаной.
Песок – структура, хорошо удерживающая информацию на более тонком
уровне. Её мало что связывает извне. Поэтому на её составляющие
части – песчинки – оказывается минимальное влияние. Песчинки
автономны и независимы. Это способствует улучшенному проявлению
более тонких структур в материальном мире. Опять же важно уметь
связать своё энергетическое поле с этим инструментом.



Что для этого нужно?
Заранее присмотрите, где можете набрать песка. Приготовьте мешок,
куда вы его положите.
Мешок должен быть тканевый (не полиэтиленовый), черного цвета.
В темное время суток выходите на улицу, туда, где заприметили песок.
Неважно, какое это будет место: стройка, детская песочница, пляж,
главное – сам песок. Набирать его нужно руками.
Насыпайте много, около 5 кг.
Когда набрали, возвращайтесь домой. Теперь вам нужно песок очистить
и высушить. Сделать это можно любым способом. Когда песок высохнет,
снова уберите его в мешок.
Дальше в ближайшую ночь со среды на четверг, с 00 часов до 3, зажгите
черную свечу, погасите свет в помещении, перед ней раскройте мешок с
песком. Закройте глаза и, ни о чем не думая, запустите пальцы в песок,
почувствуйте его кожей, пересыпайте из одной руки в другую.
Вам важно отрешиться от всего мира в этот момент и чувствовать лишь
песок в своих руках. Его вес, его температуру. Представьте, как ваши
руки растворяются в этом песке, сливаются с ним. Так настраивайтесь
около пяти минут, пока не перестанете чувствовать дискомфорт и
нервозность. После этого трижды произнесите слова:
«Мать-земля, впусти, раскрой, помоги, подскажи, послужи, напиши,
расскажи!»
И запечатайте словами:
«С тобой едины во веки веков! Да будет так!»
Таким образом, вы совершите обряд привязки песка. После этого он
готов вам служить. Теперь непосредственно о самом гадании:
В гадании на песке есть свои плюсы и есть свои минусы. Этот способ,
можно сказать, больше творческий, чем технический, как, например,
гадание на картах. Он требует не столько внимательности, хорошей
памяти и способности увязывать знаки в единую картину, сколько
воображения, абстрактного мышления и умения отрешиться.
Технически гадание на песке очень просто. Вам нужен квадратный кусок
кожи метр на метр красного цвета. Её вы расстилаете на ровной
поверхности, гладкой стороной к верху. Можно на столе.
Затем открываете мешок с песком и так же, как перед привязкой,
закрываете глаза и пересыпаете его из руки в руку. Нужно почувствовать
все то же самое. Когда достигли состояния спокойствия, открывайте
глаза и правой рукой (если правша, если левша то левой) берите горсть
песка из мешка и по кругу против часовой стрелки сыпьте на кожу. Так
нужно высыпать 12 горстей. Во время этого мысленно повторяйте свой
вопрос, либо представляйте объект, о котором хотите получить



информацию. Если это человек, то положите его фото под кожаную
скатерть, если это дом, то желательно делать в нём, либо также
положить фото. Но можно и без фото, главное мысленно держать образ
объекта и задавать вопрос.
После того как песок лёг на скатерть, вам нужно внимательно
рассмотреть все завихрения.
Они будут сами вызывать образы в вашем воображении. Именно первые
возникшие образы и будут истинными.
Нужно сказать, что гадание на песке не очень хорошо отражает
подробности ситуации, но всегда очень чётко и безошибочно указывает
её суть. Вы можете продолжить гадание, задав новый вопрос. Когда
песок «устанет», вы сразу увидите это, так как картинки перестанут
проявляться. Вы увидите ровный слой без каких-либо завихрений. Тогда
лучше прекратить гадание и дать песку отдохнуть. Хотя если очень
нужно продолжить, смените место гадания и сделайте небольшой
перерыв. Повторимся, что этот способ очень древний и очень
действенный.
7.4.Гадание на чёрном зеркале
Черное зеркало – это особенный ритуальный предмет, который является
незаменимым помощником экстрасенсам-медиумам. Дело в том, что
само по себе зеркало обладает уникальными свойствами. Для человека
оно является одновременно и порталом в призрачный мир, в другое
измерение, и проводником, связующим звеном между всеми
измерениями и реальностями времени. Отражение, которое создает
зеркало, находя такое же отражение во внешнем мире, создаёт коридор,
связывающий несколько измерений.
Это свойство зеркал было известно издревле, и с ним связано
множество способов гадания (например, на «суженого-ряженого»),
которые, кстати, могут быть опасными. Это тоже известно. Ходит много
слухов, что во время таких гаданий люди сходили с ума. Тогда говорили,
что «нечистый» забрал. Действительно, при поступлении чрезмерной
информации из Единого, человек вполне может лишиться разума,
поэтому работа с зеркалом должна быть защищённой. К зеркалу нужно
относиться как к живому существу, тогда вы наделите его собственной
волей, можно сказать, установите предохранитель, который во время
отключит вас от зеркала.
Итак, чёрное зеркало можно приобрести в магазине специальных
товаров. В принципе, в теории работать можно и с обычным зеркалом,
но с чёрным удобнее. Нам, как и во время настройки собственных
чувств, необходимо приглушить поступление информации из внешнего
мира. Эту функцию и выполняет чёрное зеркало. Купить нужно то
зеркало, которое придётся вам по душе. Не берите абы что. Не
торопитесь. Ходите по магазинам, выбирайте. Не покупайте зеркало
через интернет. В интернет-магазинах не всегда выставлены



фотографии именно того предмета, который достанется вам. А вам
нужно увидеть именно его. Зеркало выберет вас само. Когда вы с ним
встретитесь, вы сразу же почувствуете, что это именно тот инструмент,
который вам нужен. Если вы увидели на витрине подходящее зеркало,
но взглянув на него ближе, например, увидели какой-то скол, царапину
или ещё что-то, что омрачило ваше ощущение, не берите этот
экземпляр, попросите другой, либо откажитесь от покупки вовсе.
Когда вы всё-таки приобрели зеркало, дома почистите его, сверху
(можно в коробке) обсыпьте чистотелом и на 33 дня положите себе под
кровать, в область головы. За это время между вами и зеркалом
установится энергетическая связь. После этого сожгите чистотел со
словами:
«Ты и я – одно! Ты и я – Едины! Служи мне, как я служу Единому! Да
будет так!»
Во время произнесения слов думайте о зеркале. После этого вы можете
работать с зеркалом. Со временем связь между вами станет сильнее, и
вы начнете лучше видеть и чувствовать через зеркало. Сам способ
гадания или диагностики по зеркалу и простой, и сложный
одновременно. Так же, как гадание на песке. Он основан только на
вашем внутреннем видении. Поэтому не забывайте уделять должное
время предварительной настройке.
Итак, на столе разложите скатерть из черной натуральной ткани, либо из
кожи. Положите на нее зеркало. Расставьте по кругу красные свечи. Их
должно быть семь штук. Приготовьте спички для поджигания. Чтобы не
сбивать настройку, подготовительные действия выполните до нее. А
после просто зажгите свечи и начинайте пристально смотреть в зеркало.
Если вам видно отражение своих глаз, смотрите в них. Если нет – в одну
точку в зеркале. Сконцентрируйтесь на вопросе, ответ на который вам
нужен. Через пару минут вы увидите движения в зеркале. Возможно,
начнут отражаться всполохи свечей, могут появляться тени – это
неважно, не задумывайтесь о том, что именно создает движение – ваше
сознание уловит именно то, что нужно. Ваша задача успеть уловить
мысль – она очень скоротечна, о том, что это было. Чаще всего
подступает страх, потому что зеркало является порталом в призрачный
мир, и через него вещают духи. А духов мы всегда подсознательно
боимся. Не бойтесь, но знайте, зеркало начало говорить. Плохо, когда вы
ничего не видите – значит, вам еще рано и нужно будет продолжать
попытки в другой раз.
Через некоторое время вы начнете различать образы. Знайте, что
образы иносказательные, как сон, например, потому что принимаемую
информацию сознание должно интерпретировать в доступный язык.
Лучше иметь бумагу и ручку под рукой и очень быстро помечать, что вы
видели. Информация может поступать очень быстро – одна картинка за
другой, но может появиться и всего лишь одна картинка, в зависимости



от вопроса и от того, насколько не нужно знать ответ на него. Но, как
правило, есть связь образов, и вы можете ее осознать.
Например:
Гора или холмы – могут означать карьерный рост или эмоциональный
подъём, приятное событие, улучшение личных отношений. Машина, круг
или колесо – часто указывают на дорогу в ближайшем будущем, или на
переезд. Если сразу за машиной вы увидели летящую птицу, то дорога
будет скоротечной, и вы скоро вернетесь. Может указывать на отдых в
отпуске, или, например, если вы сразу за колесом увидели реку, значит,
вам предстоит переезд, так как река обычно означает глобальные
изменения.
Изучайте, прежде всего, себя, тогда вам будет общаться с зеркалом
гораздо проще. Чёрное зеркало – это сон наяву – причём сон вещий.

Глава 8. О праздниках и о том, как их
справлять, о праздничных обрядах

Праздничные дни – это особенные дни для каждого из нас. Конечно, речь
не идёт только лишь о возможности повеселиться и отдохнуть от работы.
Наверное, одной из самых серьёзных проблем современного общества
является то, что именно этого мы ждём от праздников в первую очередь.
Мы потеряли идею, настроение, теплоту и волшебство этих дней. От
того все праздники для нас стали проходить абсолютно одинаково. А
ведь каждый из них наполнен самобытностью и уникальностью. Каждый
из них дарит особенные чувства и воспоминания. Нужно только лишь
понимать смысл этого дня. Прежде всего, мы должны отмечать
праздничное событие, но не искать возможности отдохнуть от
повседневности. Событие через поколения несёт в себе ощущения и
настроение, которые в свою очередь сохраняются посредством
символизма и обрядности. И сохраняются так удивительно достоверно,
что заставляют Единицу соприкоснуться с вечностью, с бессмертием, с
Единым. Не воспользоваться такой возможностью является большим
упущением, которое мы в наше время очень часто допускаем. Мы
проводим праздники впустую, и не получаем от них удовлетворения.
Возьмите Новый год, Рождество, Пасху… Это же магия, уже готовая к
использованию, она сидит у вас в венах, передаётся по роду, но скоро
всё это исчезнет, если мы не будем сохранять традиции празднований,
не будем проводить обряды, откажемся от подготовки к празднику.
Перестанем верить!
В этой главе мы расскажем об основных праздничных днях, самых
сильных днях, в которые вы максимально эффективно можете провести
магические обряды, а также, как к ним подготовиться.



8.1.Новый год
Всё начинается с Нового года. Событие такое постоянное, такое частое,
но такое волшебное! Сила этого дня в очищении. Новый год – это начало
нового цикла и окончания старого. В материальном мире – цикличность
очень важна. Мы должны избавиться от старого, выработанного ресурса,
и перейти к новому. Поэтому мы, сидя за столом, в Новом году
обязательно провозглашаем тост за то, чтобы всё плохое осталось в
прошлом. Но ведь не только лишь в тостах дело, да и не только в самом
празднике. Сила этой ночи в том, что мы психологически готовимся к ней
долгий срок. Уже за месяц мы понимаем, что зима началась, а значит –
скоро Новый год. За месяц загораются праздничные огни в городах и
сёлах, за месяц мы начинаем присматривать подарки… Это всё
постепенно подводит нас к этому самому дню Икс, с которого произойдёт
обнуление. Алкоголем многие из нас пытаются «добить» праздник до
конца, «дообнулиться» материально, физически. Но нет, это не поможет.
Алкоголь не чистит энергетику, а наоборот, ослабляет её. Поэтому
становится только хуже. Зато если вы проводите серию действий,
направленных на её очищение и привлечение удачи в будущем году,
тогда вполне хватает символического бокала шампанского. Итак, ближе к
делу. Прежде всего, нужно создать позитивное настроение во время
праздника, постарайтесь быть сдержанными – не ругайтесь с близкими и
друзьями, не хамите им, не сквернословьте, постарайтесь улыбаться и
показать своё доброе расположение духа. Кроме того, во время
праздника не перебирайте с едой – конечно, всё вкусно, и хочется
попробовать всего, но не давайте воли своим физическим желаниям.
Кто-то разочарованно скажет: «Ну-у-у… И что это за праздник?». –
Поверьте, обжорство не оставит в вашей памяти положительных
ощущений! Не придаст вам энергии на будущий год! Да, праздник – это
не возможность расслабиться. Это возможность воздействовать на
повседневность посредством магии, волшебства! Ну или хотя бы просто
оставить в памяти приятные воспоминания. Настоящее скоротечно –
вокруг нас прошлое и будущее. Порадуйте подарками тех, кто вокруг вас!
Поздравьте соседей, прохожих. Окружите себя добротой и любовью так,
чтобы они сопровождали вас весь будущий год.
К Новому году обязательно нужно подготовить свой дом, своё жилище.
Кстати, если вы проводите праздник дома, это гораздо более
благоприятно скажется на вашей энергетике. В доме накануне
необходимо провести генеральную уборку. Вытереть пыль, помыть полы,
привести всё в порядок.
На столе в обязательном порядке должны быть сладости и хлеб – это
привлечёт благополучие на будущий год. Мы в своей семье всегда
ставим торты. Да не один, а два или три. Неважно, что потом мы их не
съедим, главное – это благополучие на будущий год. А торты мы
раздаём после праздника гостям или соседям.



Главный символ праздника – ель – является очень мощным
энергетическим очистителем. Она действует очень интересно. Если
большинство растений и деревьев впитывают в себя негатив, потом
выводя его в землю, то ель словно оберег не подпускает его в зону своей
жизнедеятельности. Это её свойство во многом отображается уже и на
низшем материальном уровне – листья ели превратились со временем в
иглы, состав хвои является антибактерицидным. Это отразилось в
некоторых обычаях. Например, ветви ели кидают по дороге, по которой
везут покойника, для того, чтобы избежать воздействия крайне
негативной энергетики смерти и похорон. Ну и традиция ставить к
Новому году ель в доме имеет ту же основу. Поэтому ель нужно ставить
в доме заранее, но с таким расчётом, чтобы она не успела засохнуть к
празднику. То есть не раньше, чем за неделю. Ель очищает дом, как до
самого Нового Года, так и некоторое время после него, но пик раскрытия
возможностей ели приходится на сам праздник, когда мы своими
обрядами «активируем» её. После празднования ёлка в доме ещё два-
три дня работает очень активно, после чего её сила начинает гаснуть.
Через неделю от неё уже нет никакого толка и её можно выкидывать. Но
ситуация со спиленным деревом не такая однозначная. Некоторое
время, пока ель в доме ещё «жива», она действительно его очищает. Но
потом она начинает медленно умирать, и это не только прекращает её
энергетические возможности, но и даже приносит некоторое количество
негатива. Конечно, это количество несравнимо с тем, которое она успела
отогнать, но всё же есть и максимально рациональный способ: ель
можно установить искусственную, как символ праздника, а дом украсить
срезанными веточками. Если вы их развесите по всем углам дома – это
защитит его, очистит, и создаст приятный аромат в доме. И никакой
мертвой энергетики: засохшие ветви – это как обрезанные ногти или
волосы для человека, они отмирают, но не несут за собой смерть.
Выбирать всё же вам. Возможно, настоящая ель больше поможет вам
настроиться на праздник и тем самым очиститься от негативной
энергетики.
Украсить ёлку можно традиционными игрушками. Но для привлечения
финансового благополучия и стабильности мы вешаем на неё
дополнительно денежные купюры. Они должны быть по возможности
крупнее номиналом. В уголке протыкаем иголкой и вешаем на нить.
После праздника можно собрать!
Примерно за пять минут до 24 часов открываем форточку или окно в
комнате, где отмечаем, чтобы всё плохое вышло вон. В это же время
зажигаем свечи в доме. Должен быть огонь. Он тоже чистит энергетику.
После того как куранты прозвучали, не стесняемся кричать «ура», с
шумом выгоняя негатив. После этого закрываем форточку и на пять
минут открываем входную дверь, чтобы впустить хорошее.
Необязательно настежь, можно приоткрыть немного. Когда будете
закрывать дверь, можете погасить свечи. И еще… Всегда, провожая
старый год, мы вспоминаем наших умерших близких и просим у них



помогать нам в будущем году: к иконам ставим стопку с водкой и черным
хлебом, и никогда не забываем поднять бокалы за умерших, не чокаясь.
Мёртвые помогают нам всегда, поэтому забывать о них нельзя даже в
самые светлые праздники.
8.2.День рождения
Один из самых популярных праздников современного общества – день
рождения – не такой сильный с точки зрения энергетики и магии. Дело в
том, что день рождения – праздник исключительно личностный,
подпитывающий наше неуёмное Эго обильным вниманием и любовью
окружающих. А Эго нам не друг! Оно не способствует соединению
нашего духа с Единым, оно в нас существует, чтобы поддерживать
жизнеспособность тела и, соответственно, отдаляет нас от
энергетических возможностей. Зачастую день рождения не обходится
без обид на близких, друзей, коллег, которые «не додали» вам
требуемого внимания. Заметьте, именно «требуемого», потому что в этот
день мы частенько его не просто ждём, а требуем. Впрочем, день
рождения – это не только обиды и наше Эго, потому что есть люди,
которые с самого детства не забывали уделить нам внимание – это наши
родители. Именно они уже тогда протоптали для нас дорожку к Единому
и для этого праздника. Волшебство дня рождения создают наши тёплые
воспоминания из детства. Если их нет, тогда и мы для вас не сможем
предложить магического варианта использования этого праздника. Но
если это всё же не так, то вы сможете использовать обряд, очищающий и
усиливающий энергетику, здоровье и благополучие.
Обряд для использования в день рождения
Накануне праздника нужно купить 1 кг шоколадных конфет. Купить
нужно, не забирая сдачи. Кроме того, нужна 1 церковная свеча, 1 икона:
для женщины – Божья мать Казанская, для мужчин – Иисус Христос –
Спаситель, и свое фото, сделанное в день рождения. В 12 часов дня
выложите конфеты на поднос, зажгите церковную свечу, свое фото
положите под эту свечу, которая стоит в подсвечнике перед иконой.
Возьмите поднос с конфетами и проведите им над свечой 7 раз по
часовой стрелке. Вслух произносятся следующие слова:
«Пойду, перекрестясь, из дверей в двери, из ворот в ворота, выйду я
раб(а) Божий(-ья) (Имя) в чисто поле, в том поле сидит пресвятая
Богородица, мать Божья, пойду, поклонюсь ей и скажу: «Матушка Божья,
как ты за Иисусом смотрела, когда Он по земле ходил, так и за мной
смотри, пока я по земле хожу, и дай мне здоровье булатное, кровь
горячую, сердце кипучее – на любовь, и дух сильный – на семейное
согласие. Как дверь к косяку притворяется, так и слова мои
прикрепляются по все дни и по все часы, в полдень и в полночь, летом и
зимой. Да будет так. Аминь!»
Три раза так прочитайте над конфетами и над свечой. Потом разделите
конфеты на три части. Одну часть оставьте на подносе, под конфеты



положите свою фотографию на 7 дней. Второй частью угостите людей, а
третью часть съешьте сами. После 7-ми дней то, что было на подносе,
нужно отнести в церковь.
8.3.Пасха
Один из мощнейших праздников для православного верующего. День
этот действительно волшебный, причём его свойства гораздо сильнее
такого праздника, как рождество. Это уже национальная и религиозная
особенность. Например, в США рождественская сила значительно
сильнее, чем пасхальная. А сила Нового года вообще не велика. И, по
сути, это правильно, но мы к этому ещё не пришли.
Итак, о Пасхе.
Начнём с того, что Пасха является окончанием великого поста. То есть к
этому празднику постившийся человек готовился сорок дней морально и
физически. Такая подготовка является, словно энергетической пушкой,
наращивающей свою мощь и в мгновение выстреливающей. А свою
энергетическую мощь мы наращиваем в течение всего срока, поэтому и
сам пост является очень благоприятным временем для магических
действий. За счёт чего происходит такое волшебство? Всё очень просто:
одно всегда замещает другое. Если мы отказываемся от чего-то
материального, то его заменит духовное, энергетическое. Растворяя
материю, мы получаем энергию. Во время поста мы берём под контроль
наши материальные желания, что позволяет раскрыться энергетике. Мы
берём под контроль тягу к еде, к сексу, отгоняем злые мысли,
сдерживаем эмоции. Это основное, что необходимо для того, чтобы
раскрыть свои сверхощущения и сверхвозможности. Если перед каждым
важным обрядом вы будете делать то же самое, хотя бы на короткий
срок, например, на неделю, то это многократно увеличит силу обряда.
Кстати, мы сами, регулярно используя магию в своей жизни, вынуждены
постоянно держать под контролем свои материальные желания. И это
является одной из причин нашего отказа от употребления мясных и
рыбных продуктов.
Последняя неделя перед Пасхой – «страстная» – является, как вы
понимаете из сказанного выше, самым сильным временем поста. Здесь
уже начинаются и некоторые магические действия. Например, в четверг,
или «чистый четверг», хозяйке положено навести порядок в доме,
желательно утром, чтобы до вечера успеть испечь куличи и покрасить
яйца.
В наше время яйца красят в разные цвета, но обязательно среди них
должны быть яйца, окрашенные в красный цвет, потому что именно он
символизирует воскрешение Христа. Все остальные цвета – просто
украшение. По легенде, когда Христос воскрес, Мария Магдалена
пришла к императору Тиберию, чтобы сообщить об этом. В то время не
полагалось приходить в гости с пустыми руками, но так как Мария
Магдалена была бедна, она не могла себе позволить многого и принесла



с собой одно яйцо, как символ жизни. Император не поверил ей и
ответил, что воскрешение человека невозможно, точно так же, как это
яйцо не может стать сейчас красным. В ответ ему яйцо окрасилось в
красный цвет. Каждую Пасху мы изготавливаем обереги в свой дом,
которые действуют целый год и обладают огромной силой. Как это
сделать, мы поделимся с вами.
Обереги для дома, изготавливаемые в Пасху
В воскресенье, в Пасху, к 12 часам дня на вашем столе должны
находиться освящённые в церкви куличи, яйца и вино «Кагор». В 12
часов откройте бутылку вина, немного налейте в бокалы или стопки,
нарежьте кулич. Разговейтесь – сделайте глоток вина и откусите кулич.
Поздравьте всех домашних, как полагается: «Христос воскрес!», они
отвечают: «Воистину воскрес!». Если вы живёте одни, позвоните друзьям
и поздравьте их. Но не ешьте яйцо. Возьмите любое красное яйцо левой
рукой, показывая тем самым, что вы берете его от сердца, через
платочек. И начинайте заговор:
«Яйцо светлое, яйцо пасхальное, яйцо благословенное, все беды мои
разбей и неудачи мои одолей, весть благую разнеси, мне удачу в дом
неси!».
Повторите три раза. Именно это яйцо вы вместе с кусочком кулича
ставите на божничку, к домашним иконам, где они остаются целый год до
следующей Пасхи. Если божничек у вас в доме несколько в разных
комнатах, заговорите яйца для каждой и поставьте также вместе с
куличом.
Так вы защитите все возможные энергетические прорехи вашего дома.
Через год, после следующей Пасхи, вы их меняете на новые, а старые
кидаете в реку. В течение года эти яйцо и кулич будут работать, как
оберег, удерживая на себя весь негатив в доме и привлекая лад и удачу.
После того как вы всё сделаете, можете кушать оставшиеся яйца, куличи
и пить вино. Кстати, если вы идёте в гости или принимаете гостей у себя,
остальными яйцами принято обмениваться. И это действие тоже
является небольшим ритуалом по привлечению благополучия в дом и в
семью. Делается это так: яйцо кладётся в платочек, из которого вы
отдаете свое и принимаете в него чужое со словами:
«Как это яйцо наполнено, пусть будет полным ваше счастье!» (перевод с
цыг.).
Искреннее пожелание счастья окружающим обязательно оборачивается
вам благополучием в этот день. Кстати, яйцо во время праздника
фигурирует совсем не случайно. Яйца сами по себе являются вещью
удивительной, это переходное состояние Материи, из неживого в живое,
которое очень чувствительно к призрачному миру. Яйца при правильном
использовании очень эффективно впитывают в себя негативную
энергетику. Как раз такое правильное использование мы вам описали. То
есть, как вы понимаете, яйца не случайно используются для



«выкатываний» порчи и сглазов, при которых впитавшийся негатив
нередко проявляется как сгустки чёрной или буро-красной слизи внутри
яйца.
8.4.Рождество
Этот день чуть менее силён энергетически, чем, скажем, Пасха. И оно
понятно: Рождество – это день рождения Христа, и, как мы сказали
выше, день рождения для человека – не такой сильный день. Но всё же,
день рождения Миссии – день достаточно сильный. Гораздо более
сильный, чем Новый год, например, которому в нашем регионе уделяют
внимания больше. Почему Рождество своей силой уступает Пасхе?
Рождество ещё само по себе не связано с чудом, в то время как Пасха
(день воскресения Христа) является днём памяти о самом великом чуде,
произошедшем на Земле.
Конечно, кто-то может сказать, что непорочное зачатие девы Марии тоже
было чудом. Но зачатие – это не рождение, и произошло оно тоже как
минимум на 9 месяцев раньше. Логически – его стоило бы отмечать
тоже. Но этого нет. Итак, о Рождестве. До Рождества желательно
придерживаться сорокадневного поста, так же, как перед Пасхой.
Конечно, великий пост относительно рождественского, более важен для
тех, кому приходится выбирать из двух постов. Но если воли хватает,
лучше придерживаться обоих, ведь эффект от рождественского поста не
менее силён. Кроме того, он также многократно усиливает свойства
самого праздника. Теперь непосредственно о его свойствах. Прежде
всего, Рождество дарит нам возможность очищения энергетического
поля и усиления защиты. Кроме того, при правильном подходе, оно
раскрывает нам дороги к семейному и финансовому благополучию. Этот
день важен для семейных пар, у которых не получается зачать ребёнка,
или которые чувствуют проблемы магического характера в семье. Для
пар, в которых много раздоров и непонимания, а также для тех, которые
не могут обрести финансовую стабильность. Здесь разговор именно о
стабильности, а не о приросте. То есть о получении финансового
минимума, необходимого для существования семьи, рождения ребёнка,
спокойствия в завтрашнем дне.
Итак, для активизации возможностей, направленных на решение этих
проблем, нам нужно извлечь из глубин нашего подсознания память о
событии, которое мы справляем. Для этого нужно придерживаться
древних обрядов, несущих напоминание. Начинаем отмечать Рождество
в ночь с шестого на седьмое января, после появления первой звезды в
ночном небе. К этому нужно подготовиться заранее. Во-первых, в углах
дома нужно положить по щепотке сена или соломы, также небольшая
щепотка кладётся под скатерть праздничного стола. Сено к Рождеству
заготавливается заранее. Оно заворачивается в детскую пелёнку с лета
или осени со словами:
«Как в доме сено по углам, так будет детский шум и гам!».



Повторить три раза и убрать в шкаф с одеждой до Рождества. Это
необходимо для тех, кто хочет завести ребёнка, а также для тех, кто уже
его носит, чтобы он родился здоровым, и роды прошли благополучно.
Кроме того, также с лета или осени собираются несколько колосьев
зерновых культур, они завязываются в пучок красной нитью и вешаются
в углах дома под иконами (если икон нет, то в правом дальнем углу от
входа в помещение). Так в каждой жилой комнате. В Рождество эти пучки
перетираются руками перед входом в дом так, чтобы обсыпать всё перед
дверью. Если вы живёте в многоквартирном доме, чуть-чуть бросьте под
коврик у входной двери, а остальное перед входом в подъезд. Сделать
это нужно до рождественского ужина. После этого садитесь за стол. На
столе должно быть 12 постных блюд. По количеству апостолов. Начать
ужин нужно в тишине. Так же в ночь на Рождество любые гадания
отличаются наиболее точным результатом. Опять же, за счёт
аккумулирования энергии в течении поста. Но не только христианские
праздники обладают большой силой. Хотим отдельно упомянуть о дне,
который обладает силой, сравнимой с силой Рождества, но который не
является христианским праздником. Точнее, является, потому что
церковь приурочила к этому языческому празднику свой, христианский,
но в данном случае ей не удалось заставить народ забыть о
первоначальных традициях. Этот день – день Ивана Купала. Вы
представляете, какая мощь заложена в нём, если даже за несколько
веков церковь не смогла лишить этот день его языческих традиций?
Например, с другими языческими праздниками она справилась довольно
успешно! Но не с днём Ивана Купала. Церковь недооценила его силу, и
всё дело в его дате – он является полной противоположностью
Рождества. Для такого дня повод слабоват: в православии это праздник
Рождества Ивана Предтечи (Крестителя). Отсюда и название:
«Купала» – это народный перевод слова «Креститель», соответственно,
от слова «купать», что связано с древним обрядом омовения в воде при
крещении. До того как праздник обрёл своё сегодняшнее название, его
отмечали как день силы бога Солнца, древне-славянского Ярилы.
Традиции этого дня успешно сохранились до настоящего времени, и
люди всё ещё помнят о том, что в этот день совершается множество
колдовских обрядов, о которых мы и расскажем.
8.5. День Ивана Купала
Обряды на любовь, устранение негативов в семье, снятие магических
воздействий, коррекции отношений.
1. В 12 часов ночи на Ивана Купала открываем проточную воду и
наливаем в тазик со словами:
«Как на Ивана моя водица наполнится, так и моему дому прильётся
счастье да любовь!»
Сказать эти слова нужно три раза. Когда тазик наполнится водой,
поставить его на подоконник на ночь при открытом окне. Наутро взять



этот таз с водой и намыть дом. Грязную воду слить за ворота, если вы
живёте в частном доме. Если в квартире, то во дворе.
2. Накануне Ивана Купала пойти в сосновый лес и собрать со стволов
немного сосновой смолы. Ее принести домой, обрезать ножом (либо
ритуальным, если вы занимаетесь магией, либо новым ножом,
специально купленным для ритуала, который после нужно выкинуть),
скатать так, чтобы получилось 7 шариков, примерно одинаковых
размеров. В ночь после 12 при открытом окне зажечь красную свечу,
взять иглу с красной нитью и нанизать эти бусы со словами:
«Тебя, смола, собрала, своей любовью, силой зарядила, как бусина
липка, так моя семья крепка! Мой дом охраняй, от беды огнём оберегай!»
Затем завязать концы нити. После этого взять свечу и воском залить
каждую бусину и связанные концы. Повесить эти бусы в спальне при
входе, где спите с супругом.
3. Предыдущий обряд разные колдовские династии цыган выполняли
немного по-разному. Так, например, выше был приведён вариант рода
Армана, а сейчас мы представим вариант от Рубины. Оба – одинаково
сильные, поэтому вы можете выбрать тот, который вам по душе.
Накануне Ивана Купала берем 7 маковых головок (7 – число семьи, а мак
часто используется в любовной магии). Ночью, после 12 и до 3, нужно
зажечь свечу, обмотанную шерстяной красной нитью, взять иглу другой,
не шерстяной, а обыкновенной красной нитью, и нанизать маковые
головки. Пока нанизываем, читаем заговор:
«Тебя, мак, собрала, своей любовью, силой зарядила, как алый мак
крепок, так любовь в нашем доме крепка! Мой дом охраняй, от беды
огнём оберегай!»
Затем завязываем концы нити. После этого связать концы нити, взять
свечу и воском залить каждую маковую головку. Бусы вешать в спальне
при входе.
4. Обряд для снятия «венца безбрачия», «печати одиночества» и просто
открывающий дорогу для налаживания личной жизни, чтобы встретить
любимого человека.
Вечером на Ивана Купала нужно собрать 3 травы: обычную траву,
которая попадётся под руку, чертополох и полынь. Травы эти сплетаем в
маленький веночек, при этом приговаривая:
«Как сплетаю тебя моими руками, магическую траву, в круг замыкаю, с
себя одиночество, страх и тоску снимаю, вся печаль моя уходит, с
пламенем в пепел переходит!»
Чтобы эффект был максимально сильным, этот венок нужно сжечь в
предварительно разожженном купальском костре. Если такой
возможности нет, то высушите его и позже сожгите в ведре на балконе,
например. Но как мы сказали, лучше сразу и в костре. Когда он прогорит,
возьмите пепел в ладонь и сдуйте от себя к югу.



5. Обряд для снятия одиночества, усиления сексуальности и
привлечения противоположного пола.
Накануне Ивана Купала, вечером, собирается два побега папоротника.
Его можно найти в лесу и собрать с земли, что усилит обряд, но можно и
купить в магазине. Кроме того, понадобятся ритуальный нож, либо
обычный нож, купленный специально для проведения обряда, и красное
сладкое или полусладкое вино. В ночь, после 12 и до 3, в стакан
наливается вино. Из двух побегов папоротника, символизирующих
мужчину и женщину, сплетается маленький венок, такой, чтобы
поместился в стакан с вином. Нужно сказать, что папоротник, вообще,
является очень мощным колдовским растением, который издревле
использовали цыганские колдуны. Говорят даже, что с его помощью они
учились понимать языки животных-проводников в призрачный мир, таких
как кошки, совы, змеи. Но в этот раз он служит для другой цели.
Итак, изготовив венок, кладём его в стакан с вином, затем туда же,
остриём вниз кладём нож. После чего читаем заговор:
«Как вино кровь разжигает, так и силу мою наполняет, женихам
(невестам) дорогу укажет, судьбу покажет!»
Всё это стоит на подоконнике до утра, напитываясь светом луны. Утром
ножом чертится дорожка к своему порогу. Если у вас частный дом, то по
земле. На неё выливается вино. Если вы живёте в квартире, то дорожку
чертите от лифта к своему порогу – воображаемую, легко касаясь
лезвием ножа пола. Выскрёбывать на бетонном полу ничего не нужно.
Чуть-чуть вина выливаете на коврик у входной двери. Под него же
положите веночек из папоротника. Остальное вино вылейте в землю
рядом с подъездом. В частном доме веночек можно положить под
крыльцо. Во время этого процесса читайте заговор:
«Красную дорожку для тебя расстилаю, силою своей, любовью, заряжаю!
Приходи, любовь, в мой дом, оставайся жить в нём!»
6. Обряд для укрепления женского здоровья, устранения ссор и раздоров
в семье, укрепления семейных отношений.
Накануне Ивана Купала собрать тысячелистник. В купальскую ночь, с 12
до 3, зажигаем красную свечу, открываем окно в доме и наговариваем на
траву, замыкая её в венок, следующие слова:
«Солнце, Луна, Вода и Земля, силу свою цветам передайте, как тысячу
листьев, тысячу лет любовь мою от взглядов чужих охраняйте!»
Повторяем 33 раза. Тушим свечу, закрываем окно. Этот венок положите
под изголовье супружеской кровати. Кроме того, вы можете проводить
заговор, не сплетая в венок, а поднеся траву близко к губам, после чего
высушить её и добавлять в чай с другими травами. Пить самому и
давать супругу. А для максимального эффекта можно сделать и то, и
другое, проведя два заговора: сначала сделать венок, потом заговорить
траву для чая.



Глава 9. Эпилог. О вегетарианстве и
экстрасенсорике, о приметах, о

шарлатанах среди экстрасенсов,
пророчество на будущее человечества

9.1.Вегетарианство и экстрасенсорика
На сегодняшний день вегетарианство ещё пока остаётся спорным
вопросом, хотя всё больше и больше людей начинают склоняться к
этому. Мы убеждены, что отказ от мяса всё же неотвратимо ждёт
человечество, как следствие его развития. Человечество стоит на пороге
перехода от более материального уровня развития к более духовному, в
очередной раз. С каждым переходом мы становимся всё более
развитыми, чувствительными и сознательными. Именно это заставляет
нас задумываться над своими поступками, моральными устоями,
образом жизни. В конечном счёте, мы всё время совершенствуемся,
меняя то, к чему привыкли. Подходя к определённому порогу, там, где
начинается новый цикл единого живого существа – Человечества,
каждая Единица, способная к изменению, меняется, неспособная –
растворяется в прошлом. Когда-то человечество смогло выжить и
развиваться дальше, благодаря тому, что научилось употреблять в пищу
мясо. Теперь мы либо начнём деградировать, либо перешагнём порог в
новую жизнь. Туда, где мы сможем сохранить условия для жизни на
земле, где мы станем добрее друг к другу, где станем дольше жить.
Сегодня всё изменилось, больше мы не нуждаемся в мясной пище. Её
стало достаточно, чтобы обеспечить полноценную жизнедеятельность
организма. Конечно, мы ещё не умеем питаться правильно, потому что
были приучены к тому, что имеем. С детства нам вдалбливалось в
голову, что мясо – это белок, который незаменим и без которого наш
организм будет разрушаться. Но это не так. Растительная пища вполне
способна заменить мясную. Если мы будем внедрять в рацион те
продукты, которые мы не употребляли раньше. Например, бобовые
культуры вполне заменяют животный белок.
Но мы не будем в этой книге учить вас правильному питанию, множество
основных его тезисов вы при желании сможете изучить в интернете. Мы
хотим рассказать вам об основных причинах, которые помогут вам
понять, для чего нужно отказываться от мяса.
1. Энергетическая.
Начнём с главного: причина, по которой нужно отказаться от мяса, это не
любовь к животным и не желание улучшить собственное здоровье,



потому что эти причины, как правило, ведут к крайностям. Некоторых
чрезмерный энтузиазм привлекает, но у большинства он вызывает чуть
ли не агрессию. Согласитесь, при всей любви к животным, если на вас
начинает давить одна из таких вегетарианок, рассказывая об ужасах,
происходящих на фермах, и плача, чрезмерно воспринимая страдания
убиваемых или мучимых животных, это порой может только оттолкнуть
от перехода к вегетарианской пище. Начинаешь задумываться: «А как же
одежда?». Получается, нужно отказаться и от неё? Но альтернативы по
красоте, качеству, цене некоторым предметам просто нет. И в итоге, мы
продолжаем употреблять мясо. Человек склонен к крайностям.
Но истина – в середине. Основная причина, по которой мы отказались от
мяса, это неприязнь к мёртвой плоти. Не любовь и жалость к животным.
Смерть – это неимоверно мощная негативная энергетика. Она через
стресс и страдания умирающего проникает в каждую клетку тела. Она
пропитывает её. Энергетика смерти, исходящая от умершего тела,
сравнима с запахом разлагающейся плоти. Когда мы сами на грани
смерти от голода, мы не чувствуем этой энергетики. Мы даже запаха
тухлого мяса не почувствуем, если это будет единственная еда. Но мы
не на грани смерти, и брать в рот, проглатывать, растворять в себе
умершую плоть вредно для нашей энергетики. Это дисбалансирует наш
внутренний мир, отдаляет от состояния гармонии. В результате мясоед
более подвержен стрессам, нервозам, сомнениям, что мешает
принимать правильные решения в спорных ситуациях, на перекрёстках
судьбы. Дисбаланс препятствует донесению информации из Единого,
делает человека менее чувствительным. Но ведь только в состоянии
гармонии между материальным и духовным миром мы способны
установить максимальную связь с Единым. Кроме того, в состоянии
ослабленной энергетики, мы не просто начинаем совершать ошибки на
своём пути, мы этими ошибками вводим себя в состояние усиленной
вибрации. Нас начинает «швырять» из стороны в сторону. А в конечном
счете это отражается в нашей обыкновенной жизни – у нас ничего не
ладится. Усиливая нашу энергетику, мы проще выходим из этой
«тряски», восстанавливаем баланс и налаживаем свою жизнь.
2. Физиологическая.
Человеческий организм устроен больше как организм травоядного
животного. Об этом говорит нам длина нашего кишечника. У хищников,
которые созданы, чтобы питаться мясом, кишечник намного короче. Это
способствует быстрому выводу из организма переработанной пищи,
чтобы предотвратить её разложение в кишечнике и тем самым избежать
отравления токсинами. Кишечник травоядного значительно длиннее, в
результате чего пища усваивается более тщательно. По сути,
употребляя мясо, мы всю жизнь медленно отравляем свой организм, что,
конечно же, сказывается на сроке жизни. Ведь уже давно доказано, что
средний срок жизни вегетарианца увеличивается на 10-15 лет. Человек
был создан травоядным – важно это понять. Конечно, однажды начав



употребление мяса, человек обеспечил себе выживание, но теперь
человек должен сохранить условия для комфортного существования на
планете, тем самым обеспечив себе выживание за счёт отка за от мяса.
Мы заполнили планету, наладили коммуникации, производства пищи и
пришли к тому, что теперь не имеем дефицита продуктов. Теперь
употребление мяса вредит экологии планеты, непосредственно
животному миру, нашему здоровью и нашей энергетике. То есть,
отказываясь от мяса, вы не просто укрепляете своё физическое и
психическое здоровье, вы ещё и вносите свой вклад в развитие всего
человечества. Думайте о себе, а делайте хорошо всем! Это уже стоит
того, чтобы задуматься.
3. Нравственная.
Ну и как же без морали? Человек – существо разумное, духовное и
милосердное, это то, что нас отделяет от животных. Разве имеем мы
право убивать живых существ, которые так же хотят жить, как и мы, ради
собственного пропитания? Если да, и выжить должен сильнейший (по
закону джунглей), то почему запрещают эвтаназию, например. Да что
там, почему бы не избавиться от инвалидов и стариков? Звучит жестоко,
но ведь именно милосердие и взаимопомощь нас делают людьми. Ведь
мы – люди, до сих пор не способны воскресить мертвых! И никогда не
будем на это способны! Так разве имеем мы право ставить себя выше
других живых существ и лишать их жизни без необходимости? А такой
необходимости больше нет! То есть не любовь к животным должна вас
мотивировать к отказу от мяса. Иначе вы превращаетесь в агрессивного
вегетарианца, стремящегося навязывать свои взгляды на каждом шагу.
Нет. И не стремление оздоровиться. Иначе вы доведёте себя до
голодания и анорексии. И даже не ослабленная энергетика, стрессы,
неудачи и неприятности. Важно понимание того, что потребление мяса
вместе со всем его негативом просто нецелесообразно. Если в вас есть
это понимание, но страх и сомнения мешают сделать шаг, тогда эта
глава для вас. Если вы любите мясо и принципиально не хотите от него
отказываться, это ваш выбор. Значит, вы ещё просто не пришли к этому.
Кстати, абсолютно все люди, которых вдохновил наш пример, принявшие
решение отказаться от мяса, после говорили, что, оказывается, это было
не так уж сложно, как им казалось. Мясо очень легко выходит из нашего
рациона, и через месяц все начинают чувствовать лёгкость в организме
и духовное умиротворение. Конечно, ещё через полгода мы забываем о
том, что было до, и нам это состояние начинает казаться нормальным.
Но при возврате к мясной пище мы уже испытываем неприятное
ощущение тяжести и психические колебания. Совсем необязательно
рубить с плеча. Отказавшись от мяса, вы можете определить для себя
несколько периодов в году, когда вы можете вернуться к его
употреблению на короткий срок (или только рыбы, например). Скажем,
вполне можно приготовить рождественскую утку или индейку в Новый
год, запечь рыбу, а, может, и то и другое. Кроме того, в каких-то



критических условиях проживания, где невозможно питаться только
растительной пищей, можно вернуться к мясоедению. А при
возобновлении нормальных условий снова отказаться от него. Не
забывайте: крайности – это плохо.
Кроме того, мы сами придерживаемся так называемого
лактовегетарианства. То есть допускаем употребление молока, которое
вообще исключает все спорные вопросы, связанные с отказом от
употребления мяса. Молоко – это жидкое мясо по составу, только не
причиняющее смерть живому существу. Молоко – это пища, от которой
отказываться просто глупо, потому что мы рождены млекопитающими. И
это значительно расширяет наш рацион. Множество продуктов делается
из молока, и этого уж точно достаточно, чтобы благополучно забыть о
продуктах смерти. Однажды мы дойдём до такого уровня развития, когда
сможем отказаться и от употребления растительной пищи в том числе,
скажем, заменив её синтетической. Но отказываться от молочных
продуктов, на наш взгляд, нужно вообще в последнюю очередь. Молоко
– это высший продукт, не связанный с причинением смерти, но
содержащий всё необходимое для жизни. Первое, что мы начинаем
употреблять в пищу при жизни,– это молоко. Защитники животных
говорят о том, что условия производства молока доставляют страдания
животным. Но на наш взгляд – это не причина от него отказываться.
Нужно работать над устранением самой проблемы. Причём,
положительные примеры, где животные живут в хороших условиях и не
страдают, есть.
Кстати, часто противники вегетарианства (а точнее ярые любители
мясного), ставят провокационный вопрос: «А что, по вашему, растения
убивать можно?». Мы отвечает так: по возможности нужно исключать
убийство живого вообще. Но наш мир разнообразен и состоит из разных
форм жизни. Одни – более высокие (более близкие к разумной), другие –
менее. Растительный мир стоит на другом уровне – растения, конечно,
тоже испытывают страх и тоже хотят жить, так же испытывают стресс во
время смерти и так же он отпечатывается негативной энергетикой в их
клетках. Но этот негатив намного менее выражен для нас и оказывает
значительно меньшее воздействие. С этим негативом наша защитная
энергетика справляется гораздо проще, и мы меньше чувствуем её
воздействие. Хотя в идеале мы должны будем отказаться и от
растительной пищи, но это будет не скоро. Давайте жить настоящим.
Ведь для того, чтобы почувствовать энергетику смерти растений, мы
должны стать ещё более чувствительными, для начала исключив
энергетику смерти животных. Если говорить об уровнях жизни, то для
тех, кто не может полностью исключить употребление животной пищи,
есть возможность отказаться от употребления высших форм. Это так же
усилит собственную энергетику и улучшит состояние здоровья. Для
вашего понимания уровни животного мира выглядят примерно так:
Высшие формы – млекопитающие.



Средние формы – птица.
Низшие формы – рыба, морепродукты.
Ниже по уровню растительный мир, но в нём тоже есть свои высшие,
средние и низшие формы. Высшие, например, многолетние деревья,
немного не дотягивают до рыбы. И не стоит воспринимать понятия ниже
«высших форм», как уничижительные. Все формы, несмотря на
разделение, в то же время равны между собой, так как все являются
формами жизни, которую в идеале нельзя уничтожать. Скорее, это
разделение является границами ступеней нашего развития, на лестнице,
которая ведёт к одной и той же цели. Поэтому отказавшись, например,
хотя бы от употребления высших форм животного мира, вы делаете
большой вклад в развитие единого человеческого организма. И, конечно,
своего собственного.
9.2.Шарлатаны среди экстрасенсов и экстрасенсы среди шарлатанов
Практически в каждом интервью, которые мы когда-либо давали, нам
задавали вопрос: «Как отличить настоящего экстрасенса, чтобы не
попасть впросак? Ведь так много стало людей, оказывающих услуги
экстрасенсов…» Вопрос этот действительно сложный, требующий
дополнительного изучения и понимания. Поэтому мы включили его в
нашу книгу. Сложность возникает в том, что, прежде всего, отсутствует
система контроля. И хотя деятельность колдунов и экстрасенсов назвать
новой нельзя, широкое распространение она получила именно сейчас.
Связано это с действительным развитием способностей у множества
людей. Мир переходит на новый уровень и чувствительность людей
увеличивается. Для государства проблема эта новая. В большинстве
своем в правительстве сидят люди, не имеющие понятия об
экстрасенсорных способностях (к большому упущению для государства),
поэтому и решение проблемы им доступно только одно: шельмование и
запрет экстрасенсорной деятельности. Так было всегда – государство не
старается разобраться в проблеме, а старается подогнать проблему в
понятные чиновникам рамки. Но в чём сложность? Сложность ситуации в
том, что экстрасенсы – тоже люди. Не сверхлюди, а обычные люди
подверженные искушениям, алчности, соблазнам. Опасность не только в
том, чтобы попасть к ненастоящему экстрасенсу. Это последнее, о чём
вам стоит задумываться, потому что после приёма шарлатана вы
потеряете минимум – стоимость приёма. Такой риск нас окружает
повсеместно. Мы можем попасть на приём к безграмотному врачу,
можем оказаться у неопытного парикмахера или у бездарного
автомеханика. Если нам удаётся оценить степень их квалификации с
первой встречи, то мы больше к ним не вернёмся. Степень
квалификации экстрасенса с первой встречи определить гораздо проще,
чем врача, парикмахера или автомеханика. Вы приходите на приём, и
специалист с вами общается, рассказывает то, что видит о вас, что
чувствует. Если его информация совпадает с реальной, вы сразу
поймёте, что перед вами не шарлатан. Больше того, в тех случаях, когда



информация не совпадает, необязательно, что перед вами шарлатан.
Возможно, специалист не смог настроиться именно на вас, возможно, он
вымотан, возможно, перед вами был клиент, который негативно
воздействовал, а может быть он просто не достаточно силён, но в любом
случае вам с этим мастером лучше не работать. Поэтому просто
уходите. Но основная сложность в том, что среди экстрасенсов могут
попадаться мошенники. Наше сознание устроено таким образом, что
везде стремится освоить систему, подвести под одну гребёнку. Если мы
видим, что человек обладает сверхспособностями, то становимся
уверены в том, что он нам может помочь. Мы располагаемся к нему и
уверены в том, что он не обманет. «Как же? Ведь эти способности даны
Богом!» – Да, и что? Мало ли Бог даёт человеку возможностей, чтобы он
использовал их во имя добра? Но сколько встречается людей,
обладающих уникальными способностями, но при этом нечистых в душе.
Можно сказать, искушённых Дьяволом. Сколько талантливых врачей
начинают мнить себя богами и абсолютно безжалостно и холодно
относиться к людям? Способности экстрасенса – это тоже самое. Они,
как и другие, даются людям, чтобы они прошли путь своего духовного
развития. Можно сказать, как испытание и возможность для роста
одновременно. Не все выбирают рост. Кроме того, само слово
«сверхспособности», как минимум, должно разделяться на две
категории: «способность предсказывать и считывать информацию» и
«способность влиять». Категорий на самом деле значительно больше, но
в рамках темы главы оставим две. На нашем примере, как многие из вас
знают: Арман лишь считывает информацию, но магические действия
совершает только для себя, Рубина – в течение многих лет занимается
именно работой с людьми. У каждого может быть свой профиль, своё
призвание. Но многие мошенники пользуются своими способностями,
чтобы выманить у клиента деньги. В таких случаях действительно
сложно определить порядочного человека. Самое верное средство – это
«сарафанное радио» – отзывы ваших знакомых. И в данном случае даже
интернет не может вам помочь, потому что мошенничество так
изощрённо в неконтролируемой среде, что появились мошенники,
которые создают сайты отзывов об экстрасенсах, пишут негативные
отзывы и требуют деньги за то, чтобы их удалить.
К сожалению, единственный способ навести порядок – это
добросовестное вмешательство государства, которое установит
нормативы, обеспечит проверки и регламентирует коммерческую
деятельность.
9.3.Пророчество о будущем человечества
Человечество стоит на пороге великих изменений. Человек меняется, как
вид. Он перерождается из разумного животного в сверхразумное и
сверхчувственное существо. Для человека начинают открываться
Истины. В ближайшие годы человек начнет познавать истинные
ценности, данные нам Богом: свобода, волеизъявление, сострадание,



сочувствие, человеколюбие… Все это будет приходить с новыми
людьми. Не старые будут меняться – новые придут и заменят их. В
ближайшие 50 лет человечество поймет, что выжить можно только
объединившись. Страны начнут объединяться в Союзы, Союзы в
континенты, Континенты в Планеты. Наши дети станут не гражданами
стран, а гражданами планеты. Объединение стран начнётся с
примирения и объединения всех религий в одну. Сформулируются
основные принципы главной религии планеты, на основе отходящих в
прошлое индуизма, ислама и христианства. Религия Новой Эры будет
призывать к отказу от давления на Волю человека, в каком бы виде оно
не проявлялось, от причинения вреда всему живому, к развитию с
помощью науки. Наука и религия начнут дополнять друг друга. Когда на
планете воцарится Единство, пройдет 150 лет. Это будет срок, после
которого человечество перешагнет границу привязанности к планете.
После люди начнут заселять другие планеты. Для начала ближайшие и
непригодные для жизни, но сделав этот шаг, люди поймут, что только
поднялись из пепла. Перед ними откроется огромный Мир, о котором они
даже не подозревали. В освоении космоса им помогут разумные
существа из других галактик и даже Вселенных. Через 200 лет от нашего
времени с нами на связь начнут выходить инопланетные живые
существа. Мы увидим, как разнообразен разумный мир и поймём, почему
они не выходили с нами на связь раньше. Поймём, что были просто не
готовы к этому духовно. Никто не способен выйти за пределы
собственного тела, пока зло есть в его душе. Так же и единый
человеческий организм – не может распространяться за пределы
планеты, пока несовершенен наш внутренний мир.
В ближайшем будущем нас ждёт третья мировая война. Мир должен
слиться в одно, но Россия мешает этому, пытается его разделить. Двум
толстякам тесно в одной бочке. СССР распался, потому что было
слишком рано, теперь – слишком поздно. Россияне должны пережить
стресс, чтобы их мировоззрение изменилось. Мы видим, что Россию
словно зажимают в тиски с разных сторон, а потом резким движением,
словно со змеи за хвост сдёргивают старую кожу, после чего та
становится красивее и молодей. В течение 10 лет начнутся новые
конфликты на азиатских границах России – в Казахстане, Таджикистане,
Узбекистане начнутся антироссийские настроения. Потом предадут
друзья. В Украине к тому времени конфликт прекратится. Очаги пожарищ
вспыхнут в центре Москвы. Всё сгорит, но для того, чтобы возродиться
заново. После этого на территории сегодняшней России возникнет новое
государство, которое в дальнейшем станет центром мира.


